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JAWABNYA: belum ada
Pertanyaannya: apakah sudah ada pesawat dari 

luar negeri yang mendarat di Bali?
Anda sudah tahu: secara resmi Bali sudah dibuka 

untuk turis asing dari 19 negara. Sejak pekan lalu –
tepatnya sejak 14 Oktober 2021.

Singapura, tumben, tidak termasuk yang 19. Demikian 
juga sumber utama turis asing Bali: Australia. Singapura 
sendiri sudah membuka Bandara Changi –khusus 
untuk 8 negara. Tidak termasuk Indonesia.
Tiongkok, USA, dan Korea Selatan termasuk yang 
boleh masuk Singapura. Selebihnya dari Inggris dan 
Eropa. Sejak dua hari lalu, Singapura juga mengeluarkan 
peraturan baru: boleh ada penjemputan di Bandara 
Changi. Baik dari keluarga maupun dari pelayanan 
profesional.

BANDARLAMPUNG – Wakil Gu-
bernur Lampung Chusnunia seper tinya 
benar-benar terganggu dengan teror 
spam tagihan pinjaman online (pinjol) 

yang dialaminya. Selain memposting 
keluhan di akun media sosial, Nunik 
–sapaan akrab Chusnunia– ternyata 
juga sudah berkoordinasi dengan Polda 

dan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) 
Lampung guna menindaklanjuti 
masalah ini.

’’Saya mau koordinasi dengan OJK. 
Saya juga sudah kontak dengan Pak 
Pandra (Kabid Humas Polda 
Lampung) dari kepolisian. Saya 

rencananya mau tindak lanjut dengan 
kepolisian,” kata Nunik saat ditemui 
di kantornya, Senin (18/10).

Nunik mengatakan hal tersebut 
sangat meresahkan. 

JAKARTA – Untuk menutupi 
keterlibatannya dalam kasus pem-
berian uang ke mantan penyidik 
KPK asal Polri, AKP Stepanus Robin 

Pattuju, mantan Wakil Ketua DPR 
RI Azis Syamsuddin ternyata mela-
kukan beragam cara. Salah satunya 
meminta mantan Bupati Kutai Kar-

tanegara, Rita Widyasari, memberi 
keterangan palsu. Modus ini 
diungkapkan Rita saat bersaksi untuk 
terdakwa Robin dan Maskur Husain 
di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi 
(Tipikor) Jakarta, Senin (18/10).

Mulanya, Jaksa Penuntut Umum 

(JPU) KPK menelisik apakah setelah 
penangkapan Robin dan Maskur, 
Azis menghubungi Rita atau tidak. 
Rita pun mengakui pernah dihu-
bungi Azis melalui teman Azis 
bernama Kris. ’’Pernah (dihubungi 
Azis). Seingat saya temannya datang 

ke saya, namanya lupa,” ucap Rita.
Menurut Rita, Kris saat itu 

menyampaikan arahan Azis. Intinya 
meminta untuk tidak menyebut 
nama Azis Syamsuddin saat 
diperiksa KPK. ’’Ya pada intinya 
jangan sampai bawa-bawa Bang 

Azis. Saya bilang niatnya Bang 
Azis kan bantu saya, terus beliau 
bilang jangan bawa-bawa, terus 
bilang ada beberapa angka yang 
harus saya akui,” beber Rita.
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 Baca   BUKA   Hal. 4

 Baca   AJUKAN   Hal. 4
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indeks

Posisi Azis Kian Terjepit

Soal Pinjol, Nunik Koordinasi dengan OJK dan Polda

BUDI daya porang kali pertama 
dirintis oleh Sunaryo pada tahun 
1982 di Desa Klangon, Madiun, 
Jawa Timur. Dalam hal ini dikem-
bangkan pula oleh Paidi selaku 
tetangga desa dan sekaligus rekan 
Sunaryo. 

Sedangkan budi daya porang 
mulai dikembangkan di Lampung 
kali pertama pada tahun 2019 oleh 
sekelompok kecil masyarakat, yaitu 
pada salah satu daerah di kawasan

Porang untuk Masyarakat Lampung
Oleh: 

Dr. Ir. Gunardi Djoko Winarno, Msi. 
Prof. Dr. Ir. Irwan Effendi, M.Si. 

Dr. Ir. Farida Fathul, MSc. 
Ir. Lestari Wibowo, M.Si. 

Laila Istiqomah

Sehubungan Rabu (20/10) berte-
patan dengan libur peringatan 
Maulid Nabi Muhammad SAW, 
Radar Lampung tidak terbit. Harian 
ini akan kembali mengunjungi 
pembaca pada Kamis (21/10). 
Terima kasih.

REDAKSI

TIDAK TERBIT

Tertimbun 
Longsor, Jalur 

Liwa–Krui 
Sempat Lumpuh

BALIKBUKIT - Bencana tanah longsor 
terjadi di jalur Liwa–Krui, tepatnya pada 
Km 10, Pekon Kubuperahu, Balikbukit, 
Lampung Barat (Lambar). Longsor yang 
sempat menutup seluruh badan jalan itu 
terjadi akibat hujan deras yang mengguyur 
wilayah setempat, Senin (18/10) sekitar 
pukul 02.35 WIB.

Kabid Kedaruratan dan Logistik Mekal 
Novisa mewakili Kepala Badan Penang-
gulangan Bencana Daerah (BPBD) Lambar 
Maidar mengatakan peristiwa itu terjadi 
akibat tingginya intensitas hujan yang 
berlangsung sejak Minggu (17/10) sore 
sehingga menyebabkan tanah longsor dan

 Baca   TERTIMBUN   Hal. 4

 Baca   POSISI   Hal. 4

Ditreskrimsus Sudah Terima Enam Laporan

Pernah Minta Rita Widyasari Beri Keterangan Palsu

Buka Bali

BANDARLAMPUNG – Kemung-
kinan adanya tersangka baru dalam 
perkara dugaan gratifikasi di Peme-
rintah Kabupaten Lampung Utara 
(Lampura) terbuka lebar. Hal itu 
menyusul langkah yang diambil Akbar 
Tandaniria Mangkunegara sebagai 
tersangka dalam kasus ini. 

Adik mantan Bupati Lampura 
Agung Ilmu Mangkunegara ini diam-
diam telah mengajukan diri sebagai 
justice collaborator (JC). Jika 
permohonan ini diterima, maka Akbar 
akan buka-bukaan mengenai siapa 
saja yang terlibat dalam kasus ini. 

Pengajuan Akbar sebagai JC 
dikemukakan langsung oleh kuasa 
hukumnya, Sopian Sitepu, kemarin.

Ajukan JC, 
Akbar Siap 
’’Bernyanyi’’

 Baca   PORANG   Hal. 4

FOTO EDI PRASETYA/RNN

LANGGANAN: Material longsor masih menutupi jalur Liwa–Krui hingga menyebabkan arus lalu lintas lumpuh, Senin (18/10).

FOTO IST.

SOSIALISASI PORANG: Tim Unila meninjau proses pembibitan porang di Desa Hanura, Telukpandan, Pesawaran, belum 
lama ini. 

TRI DHARMA UNILA
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JAKARTA – Pertumbuhan eko no mi 
In donesia tahun 2022 disebut bisa men-

capai 5,2 persen jika pe merintah berhasil 
mem percepat pro gram vaksinasi agar 
herd im mu nity cepat tercapai. Hal itu 
di sampaikan oleh eko nom se nior Cha tib 
Basri dalam dis kusi virtual Bincang 
Anggaran Pen dapatan dan Belanja Ne-
gara (APBN) 2022, Senin (18/10).

’’Kalau kita mampu mengatasi pan -
de mi di mana vaksinnya bisa di  percepat 
sampai triwulan I-2022, maka saya kira 
target 5,2 persen itu bukan sesuatu yang 

berlebihan,” ucap  nya. 
Mantan Menteri Keuangan RI ini me-

lanjutkan, program vaksinasi harus di 
akselerasi, karena jika be lum mencapai 
70- 80 persen. Maka masih terdapat risiko 
pe  mu lihan ekonomi yang naik turun, 
ber bentuk huruf W. ”Ada risiko pemulihan 
ekonomi itu ben tuknya W, naik turun, 
naik la gi, turun. Itu yang membedakan 
an tara negara se perti Indonesia de ngan 
Amerika Serikat (AS),” tu turnya.

Ia pun mencontohkan seperti yang 
ter jadi di Amerika Serikat dan Singapura, 
di mana tingkat vak sinasi di negara itu 
ma sing-ma sing 50 persen dan 80 persen, 
ma  ka kedua negara itu berpotensi me-
mi liki daya pemulihan yang le bih tinggi 
dibanding Indonesia pa  da 2022. ”Kalau 
kita lihat proyeksi per tum buhan ekonomi 
negara-negara yang akses vak sinnya luar 
biasa, re covery-nya pada 2022 lebih tinggi 
dari kita. Di bawah Indonesia itu ha nya 

Filipina dan Thailand,” ujar Cha  tib.
Oleh karena itu, kata Chatib, jika pe-

mu lihan masih berbentuk W shape atau 
naik turun, maka pe  motongan pengeluaran 
tidak da  pat dilakukan karena pemerintah 
ha rus memberikan bantuan per lindungan 
sosial. ”Jadi di dalam periode ini saya 
me lihat yang penting adalah alokasi dana 
kepada tiga hal yaitu ke se hatan, bantuan 
sosial, dan du ku ngan kepada UMKM,” 
pungkasnya. (fin/c1/abd)

Percepat Vaksinasi, 
Ekonomi Bisa 

Tumbuh 5,2 Persen

FOTO DOK. JAWA POS

ATURAN BARU: Kementerian Keuangan menerbitkan aturan baru terkait pajak kendaraan bermotor yang salah satunya ditetapkan berdasarkan 
tingkat efisiensi dan kadar emisinya.

Aturan Baru, Pajak Kendaraan 
Mengacu pada Tingkat Emisi

JAKARTA – Menteri Keuangan Sri 
Mul yani kembali mengeluarkan kebijakan 
ba ru terkait tarif pajak penjualan atas 
ba rang mewah (PPnBM) bagi kendaraan 
ber motor berdasarkan tingkat efisiensi 
dan kadar emisinya. Tarif baru itu tertuang 
di Peraturan Menteri Keuangan (PMK) 
No mor 141/PMK.010/2021 tentang Pe-
ne tapan Jenis Kendaraan Bermotor yang 
Di kenai Pajak Penjualan atas Barang Me-
wah dan Tata Cara Pengenaan, Pemberian 
dan Penatausahaan Pembebasan, dan 
Pengembalian Pajak Penjualan atas Barang 
Mewah. Beleid berlaku mulai 16 Oktober 
2021.

’’Untuk mempercepat penurunan emisi 
gas buang yang bersumber dari kendaraan 
ber motor dan untuk mendorong peng-
gunaan kendaraan bermotor yang hemat 
ener gi dan ramah lingkungan, perlu me-
lakukan penyesuaian kebijakan mengenai 
je nis kendaraan bermotor yang dikenai 
pa jak penjualan atas barang mewah,” 
demikian keterangan PMK seperti dikutip 
Senin (18/10).

Dapat dijelaskan bahwa PMK baru ini 
sa lah satunya menggantikan pengaturan 
tarif PPnBM yang tertuang di PMK Nomor 
64/PMK.011/2014 tentang Jenis Kendaraan 
Bermotor yang Dikenai Pajak Penjualan 
atas Barang Mewah dan Tata Cara Pem-
be rian dan Pembebasan dari Pajak Pen-
jualan atas Barang Mewah.

Pada aturan baru, bendahara negara 
me netapkan tarif PPnBM sesuai tingkat 
efisiensi dan kadar emisi berdasarkan 
be berapa kategori.

Pertama, untuk kendaraan bermotor 
ang kutan 10 orang termasuk pengemudi 
dengan kapasitas isi silinder sampai dengan 
3.000 cc. Tarifnya, mulai dari 15 persen, 
20 persen, 25 persen, hingga 40 persen

Sementara untuk kendaraan dengan 
ka pasitas lebih dari 3.000-4.000 cc di ke-

nakan PPnBM mulai dari 40 persen, 50 
per sen, 60 persen, hingga 70 persen. Pe-
me rintah juga mengenakan tarif PPnBM 
untuk kendaraan bermotor listrik sebesar 
15 persen.

Kedua, untuk kendaraan bermotor 
ang kutan orang untuk pengangkutan 
10-15 orang termasuk pengemudi dengan 
ka pasitas sampai dengan 3.000 cc, kena 
tarif PPnBM 15 persen dan 20 persen.

Untuk yang kapasitas lebih dari 3.000-
4.000 cc dikenakan tarif 25 persen dan 
30 persen. Sedangkan untuk kendaraan 
lis trik kena tarif 15 persen.

Ketiga, untuk kendaraan bermotor 
de ngan kabin ganda dengan kapasitas 
3.000 cc dipasang tarif 10 persen, 12 persen, 
dan 15 persen. Untuk yang lebih dari 
3.000-4.000 cc, tarifnya 20 persen, 25 per-
sen, dan 30 persen. Sedangkan untuk 
kendaraan listriknya kena 10 persen.

Keempat, kendaraan bermotor yang 
ter golong mewah dikenakan tarif 15 persen 
dengan dasar pengenaan pajak (DPP) 
se besar 20 persen dari harga jual untuk 
ken daraan bermotor roda 4 dengan tingkat 
efisiensi penggunaan BBM 20 km per 
liter, emisi 120 gram per km, dan kapasitas 
sampai dengan 1.200 cc.

”Formula tarif yang sama juga berlaku 
un tuk kendaraan dengan tingkat efisiensi 
kon sumsi BBM 21,8 km per liter, emisi 
120 gram per km, dan kapasitas isi silinder 
sampai dengan 1.500 cc,” jelas PMK.

Sementara kendaraan bermotor ter-
golong mewah kena tarif 15 persen dengan 
DPP 40 persen dari harga jual kendaraan 
bermotor untuk kendaraan teknologi full 
hybrid 3.000 cc.

”Formula ini berlaku bagi kendaraan 
de ngan tingkat efisiensi konsumsi BBM 
23 km per liter dan emisi 100 gram per 
km serta kendaraan dengan tingkat efisiensi 
ko nsumsi BBM lebih dari 26 km per liter 

dan emisi 100 gram per km,” imbuh PMK.
Sedangkan kendaraan bermotor ter-

golong mewah kena tarif 15 persen dengan 
DPP 46 2/3 persen dari harga jual untuk 
kendaraan full hybrid sampai dengan 
3.000 cc. Berlaku untuk mobil dengan 
kon sumsi BBM 18,4-23 km per liter dan 

emisi 100-125 gram per km serta mobil 
de ngan konsumsi BBM lebih dari 20-26 
km per liter dan emisi 100-125 gram per 
km.

Selanjutnya, kendaraan bermotor ter-
golong mewah kena tarif 15 persen dengan 
DPP 53 1/3 persen dari harga jual untuk 

kendaraan full hybrid sampai 3.000 cc 
de ngan konsumsi BBM lebih dari 15,5-
18,4 km per liter dan emisi lebih dari 
125-150 gram per km dan mobil dengan 
kon sumsi BBM lebih dari 17,5-20 km per 
liter dan emisi lebih dari 125-150 gram 
per km. (fin/c1/abd)
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BANDARLAMPUNG - 
Kualitas produk yang teper-
caya adalah dasar bagi pro-
dusen mobil untuk meme-
nangkan nama baik dan 
juga kepercayaan pelanggan. 
Sebagai salah satu dari tiga 
merek teratas di pasar mo-
bil Tiongkok, Chery memi-
liki sistem quality control 
yang sangat ketat. Baru-baru 
ini, Chery baru saja meny-
elesaikan uji coba untuk 
sesi musim panas tahun ini. 

Dalam jangka waktu 
hampir dua bulan, sejumlah 
tipe mobil andalan Chery 
yang meliputi Tiggo 8 Pro, 
Tiggo 7 Pro, Tiggo 4 Pro, dan 
Tiggo 2 Pro telah melalui 
uji ketahanan di berbagai 
medan ekstrem di seluruh 
penjuru dunia. Mobil Che-
ry tidak hanya lulus uji 
coba di jalanan pengun-
ungan, tetapi juga di dataran 
tinggi, gurun pasir, tanah 
rawa, jalan tanpa aspal, dan 
medan kompleks lainnya. 
Berdasarkan keberhasilan 
uji coba ini, Chery telah 
memberikan bukti yang 
kuat akan kualitas mobilnya 
yang bertaraf internasional.

Uji ketahanan suhu ting-
gi dilakukan untuk men-
guji fungsi operasional 
mobil di lingkungan dengan 
suhu tinggi. Temperatur 
suhu yang berbeda mem-
bawa dampak yang ber-
beda pada bagian mobil 

seperti suku cadang non-
metal, bagian eksterior yang 
berlapis kromium dan ber-
bagai bagian mobil lainnya. 
Maka dari itu, diperlukan 
lingkungan dengan suhu 
tinggi yang ekstrem untuk 
menjalankan uji ketahanan 
mobil terhadap suhu tinggi. 

Sebagai kota yang berlo-
kasi di tengah padang gurun 
Arab Saudi, di mana pada 
musim panas suhunya bisa 
mencapai 55 derajat Celsius, 
Riyadh merupakan lokasi 
yang sangat sesuai untuk 
menjalankan uji ketahanan 
mobil terhadap suhu tinggi. 
Dalam rangka menyesuaikan 
performa mobil Chery 
dengan situasi jalanan lokal 
dan juga memeriksa per-
forma mobil Chery ketika 
dipadankan dengan bensin 
yang diproduksi di daerah 
bersuhu tinggi, Chery se-
cara khusus menggunakan 
bensin hasil produksi Arab 
Saudi dengan level oktan 91. 

Melalui uji coba, kom-
ponen elektrik dari mobil 
Chery mampu bertahan 
menghadapi lingkungan 
dengan suhu di atas 55 de-
rajat Celcius. Setelah terpa-
par selama empat jam di 

lingkungan yang suhunya 
hampir mendekati titik di-
dih, dengan teknologi peng-
elolaan suhu yang baik, 
mobil Chery terbukti mam-
pu untuk beradaptasi dengan 
suhu lingkungan yang ekst-
rem.

Dataran Tinggi Tibet 
merupakan dataran tinggi 
tertinggi di dunia. Maka 
dari itu, Golmud yang terle-
tak di Provinsi Qinghai (Ti-
ongkok) dipilih sebagai lo-
kasi uji coba peforma mobil 
di dataran tinggi. Daerah ini 
merupakan dataran tinggi 
dengan pegunungan yang 
berselimutkan salju, Gurun 
Gobi, lahan rawa dan ber-
bagai lingkungan ekstrem 
lainnya. Selain itu karena 
tingginya permukaan tanah, 
mobil yang melaju di daerah 
ini seringkali mengalami 
sindrom “penyakit keting-
gian”.

Dalam uji coba dataran 
tinggi ini, setiap harinya 
mobil Chery melaju sejauh 
ratusan kilometer sepanjang 
dataran tinggi dengan keting-
gian 4.500 meter. Mobil 
Chery berhasil memberikan 
performa yang memuaskan 
di tanjakan tajam yang me-

nukik sejauh 20 derajat di 
Pegunungan Kunlun yang 
terletak 4.700 meter di atas 
permukaan laut. Uji coba 
dataran tinggi ini dilakukan 
di jalanan menanjak dan 
juga jalanan menurun yang 
curam, dengan beban penuh 
dan berbagai kondisi lainnya. 
Hasilnya, performa mobil 
Chery di dataran tinggi ter-
bukti tidak berbeda dengan 
performa di dataran rendah. 
Berdasarkan hasil uji coba 
ini, Chery memberikan ja-
minan bahwa penumpang 
tidak akan merasakan per-
bedaan yang besar saat me-
laju di dataran tinggi ataupun 
di dataran rendah. 

Seperti diketahui,  Chery 
pastikan akan comeback ke 
Indonesia dan siap bersaing 
dalam ramainya industri 
otomotif tanah air. Produsen 
yang berkantor pusat di 
Wuhu, Anhui Tiongkok me-
mastikan Chery akan berki-
bar di Indonesia pada akhir 
tahun 2021.“Kami meren-
canakan akan memulai 
kembali pada kuartal keem-
pat 2021,”  Marketing Direc-
tor Chery Motors Indonesia 
Qin Gang, Rabu (15/9).

Sebagai catatan woro-
woro atau pengumuman 
Chery masuk kembali ke 
Indonesia kali pertama 
diumumkan oleh akun In-
stagram Chery Motors In-
donesia, pada awal Mei 2021 
lalu. Hingga kini, akun me-
dia sosial itu konsisten men-
gunggah informasi seputar 
produk Chery maupun 
proyeksi Chery di Indonesia.
(rls/c1/wan)

Performa Hardcore, 
Kualitas Internasional 

BANDARLAMPUNG - PT 
Astra Honda Motor (AHM) 
terus memperkuat keteram-
pilan para instruktur kese-
lamatan berkendara dengan 
mengadakan Astra Honda 
Virtual Safety Riding Instruc-
tors Competition 2021. Kom-
petisi ini merupakan bentuk 
adaptasi AHM di masa pan-
demi agar dapat terus mela-
kukan kalibrasi kompetensi 
instruktur dan advisor sa-
fety riding sepeda motor 
Honda di Tanah Air. 

General Manager Marke-
ting Planning and Analysis 
AHM Andy Wijaya mengata-
kan kompetisi instruktur 
safety riding virtual ini meru-
pakan upaya perusahaan 
untuk memastikan kemam-
puan instruktur safety riding 
Honda terus terkalibrasi. 
Sehingga bisa efektif dalam 
menyampaikan edukasi ke-
selamatan berkendara me-
skipun tengah berada di 
masa pandemi. 

“Para instruktur safety 
riding Honda terus berkre-
asi dalam mengampanyekan 
keselamatan berkendara 
selama masa pandemi. Oleh 
karena itu, kami berupaya 
terus menjaga kualitas dan 
kompetensi dari para instruk-
tur Honda sebagai salah 
satu bentuk komitmen dalam 
mewujudkan budaya kese-
lamatan berkendara yang 
aman dan nyaman untuk 
seluruh pengguna jalan,” ujar 
Andy, Senin (18/10). 

Ia menjelaskan, dalam 
Astra Honda Virtual Safety 

Riding Instructors Competi-
tion 2021, para peserta diu-
ji dalam hal pemahaman dan 
keterampilan mengenai 
keselamatan berkendara. 
Saat uji kemampuan teori, 
lanjutnya, akan diukur peng-
etahuan dan pemahaman 
para peserta tentang kese-
lamatan berkendara. 

Dalam hal keterampilan, 
para instruktur diuji menge-
nai kreativitas dan kemam-
puan memberikan edukasi 
keselamatan berkendara 
pada masyarakat. Selain itu, 
mereka juga diuji kemam-
puan menganalisa dan 
mengantisipasi potensi ba-
haya serta mengedukasi 
konsumen terkait prediksi 
bahaya saat berkendara. 

Dia melanjutkan, instruk-
tur safety riding Honda juga 
diuji dalam mengedukasi 
keselamatan berkendara 
menggunakan alat simulasi 

Honda Riding Trainer (HRT). 
Saat ini, AHM memiliki 940 
HRT yang tersebar di seluruh 
Indonesia dan telah diman-
faatkan oleh 23,4 juta orang 
sejak tahun 2002.  Advisor 
dealer dan juga komunitas 
Honda yang merupakan ba-
gian dari agen perubahan 
keselamatan berkendara 
juga diuji kemampuan dalam 
hal memprediksi bahaya 
melalui Honda Riding Trainer. 

“Kemampuan mempre-
diksi bahaya telah menjadi 
perhatian utama kami seba-
gai upaya berkontribusi 
menurunkan tingkat ke-
celakaan di jalan raya. Mel-
alui kompetensi para advisor 
safety riding melatih kese-
lamatan berkendara dengan 
bantuan HRT, diharapkan 
kepekaan memprediksi ba-
haya dapat menjadi budaya 
baru di jalan raya,” pungkas-
nya. (rls/rur/c1/wan)

JAKARTA -  Cukup lama 
vakum dan berhenti jualan 
smartphone kelas menengah 
di pasar ponsel pintar Tanah 
Air, Asus akhirnya kembali 
menghadirkan seri Zenfone. 
Yang dirilis kali ini adalah 
Zenfone 8, lompat dua seri 
dari model terakhir yang 
dihadirkan Asus buat peng-
gemarnya di Indonesia. 

Nama Asus di industri 
ponsel pintar Tanah Air sen-
diri boleh dikatakan kurang 
gebyar. Bukan tanpa alasan, 
Asus cukup terseok-seok di 
Indonesia untuk bisnis pon-
sel pintarnya yang diisi ba-
nyak pemain lain di segmen 
yang sama, misalnya Sams-
ung, Oppo, Vivo, Xiaomi, dan 
Realme.

Untuk seri Zenfone 8 ma-
sih harus dilihat apakah 
perangkat ini akan kembali 
bisa membawa nama Asus 
harum di pasar smartphone 
tanah air. Sebab untuk har-
ganya, handset ini mem-
bawa banderol yang kurang 
terjangkau dengan dimulai 
dari harga Rp 7,9 jutaan.

Soal spesifikasi, Asus Zen-
fone 8 hadir didukung oleh 
platform seluler Qualcomm 
Snapdragon 888 5G unggu-
lan terbaru. Chipset ini di-
padankan dengan grafis 
Adreno 660, RAM hingga 16 

GB dan penyimpanan 256 
GB.

Di sisi layar, Zenfone 8 
punya bentang keseluruhan 
yang terbilang mungil yakni 
5,9 inci FHD Plus. Dengan 
layar seukuran ini, Asus 
mengklaim ingin memberi-
kan pengalaman baru bagi 
pasar Indonesia dalam ke-
mudahan berselancar di 
sosial media berkomuni-
kasi dengan satu tangan.

Di area kamera, Asus Zen-
fone 8 punya dua kamera 
utama berukuran 64 MP 
Sony IMX686. Lensa lainnya 
ada 12 MP, SONY IMX363 
flagship sensor. Sementara 
di bagian depan, ada satu 

buah kamera selfie 12 MP, 
Sony IMX663.

Spesifikasi lainnya dari Asus 
Zenfone 8 adalah baterai beru-
kuran hanya 4.000 mAh. Un-
tuk fitur keamanannya, ada 
In-display fingerprint sensor 
bersanding dengan sen sor 
acceleration sensor, e-compass 
sensor, proximity sensor, am-
bient light sensor, gyro sensor 
(supports ARCore).

Asus Zenfone 8 punya slot 
pengisian daya Type-C. Un-
tuk konektivitas, handset ini 
sudah mendukung jaringan 
seluler generasi kelima alias 
5G dan meluncur dengan 
sistem operasi atau OS default 
Android 11.(jpg/c1/wan)
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Mempertahankan 
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yang dihadirkan Asus buat penggemarnya di Indonesia. 
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Harian The Strait Times memberitakan, 
satu keluarga hanya boleh dijemput satu 
orang. Sedang yang dimaksud pelayanan 
profesional adalah petugas dari hotel. Atau 
dari agen perjalanan. Syaratnya: mereka 
bisa menunjukkan siapa nama yang dijemput 
dan menggunakan pesawat apa.

Mereka juga harus menunggu dulu di 
dalam mobil di tempat parkir. Ketika pesawat 
sudah mendarat barulah mereka boleh 
menuju ke ruang penjemputan di pintu 
kedatangan. Untuk itu mereka harus 
memonitor pengumuman kedatangan 
pesawat di HP masing-masing.

Se jauh itu hanya terminal 1 dan 3 yang 
sudah dibuka. Sedang terminal 2 dan 4 
masih tetap tutup. Pelonggaran yang 
dilakukan Singapura itu sempat membuat 
website sistem pemesanan tiket macet. 

Terlalu banyak orang yang memesan tiket 
untuk ke luar negeri –ke delapan negara 
dimaksud.

Bahwa ternyata Singapura sendiri belum 
termasuk yang diizinkan masuk ke Bali 
itulah hasil kajian tim evaluasi Indonesia. 
Kasus baru Covid di Singapura memang 
naik –meski angkanya tidak sampai ratusan.

Singapura memang mengikuti kebijakan 
Eropa: memberi pelonggaran pergerakan 
manusia. Toh yang sudah vaksinasi penuh 
(dua kali) sudah melebihi 80 persen. Dan 
angka baru penderita Covid itu tidak sampai 
membuat rumah sakit kewalahan.
Tentang Australia, Indonesia memang harus 
membicarakan lagi dengan pejabat negeri 
itu. Menteri Pariwisata Indonesia Sandiaga 
Uno mengatakan, masih akan bertemu 
Menteri Pariwisata Australia.

Se benar nya kesempatan bertemu itu 
terbuka. Minggu lalu. Di Jakarta pula. Tapi 
Sandi Uno tidak tahu kalau yang ingin ia 
temui itu sebenarnya ada di Jakarta. 
Kedatangan menteri Australia ke Jakarta 
hanya tercatat sebagai Menteri Perdagangan. 
Acaranya pun dengan Menteri Perdagangan 
Indonesia. Rupanya jarang yang tahu bahwa 
Menteri Perdagangan Australia itu juga 
sekaligus merangkap menteri pariwisata.
Mengapa belum ada pesawat luar negeri 
yang mendarat di Bali? Itu wajar saja. Tidak 
mungkin begitu dibuka langsung ada pesawat 
yang datang. Penerbangan internasional 
memerlukan persiapan yang panjang. Sampai 
pun harus melewati birokrasi slot penggunaan 
udara.

Tentu Bali –dan Riau– diwajibkan 
menjalankan aturan karantina: 5 hari. 

Lamanya waktu karantina itulah yang masih 
jadi hambatan terbesar bagi para turis. Tapi 
Indonesia memang harus hati-hati.

Apalagi peringatan kemungkinan 
datangnya Covid gelombang tiga di akhir 
tahun ini harus diperhatikan. Terutama 
oleh Riau –khususnya Batam dan Bintan. 
Kedatangan orang di pelabuhan laut bisa 
lebih rawan –jangan sampai pengawasannya 
lebih longgar.

Maka saya salut dengan pemilik ide ini: 
saatnya Bali mengutamakan turis dari dalam 
negeri sendiri. Terutama bagi yang sudah 
vaksin dua kali dan yang hasil pemeriksaannya 
negatif.

Gubernur Bali, Wayan Koster, tergugah 
untuk punya pikiran lain: Bali harus 
mengurangi ketergantungannya ke turisme. 
Sektor itu telah membuat 50 persen ekonomi 

Bali tergantung dari pariwisata. “Padahal 
praktiknya industri pariwisata itu lebih 
banyak menguntungkan investor luar,” ujar 
gubernur di suatu acara minggu lalu.

Tapi apa? “Bisa saja ekspor kerajinan 
Bali,” katanya.

Anda sudah tahu: sektor pariwisata Bali 
pernah menderita hebat setelah terjadi 
bom besar di sana. Tahun 2000 dan 2002. 
Tapi hanya tiga bulan. Setelah itu Bali ramai 
lagi. Kali ini Covid-19 telah membuat 
pariwisata Bali lumpuh total hampir dua 
tahun.

Kita memang lagi bangga sekarang ini: 
sebagai negara berpenduduk 270 juta, angka 
harian Covid-nya di bawah 1.000.

Rasa senang itu begitu meluap sehingga 
tidak terasa harga BBM naik. Anda beli 
bensin apa? (*)

Kalianda, Lampung selatan; Hanura, 
Pesawaran; Lampung Tengah; Lampung Utara; 
Tanggamus; dan Pringsewu. 

Potensi lahan untuk tanaman porang 
di Sistem Hutan Kerakyatan (SHK) Lestari 
seluas 200 hektare. Kondisi lahan tersebut 
berupa lahan dengan sistem agroforestri 
atau tanaman campuran. Tanaman di 
dalamnya seperti kemiri, durian, tangkil, 
pala, pinang, cengkih, aren, dan bayur. Jika 
berbicara tentang potensi lahan di Lampung, 
tanaman porang dapat ditanam di hutan 
lindung, tahura, maupun hutan produksi. 

Di lingkungan masyarakat sudah tidak 
asing akan adanya tanaman jenis umbi, seperti 
iles-iles, suweg, tales, dan singkong. Dalam 
hal ini dikarenakan tanaman porang termasuk 
ke dalam tanaman jenis umbi. Namun yang 
masih jarang dijumpai karena habitatnya 
yang diberada di hutan dan butuh naungan. 

Karakteristik yang membedakan antara 
porang dengan tanaman umbi lainnya 
terdapat pada daun, batang, dan hasil umbi 
itu sendiri. Selain dari karakteristik tersebut, 
hal yang paling membedakan dan unik 
yaitu hanya porang yang memiliki katak. 
Katak porang adalah buah yang tumbuh 
di antara batang tanaman porang. Katak ini 
bisa dijadikan bibit tanaman porang. Katak 
pada porang tumbuh di sela tangkai daun 
ketika usia 2 bulan setelah tunas. 

Seperti dijelaskan sebelumnya, habitat 
tanaman porang berada di dalam hutan 
dan ternaungi oleh tajuk pohon. Ketinggian 
dari tempat tumbuh porang sendiri idealnya 
adalah 300-1000 mdpl karena suhu relatif 
sejuk serta air yang cukup dan tumbuh baik 
pada tanah topsoil, bukan tanah berlumpur 
atau tanah berpasir karena porang akan 
kekurangan air dan tidak kokoh. 

Karakteristik dari porang terbilang unik 

dan menjadi alasan mengapa kita harus 
membudidayakan porang. Keunikan pada 
karakteristik porang di antaranya terkait 
dorman (tidur) terjadi pada saat kemarau, 
panen katak ketika porang sudah lepas dengan 
sendirinya, panen umbi ketika pada saat 
dorman dan paling penting adalah porang 
mempunyai pertahanan diri terhadap hama 
seperti babi, gajah, rusa, tikus karena mengan-
dung Kalsium Oksalat. Keunikan yang terakhir 
ini merupakan alasan terbesar mengapa kita 
harus membudidayakan tanaman porang. 

Fungsi tanaman porang sendiri dapat 
meningkatkan infiltrasi tanah, mengurangi 
laju erosi lahan dan meningkatkan kesuburan 
tanah. Selain itu kegunaan dari hasil 
porangnya bisa berupa kegunaan pangan 
dan kegunaan industri. Contoh dari kegunaan 
pangan itu sendiri seperti beras porang, 
mie porang, tahu porang, dan tepung porang. 
Sedangkan kegunaan pada industri di 
antaranya untuk bahan baku kosmetik, 
bahan baku jelly, bahan baku obat, bahan 
baku lem, dan bahan baku uang kertas. 

Setelah kita mengetahui segala aspek yang 
berhubungan dengan tanaman porang, hal 
itu melatarbelakangi pelaksanaan Bina Desa 
Universitas Lampung (Unila) yang telah 
dilaksanakan pada 10 Agustus dari kolaborasi 
dosen Kehutanan, Peternakan, Agribisnis, 
dan Agroteknologi di Desa Hanura, Pesawaran. 

Kegiatan itu dihadiri oleh kelompok tani 
masyarakat berjumlah 20 orang ,SHK dan 
aparat desa setempat. Materi kegiatan yang 
disampaikan berjudul Morfologi Porang, 
Manfaat Porang, Budidaya Porang, dan Bisnis 
Porang. Bisnis porang yang dibahas di dalamnya 
berkaitan dengan BUMDes dengan tujuan 
sosialisasi tanaman porang yang dapat 
dikembangkan di kebun masyarakat. 

Desa Hanura adalah sebuah desa yang 

terletak di Kecamatan Telukpandan, 
Kabupaten Pesawaran yang terhampar 2 
KM2 dengan luas wilayah ±600 Ha dihiasi 
Pesisir Telukpandan dan perbukitan yang 
subur dan indah. 

Mengalir sungai Way Cilimus, dan beberapa 
aliran anak sungai di hamparan wilayah desa, 
dilintasi jalan provinsi yang menghubungkan 
antardesa dan antarkecamatan di Kabupaten 
Pesawaran. Jalan kecamatan juga membentang 
sepanjang 1 km dan beraspal menghubungkan 
satu dusun dengan dusun yang lain atau 
dengan desa yang lain. 

Desa Hanura terbagi ke dalam empat 
dusun yakni Dusun A, Dusun B, Dusun C, 
dan Dusun D. Serta terdiri dari 34 Rukun 
Tetangga (RT). Berdasarkan pemutahiran 
data pada Juni 2014, Desa Hanura mempunyai 
jumlah penduduk 6.591 jiwa, terdiri dari 
3.248 jiwa laki-laki dan 3.343 jiwa perempuan. 

Dari hasil kegiatan pengabdian diketahui 
bahwa persepsi masyarakat pada umumnya 
telah mengenal tanaman porang. Namun 
kegunaan tanaman porang belum banyak 
diketahui. Setelah adanya kegiatan 
pengabdian masyarakat ini, warga sangat 
termotivasi untuk menanam porang. 

Hal tersebut karena mereka yakin porang 
bernilai menguntungkan dan dapat 
meningkatkan peluang kerja serta kesejahteraan 
masyarakat. Jika dalam 1 hektare (populasi 
10 ribu batang, jarak tanam 1×1 m) menghasilkan 
umbi porang 10 ton dalam setahun dengan 
harga minimal Rp5.000/Kg maka diperoleh 
pendapatan Rp50 juta. 

Namun demikian, pengembangan porang 
di Desa Hanura masih terkendala modal dan 
pengetahuan dalam pengelolaan budi daya 
porang. Untuk itu dibutuhkan peran stakeholders 
agar dapat bekerja sama untuk mendukung 
motivasi masyarakat tersebut. (*)

Menurut dosen Pascasarjana Fakultas 
Hukum Universitas Lampung ini, pihaknya 
akan kooperatif terhadap langkah-langkah 
yang dilakukan Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK). 

’’Sebagai penasihat (hukum) Akbar, kami 
akan kooperatif mendukung langkah-langkah 
pemberantasan korupsi. Artinya, kita 
mengikuti kebijakan-kebijakan KPK agar 
kooperatif,” kata Sopian Sitepu kepada Radar 
Lampung, Senin (18/10).

Sopian juga menyatakan pihaknya 
menyerahkan sepenuhnya pada KPK 
bilamana nanti ada indikasi keterlibatan 
tersangka lain dalam kasus ini sesuai dengan 
fakta-fakta persidangan kelak. ’’Kalau menurut 
fakta di persidangan terlepas dari ke depan 
memang ada beberapa nama (lain), kami 
serahkan ke KPK. Karena KPK lah yang 
lebih jeli melakukan suatu penyidikan (untuk 
menetapkan tersangka lain),” kata dia. 

Disinggung tentang upaya JC, pengacara 
papan atas Lampung ini mengaku pihaknya 
telah mengambil langkah tersebut. ’’Saat 
pemeriksaan pertama, kami sudah ajukan 
JC. Poinnya semua akan kami kemukakan 
apa adanya, termasuk uang yang dinikmati 
oleh klien kami. Saat ini keluarga klien kami 
juga sedang berusaha mencari dana agar 
dapat diselesaikan kerugian ini. Ditaksir Rp2,3 
miliar yang dinikmati oleh klien kami ini. 
Klien kami lagi usaha mengembalikan uang 
tersebut. Secepatnya dikembalikan,” tandasnya. 

Diberitakan sebelumnya, KPK membuka 
kemungkinan adanya tersangka lain dalam 
perkara dugaan gratifikasi di Pemkab 
Lampura. Hal ini disampaikan oleh Plt. 
Juru Bicara KPK Ali Fikri, Minggu (17/10). 
’’Penetapan tersangka itu bisa kita lakukan 
ketika adanya fakta-fakta persidangan 
tersangka (Akbar) ini nantinya. Ke depan 
seperti apa (apakah ada) tersangka lain di 
(dalam fakta) persidangan, ini akan kita 
dalami lebih lanjut,” katanya. 

Ali menambahkan, penetapan tersangka 
dan keterlibatan orang lain itu tentunya 
dengan melihat fakta-fakta hukum baru 
dalam proses persidangan. ’’Ya kalau 
ditemukan fakta hukum baru di dalam proses 
persidangan, mungkin kami tindaklanjuti. 
Tersangka (Akbar) ini pun merupakan 
pengembangan fakta dari persidangan. Di 
mana ternyata ada keterkaitan dengan salah 
satu saksi dan saksi lain dengan alat bukti 
lain. Sehingga ditindaklanjuti ditemukanlah 
tersangkanya (Akbar),” ungkap dia.

Diketahui, KPK menetapkan Akbar 
Tandaniria Mangkunegara (ATMN) sebagai 
tersangka baru dalam perkara gratifikasi di 
Pemkab Lampura. Adik dari mantan Bupati 
Lampura Agung Ilmu Mangkunegara ini resmi 
ditahan oleh penyidik, Jumat (15/10). 

Ali Fikri menjelaskan Akbar yang berstatus 
aparatur sipil negara (ASN) ditahan karena 
tindak pidana korupsi terkait dugaan 
penerimaan gratifikasi di Pemkab Lampura 
tahun 2015-2019. “Dengan telah dilakukannya 

pengumpulan keterangan dari berbagai 
pihak serta fakta persidangan dari perkara 
Agung Ilmu Mangkunegara (Bupati 
Kabupaten Lampura periode 2014–2019), 
dilanjutkan dengan proses penyelidikan, 
KPK menemukan bukti permulaan yang 
cukup dan meningkatkan perkara ini ke 
tahap penyidikan pada April 2021,” katanya. 

Menurut Ali, perkara ini adalah perkara 
pengembangan dimana sebelumnya KPK 
juga telah menetapkan dua orang tersangka. 
Yakni Agung Ilmu Mangkunegara dan Kepala 
Dinas PUPR Kabupaten Lampura, Syahbudin. 
Perkara keduanya telah diputus oleh 
Pengadilan Tipikor dan telah berkekuatan 
hukum tetap. “Untuk konstruksi perkara 
diduga terjadi karena Akbar sebagai 
representasi (perwakilan) dari Agung Ilmu 
Mangkunegara selaku Bupati Kabupaten 
Lampung Utara periode 2014-2019, dimana 
yang bersangkutan berperan aktif untuk 
ikut serta dan terlibat dalam menentukan 
pengusaha yang mendapatkan bagian alokasi 
proyek yang ada di Dinas PUPR Lampura 
untuk kurun waktu 2015-2019,” kata dia. 

Lanjut Ali, dalam setiap proyek dimaksud, 
tersangka ATMN dengan dibantu oleh 
Syahbudin, Taufik Hidayat, Desyadi, dan 
Gunaidho Utama sebagaimana perintah 
dari Agung Ilmu Mangkunegara memungut 
uang fee atas proyek-proyek di Lampura. 

’’Realisasi penerimaan fee tersebut 
diberikan secara langsung maupun melalui 
perantaraan Syahbuddin, Raden Syahril, 
Taufik Hidayat dan pihak terkait lainnya 
kepada tersangka ATMN untuk diteruskan 
ke Agung Ilmu Mangkunegara,” jelasnya.

Selama kurun 2015-2019, tersangka ATMN 
bersama-sama dengan Agung, Raden Syahril, 
Syahbudin dan Taufik Hidayat diduga 
menerima uang seluruhnya berjumlah 
Rp100,2 miliar dari beberapa rekanan di 
Dinas PUPR Kabupaten Lampura. “Selain 
mengelola, mengatur, dan menyetor 
penerimaan sejumlah uang dari paket 
pekerjaan pada Dinas PUPR untuk 
kepentingan Bupati Agung Ilmu 
Mangkunegara, tersangka ATMN diduga 
juga turut menikmati sekitar Rp2,3 miliar 
untuk kepentingan pribadinya,” ungkapnya. 

Atas perbuatannya, ATMN disangkakan 
melanggar Pasal 12B atau Pasal 11 Undang-
Undang Nomor 31 Tahun 1999 tentang 
Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi 
sebagaimana telah diubah dengan Undang-
Undang Nomor 20 Tahun 2001 tentang 
Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 
31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan 
Tindak Pidana Korupsi jo Pasal 55 ayat (1) 
ke-1 KUHP jo Pasal 65 KUHP. 

“Untuk kepentingan proses penyidikan, 
Tim Penyidik melakukan upaya paksa pena-
hanan pada tersangka ATMN selama 20 
hari pertama terhitung mulai tanggal 15 
Oktober 2021 sampai dengan 3 November 
2021 di Rutan KPK Kavling C1,” ujarnya. 
(ang/c1/fik)

Sebab, dia mengaku hal itu bukan yang 
pertama dialaminya. ’’Masih belum tahu 
siapa, aku nggak kenal. Jadi suka ada WA 
itu, jadi kemarin ganggu banget. Itu bertubi-
tubi ada yang nggak aku screenshot juga. 
Ini kan aneh, kita misalkan tahu nomor 
telepon orang untuk garansi atau apa, yang 
bersangkutan tidak dikonfirmasi terus tahu-
tahu ditagih orang, dikejar-kejar. Jadi kita 
gimana, apalagi pejabat publik kan semua 
orang tahu (nomor), kacaulah,” keluhnya.

Guna mencegah hal serupa terulang, Nunik 
menyatakan akan berupaya mencari solusi 
agar masyarakat tak terjerat pinjol yang 
meresahkan tersebut. Salah satu solusinya 
dengan memperbanyak pinjaman mikro.

’’Saya kira Presiden juga menaruh 
perhatian besar terkait pinjol. Kalau bicara 
soal solusi ke depan, kalau bikin bank nggak 
mudah. Kemarin ngobrol sama teman-teman 
lembaga keuangan mikro, kalau ini bisa 
kita kembangkan bisa menghindari pinjaman 
online itu. Bagaimana pinjaman mikro 
dengan taraf kecil di bawah Rp1 juta tidak 
perlu ke bank, maka harus kita perbanyak 
pinjaman mikro,” urainya.

Sementara itu, Polda Lampung mengaku 
telah menerima enam laporan terkait 
pencemaran nama baik ataupun teror para 
penagih lintah online –sebutan pinjol. Hal 
ini dikatakan Direktur Reserse Kriminal 
Khusus (Dirreskrimsus) Polda Lampung 
Kombes Arie Rachman Nafarin. 

’’Keenam laporan itu berada di dalam 
perusahaan yang berbeda. Di mana 
perusahaannya gelap atau bisa dibilang 
ilegal lah,” katanya, Senin (18/10). 

Menurut Arie –sapaan akrab Dirreskrimum, 
seluruh perusahaan pinjol ilegal itu lokasinya 

berada di luar Lampung. ’’Saat ini kita sudah 
berkoordinasi dengan polresta setempat. 
Dan setelah dicek ternyata enggak ada lokasi 
(kantor)-nya,” kata dia. 

Namun, lanjut Arie, pihaknya tetap akan 
melakukan penyelidikan. Hal ini dikarenakan 
rata-rata korban mengadukan terkait pencemaran 
nama baik. Termasuk teror yang tidak berhenti. 
Seperti dipermalukan sampai diumumkan ke 
saudara dan teman terdekat korban. “Jadi 
penagih online ini bilang ke teman-teman 
dekatnya apabila korban punya hutang. Dan 
belum membayar. Diancam kalau tidak bayar 
akan dilaporkan ke pimpinannya,” jelasnya. 

Selain itu, korban juga mengalami kerugian 
hingga mencapai puluhan juta Rupiah. Dia 
mencontohkan, korban meminjam uang 
sebesar Rp1 juta. Namun yang ditransfer tidak 
mencapai Rp1 juta. Bunganya pun terbilang 
tinggi yaitu mencapai 10-20 persen. “Untuk 
itu apabila ada korban lain, saya imbau agar 
melapor. Jangan takut. Kita akan tuntaskan 
sampai ke akar-akarnya,” tandasnya. 

Diberitakan sebelumnya, teror pinjaman 
online (pinjol) juga menyasar sosok sekelas 
Wakil Gubernur (Wagub) Lampung 
Chusnunia. Hal ini terungkap dari unggahan 
tiga foto di akun Instagram Chusnunia, @
mbak_nunik. Foto yang diunggah Nunik 
–sapaan akrab Chusnunia– merupakan 
hasil tangkap layar pesan WhatsApp-nya. 

Dalam foto pertama unggahannya bertu-
liskan ’’DICARI MALING!!! BURONAN 
POLISI!!! (FURQON AULIA) (082129632725) 
TELAH KABUR MEMBAWA UANG 
PERUSAHA AN (BANTU PINJAM) SEBESAR 
1,6 JUTA! DAN ANDA DIJADIKAN KONTAK 
DARURAT DAN PENANGGUNG JAWAB 
HUTANG YG BER SANGKUTAN! KONFIRMASI 

DGN YG BER SANGKUTAN AGAR NAMA 
ANDA TIDAK IKUT KAMI PROSES!! JGN 
NGUMPETIN MALING!!! 

Sementara di foto kedua menunjukkan 
seseorang yang terlihat menggunakan kaus 
cokelat. Kemudian foto ketiga merupakan 
foto yang menunjukkan nomor telepon 
sang penagih pinjol tersebut dengan nomor 
+62 858-9375-2xxx.

’’Hari Mingguku diserbu PINJOL...kenal 
juga engga... Kalau opiniku pribadi, memang 
harus diberantas kalau sudah model 
mengganggu begini...kalau mau berbisnis 
keuangan tentu harus ikuti aturan, OJK tentu 
tidak mentolerir yang begini...bukan begitu 
@ojkindonesia .. Menurut kalian bagaimana??. 
#pinjol #pinjolilegal #mengganggu,” tulis 
Nunik dalam kolom komentarnya yang 
diunggah pukul 11.00 WIB.

Hingga pukul 21.41 tadi malam, postingan 
Nunik ini sudah di-like 1.548 orang. Postingan 
ini juga terus dibanjiri komentar netizen. 
Sebagian besar mendukung pemberantasan 
pinjol ilegal. Namun, ada pula yang men-
dukung keberadaan pinjol. Akun @bhas  tian-
hen dra misalnya. Dia mengaku pernah meng-
alami hal serupa. ’’Saya juga pernah di WA 
seperti itu mbak ?! Padahal saya gak kenal 
sama yg hutang apa lagi yang memberi hutang 
nya hadeww !! Buat saya jadi spaleng aja,” 
tulisnya. 

Senada, akun lain @wawansah1112 
menulis: ’’Merasahkan, karna kontak kita 
disibukkan ada Chat WA begitu... orang yg 
disebutkan kita gk kenal.”

Sementara akun @sihonoalith setengah 
membela. ’’Yang utang juga harus diberantas 
dong bu, udah pinjem ngak balikin,” tulisnya. 
(rma/ang/c1/fik)

pohon tumbang menutup badan jalan 
dengan panjang sekitar 20 meter.

’’Sejauh ini akses lalu lintas Liwa–Krui 
atau sebaliknya tidak dapat dilalui baik 
kendaraan roda dua maupun roda empat,” 
kata Mekal kemarin.

Mengingat volume material longsor cukup 
banyak, maka proses penanganan 
membutuhkan alat berat. ’’Sehingga untuk 
penanganan lebih lanjut kita koordinasikan 
dengan Dinas PUPR,” ucapnya seraya 
mengimbau para pengendara untuk bersabar 
hingga proses evakuasi material longsor 

selesai. 
Sementara itu, Kasatlantas Polres Lambar 

Iptu Made Erdiana mewakili Kapolres AKBP 
Hadi Saepul Rahman mengatakan jalur 
Liwa–Krui sudah dapat diakses oleh 
kendaraan roda dua dengan bantuan petugas 
di lokasi.

’’Untuk kendaraan roda dua sudah bisa 
melintas dengan bantuan petugas. Kemudian 
untuk penanganan saat ini telah diturunkan 
alat berat dari Dinas PUPR. Mudah-mudahan 
secepatnya arus lalu lintas kembali lancar,” 
katanya. (edi/rnn/c1/fik)

’’Angka apa?” cecar jaksa.
’’Uang,” ucap Rita singkat.
Rita membantah menyampaikan sejumlah 

pemberian Azis ke Robin. Dia mengungkapkan 
Azis tak menginginkan namanya diseret-
seret dalam perkara kasus suap Robin.

’’Pak Kris sampaikan ke Saudara atas suruhan 
Azis Syamsuddun intinya jangan bawa-bawa 
nama Azis kalau diperiksa KPK, terkait uang 
Rp200 juta serta uang dalam bentuk dolar 
agar diakui itu uang Saudara, benar Anda 
disampaikan?” ucap jaksa membacakan BAP.

Meski demikian, lanjut Rita, dirinya 
enggan menuruti perintah Azis karena takut 
terancam pidana memberikan keterangan 
palsu. ’’Saya sampaikan saya enggak bisa 
mengakui itu, karena teman saya bilang 
kesaksian palsu 5 tahun penjara. Saya bilang 
meski niat membantu, tetapi untuk mengakui 
Rp8 miliar saya enggak bisa,” tegas Rita.

Lebih lanjut, Rita juga mengaku sempat 
ditemui Azis Syamsuddin di Lembaga 
Pemasyarakatan Kelas II A Tangerang. 
Pertemuan itu terjadi pada September 2020. 
Kala itu, Azis datang bersama Robin. Azis 

mulanya bertemu untuk membahas partai 
Golkar. Tetapi di sela-sela pertemuan itu, 
Azis memperkenalkan Robin ke Rita.

“Waktu itu membahas Golkar di 
Kalimantan Timur. Beliau Azis menyampaikan 
memperkenalkan pak Robin,” kata Rita.

Rita menyampaikan, pertemuannya 
dengan Robin dan Azis berlangsung di 
tempat ruang terpidana ketika mendapat 
kunjungan. Rita yang merupakan mantan 
Bupati Kutai Kartanegara telah menjadi 
terpidana perkara suap dan gratifikasi. 
“Ruang tamu lapas Tangerang. Cuma bertiga 
di dalam ruangan,” ucap Rita.

Dalam pertemuannya, Robin siap 
membantu penanganan perkara Peninjauan 
Kembali (PK) yang tengah bergulir di Mahkamah 
Agung (MA). Mendengar ucapan tersebut, 
Rita mengaku kaget kedatangan penyidik 
KPK di Lapas. Rita juga awalnya tak percaya 
Robin adalah penyidik yang dapat membantu 
mengurus perkaranya. “Baru pertama kali 
ketemu beliau siapa. Ternyata penyidik (Robin) 
memperlihatkan ID Card (KPK),” terangnya.

Dalam perkara ini, Robin dan Maskur 

Husain didakwa menerima seluruhnya 
Rp11,025 miliar dan USD36.000 sehingga 
totalnya sebesar Rp11,5 miliar terkait 
pengurusan lima perkara di KPK. Robin 
dan Maskur didakwa menerima uang dari 
Wali Kota Tanjungbalai M. Syahrial sebesar 
Rp1,695 miliar; Wakil Ketua DPR RI Azis 
Syamsuddin dan anggota GMPG Aliza 
Gunado (Rp3.099.887.000 dan USD 36.000); 
Wali Kota Cimahi Ajay Muhammad Priatna 
(Rp507,39 juta); Usman Effendi (Rp525 juta); 
dan mantan Bupati Kutai Kartanegara Rita 
Widyasari (Rp5.197.800.000).

Robin dan Maskur didakwa berdasarkan 
Pasal 12 huruf a atau Pasal 11 jo Pasal 18 
UU No. 31 Tahun 1999 sebagaimana diubah 
dengan UU No. 20 Tahun 2001 tentang 
Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi jo 
Pasal 55 ayat 1 ke-1 jo Pasal 65 ayat 1 KUHP.

Sementara itu, KPK juga terus mendalami 
kasus dugaan suap penanganan perkara 
yang menjerat Azis Syamsuddin. Tim penyidik 
KPK mengagendakan pemeriksaan terhadap 
mantan Wali Kota Tanjungbalai, Muhammad 
Syahrial. Pemeriksaan terhadap Syahrial 

dilakukan di Rutan Kelas I Medan, Senin 
(18/10). Keterangannya dibutuhkan untuk 
melengkapi berkas perkara politikus dapil 
Lampung ini.

’’Hari ini (18/10) pemeriksaan saksi TPK 
suap penanganan perkara tindak pidana 
korupsi yang ditangani KPK di Kabupaten 
Lampung Tengah, untuk tersangka AZ,” 
kata pelaksana tugas (Plt.) juru bicara KPK 
Ali Fikri dalam keterangannya, Senin (18/10).

“Pemeriksaan dilakukan di Rutan Kelas 
I Medan, atas nama saksi M. Syahrial mantan 
Wali Kota Tanjungbalai,” imbuhnya.

Azis menjadi tersangka tunggal dalam 
kasus dugaan suap penanganan perkara 
KPK. Azis menjanjikan uang senilai Rp4 
miliar kepada mantan penyidik KPK Stepanus 
Robin Pattuju. Tetapi yang baru terealisasi 
sejumlah Rp3,1 miliar.

Kasus ini bermula pada Agustus 2020, 
Azis Syamsuddin menghubungi Robin yang 
saat itu menjabat sebagai penyidik KPK, 
untuk meminta tolong mengurus kasus 
yang melibatkan Azis Syamsuddin dan Aliza 
Gunado yang sedang dilakukan penyeli-

dikannya oleh KPK.
Menindaklanjuti ini, Robin menghubungi 

Maskur Husain untuk ikut mengawal dan 
mengurus perkara tersebut. Lantas, Maskur 
Husain yang merupakan advokat 
menghubungi Azis Syamsuddin dan Aliza 
Gunado untuk menyiapkan uang Rp2 miliar.

Stepanus juga lantas menyampaikan 
langsung kepada Azis terkait permintaan 
sejumlah uang dimaksud dan kemudian 
disetujui oleh Azis. Setelah itu Maskur Husain 
diduga meminta uang muka terlebih dahulu 
sejumlah Rp300 juta kepada Azis.

Sebagai bentuk komitmen dan tanda 
jadi, Azis Syamsuddin dengan menggunakan 
rekening bank atas nama pribadinya diduga 
mengirimkan uang sejumlah Rp200 juta 
ke rekening bank Maskur Husain secara 
bertahap.

Masih pada Agustus 2020, Stepanus juga 
diduga datang menemui Azis di rumah dinasnya 
di kawasan Jakarta Selatan untuk kembali 
menerima uang secara bertahap yang diberikan 
oleh Azis yaitu USD 100.000, SGD 17.600 dan 
SGD 140.500. (jpg/net/c1/fik)
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JAKARTA – Partai Golkar akan 
merayakan hari ulang tahun (HUT) 
ke-57 pada 20 Oktober 2021. Se-
rangkaian kegiatan termasuk tar-
get pemenangan pemilu akan 
ter sa ji dalam rangkaian acara 
tersebut.

Ketua Penyelnggara HUT Ke-57 
Golkar Jerry Sambuaga menga-
takan rangkaian acara dimulai 
19–23 Oktober 2021. HUT kali ini 
mengusung tema Bersatu untuk 
Menang.

“Ini salah satu filosofinya ada-
lah menggambarkan konsolidasi 
kita menjelang persiapan tahun-
tahun politik ke depan yang meng-
gambarkan kesolidan dan keman-
tapan para kader kita di seluruh 
Indonesia,” kata Jerry di DPP 
Partai Golkar, Kemanggisan, Ja-
karta Barat, seperti dilansir Jawa-
Pos.com, Senin (18/10).

Pria yang juga menjabat seba-
gai Wakil Menteri Perindustrian 
itu mengatakan, seluruh kader 
partai di daerahbakan meman-
tapkan konsolidasi dalam rangka 
memenangkan agenda politik ke 

depan. Mulai dari Pilkada, Pileg 
dan Pilpres.

Rangkaian acara dimulai pada 
19 Oktober 2021 dengan melaku-
kan ziarah ke TMP Kalibata, Ja-
karta Selatan. Sehari kemudian 
diadakan penandatanganan be-
berapa prasasti untuk peresmian 
gedung baru di komplek DPP 
Golkar Kemanggisan

“Lalu selanjutnya akan diada-
kan di hari yang berikutnya di 
tanggal 23 Oktober, ini merupakan 
rangkaian puncak acara Partai 
Golkar di mana nanti akan dia-
dakan juga di sini,” imbuh Jerry.

Acara HUT ke-57 akan dututup 
dengan perayaan Maulid Nabi 
Muhammad SAW pada 24 Okto-
ber 2021. Partai Golkar sendiri 
menjanjikan banyak kejutan saat 
perayaan HUT ke-57.

’’Mungkin itu salah satu kejutan 
yang belum bisa kita sampaikan. 
Intinya pilpres, pilkada, pileg itu 
kan agenda-agenda politik terde-
kat ke depan. Target pilkada di atas 
60 persen, lalu pileg di atas 20 
persen dan pilpres kita punya se-

mangat untuk menang,” tegas 
Jerry. 

Harga Mati, Airlangga Har-
tarto Capres 2024!

Dewan Pimpinan Daerah (DPD) 
I Partai Golkar Lampung solid 
mendukung Ketua Umum Partai 
Golkar Airlangga Hartarto untuk 
maju dalam Pemilihan Presiden 
(Pilpres) 2024. Sekretaris DPD I 
Partai Golkar Lampung Ismet 

Roni mengatakan bahwa hal ter-
sebut sudah jadi kebulatan tekad 
seluruh kader Golkar. 

Ini sebagaimana amanat Ra-
pimnas dan Rakernas Partai Gol-
kar beberapa waktu lalu. Rapimnas 
dan Rakernas DPP Partai Golkar 
telah menetapkan Airlangga se-
bagai capres yang akan diusung 
pada Pilpres 2024. Karena itu, du-
kungan kepada pria yang kini 
menjabat Menko Perekonomian 
tersebut merupakan harga mati 
yang tak bisa ditawar lagi. 

“Itu sudah harga mati. Selain 
memang hasil Rakernas dan Ra-
pimnas, usungan terhadap Air-
langga juga didasari dengan 
kerja-kerja beliau yang dilakukan 
selama ini,” ungkapnya. 

Ismet mengatakan, Airlangga 
merupakan simbol partai. Kema-
juan dan keberhasilan Golkar 
merupakan keberhasilannya juga. 
“Target kita, Golkar menang dan 
Pak Airlangga Presiden,” tegasnya.

Soal kualitas Airlangga, Ismet 
menyebut, tak ada yang diragukan. 
Baik sebagai politikus, teknokrat, 

maupun ekonom. Airlangga ada-
lah sosok lengkap dan mumpuni. 
“Kita lihat bagaimana konsen be-
liau dalam membantu Pak Presiden 
menanggulangi persoalan PEN 
(Pemulihan Ekonomi Nasional) 
misalnya,” ujarnya, Senin (18/10).

Ketua Komisi IV DPRD Lampung 
itu mengatakan, Airlangga meru-
pakan sosok dengan segudang 
pengalaman dalam mengatasi 
persoalan di negeri ini. Kekinian, 
Airlangga sebagai Ketua Komite 
Pananganan Covid-19 dan Pemu-
lihan Ekonomi Nasional (KPC 
PEN), terbukti mampu menanga-
ni tugas tersebut dengan hasil baik.   

“Tentunya beliau lebih dari 
calon lain. Pengalaman di pe-
merintahannya, saya kira banyak 
sekali. Komitmen beliau, juga 
komitmen nasional banget. Apa-
lagi belakangan, selain pemulihan 
ekonimi, juga penanggulangan 
persoalan Covid-19. Kami melihat 
beliau benar-benar bekerja untuk 
rakyat,” ujarnya. 

Karenanya, Golkar Lampung 
bekerja keras menyosialisasikan 

kerja-kerja Airlangga ke masyara-
kat. Sebagai bentuk tanggungjawab 
dukungan dan usungan menuju 
Pilpres 2024. 

“Media penggalangan opini te-
rus berjalan. Selain di media so-
sial dan media massa, kita juga 
kerahkan seluruh kader di daerah 
untuk memperkenalkan beliau ke 
masyarakat. Intinya, kita harga 
mati untuk Pak Airlangga,” tegasnya. 

Soal calon wakil presiden (ca-
wapres) yang layak mendampingi 
Airlangga, Ismet menyebut se-
jumlah nama. Antara lain Guber-
nur DKI Jakarta Anies Baswedan, 
Menteri BUMN Erick Thohir, dan 
Menparekraf Sandiaga Uno. 
Namun, Ismet enggan menyebut 
satu nama. Ia menyerahkan se-
penuhnya pada mekanisme par-
tai dan kepada Airlangga sebagai 
capresnya. 

“Kalau itu tentunya kita semua 
menyerahkan kepada beliau (Air-
langga). Saya kira tidak etis ber-
bicara saat ini. Yang jelas, capres 
Airlangga harga mati bagi kami,” 
tegasnya. (jpg/abd/c1/dna)

Targetkan Menang Pilkada 60 Persen, Pileg 20 Persen

BANDARLAMPUNG - Ang-
gota Komisi III DPR RI Taufik 
Basari meminta Polda Lampung 
untuk terus meningkatkan SDM 
Bhayangkara Pembina Keamanan 
dan Ketertiban Masyarakat (Bha-
binkamtibmas). Menurutnya, hal 
itu guna menekan angka krimi-
nalitas di wilayah Lampung.

Hal itu disampaikannya saat 
melakukan kunjungan kerja ke 
Mapolda Lampung, Senin (18/10). 
Politikus Partai NasDem itu dite-
rima langsung oleh Kapolda Lam-
pung Irjen Hendro Sugiatno.

Dalam kesempatan itu, Ketua 
Fraksi Partai NasDem MPR RI ini 
mengatakan, tingginya angka kri-
minalitas saat ini berkorelasi 
dengan situasi pandemi Covid-19 
yang belum usai. “Adanya pan-
demi, perekonomian turun, ba-

nyak usaha-isaha yang tutup, 
kantor tutup, ini berkorelasi dengan 
meningkatnya angka kriminalitas,” 
ujarnya.

Sesuai arahan Kapolri, dirinya 
berharap Polda Lampung terus 
mengintensifkan dalam melaku-
kan pembinaan terhadap masy-
arakat. “Makanya Polda harus 
terus mendorong peran Bhabin-
kantibmas. Karena mereka ini 
garda terdepan dalam melakukan 
pencegahan kriminalitas,” ung-
kapnya.

Namin demikian, diakuinya 
Polda Lampung telah berhasil 
melakukan pembinaan terhadap 
masyarakat dan mengintensifkan 
peran Bhabinkantibmas. “Saya 
melihat kerja ini sudah dilakukan 
dengan baik oleh Polda Lampung. 
Sudah banyak penanganan kasus 

dilakukan secara profesional,” 
ujarnya.

Lebih lanjut, dirinya berharap 
peran serta masyarakat dalam 
membantu peran Polda serta Pol-
res se-Lampung untuk mencegah 
tindakan kriminalitas di Provinsi 
Lampung. “Guyub Polda, polres 
dengan masyarakat ini lah yang 
menjadi kunci keberhasilan dalam 
penindakan maupun pencegahan 
tindak kriminalitas,” pungkasnya.  

Sementara itu, Kapolda Lam-
pung Irjen Hendro Sugiatno 
mengapresiasi atas kunjungan 
kerja Anggota Komisi III DPR RI, 
Taufik Basari. “Banyak arahan 
serta saran yang telah diberikan 
yang intinya untuk membangun 
Polda Lampung ke depan lebih 
baik lagi,” ujarnya.

Terkait tingkat kriminalitas,Irjen 

Hendro mengaku telah banyak 
melakukan pembinaan terhadap 
masyarakat yang tujuannya untuk 
mencegah terjadinya tindak kri-
minalitas. “Seperti kita sudah 
banyak memberikan bantuan 
selama pandemi Covid-19. Dan 
pembinaan lainnya,” kata dia.

Diakuinya, tindak kriminalitas 
di Provinsi Lampung saat ini ba-
nyak pelakunya dari kalangan 
pemuda berusia berkisar 30 ta-
hunan.

 “Dan untuk mencegahnya ini 
kita sudah lakukan pembinaan 
kepada anak-anak muda di Pro-
vinsi Lampung, seperti yang sedang 
kita garap adalah bina usaha 
madu untuk anak-anak muda. 
Harapannya dengan ini tindak 
kriminalitas dapat kita tekan,” 
tukasnya. (rls/c1/dna)

BANDARLAMPUNG – Angka 
kasus Covid-19 mereda, Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS) Ban-
darlampung menggelar Business 
Opportunity Expo (BOE) di Ge-
dung Serbaguna (GSG) Dewan 
Pengurus Wilayah (DPW) PKS 
Lampung. Kegiatan yang dipra-
karsai oleh Bidang Pemberday-
aan dan Jaringan Ekonomi DPD 
PKS Bandarlampung ini diawali 
dengan senam massal bersama 
simpatisan dan anggota PKS.

Kegiatan dilanjutkan dengan 
pembagian doorprize dan talk-
show bisnis oleh praktisi bisnis 
dari Bandarlampung. ’’Kita ber-
harap setelah pandemi benar-
benar usai, kegiatan ini bisa 
dijalankan di tiap kecamatan. 
Ini agar bisa melibatkan masy-
arakat yang lebih luas dan bisa 
menghidupkan kembali eko-
nomi masyarakat sekitar,” ujar 
Ketua DPD PKS Bandarlampung 
Muhammad Suhada dalam 
sambutannya di hadapan ratu-
san pengunjung.

“Pandemi ini menghasilkan 
kelesuan daya beli. Banyak usa-
ha kecil yang harus terhenti. Ini 
adalah upaya kami di PKS Ban-
darlampung untuk membang-

kitkan ekonomi pasca pandemi,” 
tambah Suhada.

Ketua Bidang Pemberdayaan 
dan Jaringan Ekonomi Tom-
myda, menyampaikan, dalam 
waktu empat jam selama bazar, 
total omset Rp15 juta yang ber-
putar. “Testimoni positif ba-
nyak muncul dari pedagang yang 
ikut bazar. Mereka berharap 
kegiatan ini bisa dirutinkan 
guna membantu penjualan me-
reka,” tambah Tommyda.

Sementara, Ketua DPW PKS 
Lampung Ahmad Mufti Salim 
juga menghadiri BOE. Dalam 
sambutannya, Mufti mengata-
kan, tugas dan fungsi partai 
politik (parpol) adalah mence-
tak kepemimpinan. Bukan ha-
nya kepemimpinan politik 
menjadi kepala daerah atau 
anggota dewan saja. Termasuk 
kepemimpinan di setiap sektor 
kehidupan. Kepemimpinan di 
masyarakat harus hadir mem-
berikan manfaatnya. 

Di dalam sektor ekonomi, 
parpol juga harus hadir dan mem-
berikan manfaat bagi masyarakat. 
Salah satunya dalam sektor 
Usaha Mikro Kecil dan Me nengah 
(UMKM).(rls/c1/dna)
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TEKAN KRIMINALITAS, MINTA POLDA 
TINGKATKAN SDM BHABINKAMTIBMAS 

KUNJUNGAN 
KERJA 
Anggota Komisi 
III DPR RI Taufik 
Basari saat 
melakukan 
kunjungan kerja ke 
Mapolda Lampung, 
Senin (18/10). 

FOTO DOK. TAUFIK BASARI

PKS Bandarlampung Gelar
Bazar, Rp15 Juta dalam 4 Jam

FOTO DOK. DPW PKS LAMPUNG

BUSINESS OPPORTUNITY EXPO: Ketua DPW PKS Lampung Ahmad 
Mufti Salim menghadiri Business Opportunity Expo (BOE) di GSG DPW 
PKS Lampung. 
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PRINGSEWU

Masih Butuh 
Pasokan Vaksin

UNTUK menampung tingginya antusiasme warga 
mengikuti vaksinasi Covid-19, Pemkab Pringsewu 
masih membutuhkan pasokan vaksin. Karena itu, 
berbagai pihak yang memiliki jaringan ke pemerintah 
pusat untuk mendatangkan vaksin, tetap dibutuhkan 
peran sertanya.

’’Kita juga berterima kasih atas langkah anggota 
DPR RI Pak Endro Suswantoro Yahman untuk 
men do rong elemen melalui Kemenkes (Kementerian 
Kesehatan) mengajukan permintaan vaksin. Jalinan 
komunikasi juga telah dilakukan,” ungkap Wakil 
Bupati Pringsewu Fauzi.

”Kuncinya memang di ketersediaan vaksin. Apalagi 
animo masyarakat sangat tinggi,” tambahnya.

Sementara itu, vaksinasi Covid-19 di Pringsewu 
masih antusias diikuti warga. Bahkan mereka rela 
sejak pagi sudah datang ke lokasi vaksinasi. Seperti 
di rumah singgah penanganan Covid-19 di eks. 
RSUD Pringsewu. Tak sedikit yang sudah berusia 
lanjut memiliki kesadaran untuk mengikuti vaksinasi.

”Biar sehat. Jauh jauh dari Gadingrejo, tak apa-
apa,” kata Rus, nenek sebelas cucu itu. Sementara 
itu, menurut Try dari Indobobil selaku penyelenggara 
vaksinasi, pihaknya menggandeng sejumlah pihak. 
Vaksinatornya berasal dari tenaga kesehatan Dinas 
Kesehatan Pringsewu. ”Kita siapkan limaratus dosis 
vaksin untuk masyarakat,” ungkapnya. (sag/c1/dna)

FOTO FAHRURROZI/RADAR LAMPUNG

SIMBOLIS: Ketua Komisi IV DPR RI Sudin menye-
rahkan bantuan alsintan kepada kelompok tani di 
Pesawaran kemarin.

PESAWARAN 

Kembali Salurkan Alsintan
KETUA Komisi IV DPR RI Sudin kembali menya-

lurkan bantuan alat dan mesin pertanian (alsintan) 
untuk kelompok tani di Pesawaran. ’’Tolong alsintan 
yang diterima agar dijaga dengan baik. Saya ingatkan, 
alat pertanian ini bukan milik ketua (kelompok tani), 
tetapi milik kelompok tani,” ungkap  Sudin saat 
reses di Desa Kebagusan, Kecamatan Gedongtataan, 
Pesawaran, Senin (18/10).

Penyaluran alsintan berupa hand tractor dan 
pompa air untuk meningkatkan produktifitas pertanian 
di Bumi Andan Jejama. Rencananya, pada tahun 
depan, Pesawaran memiliki tempat pembibitan 
coklat di Kecamatan Way Khilau.

Bupati Pesawaran Dendi Ramadhona mengucapkan 
terima kasih atas bantuan alat pertanian yang 
diberikan ketua Komisi IV DPR RI  kepada petani. 

”Dengan alsintan kita dapat meningkatkan pro-
duktifitas pertanian. Dulu kita gunakan tangan, 
se karang sudah diberi bantuan hand tractor dan 
alat lainnya. Tentunya bantuan ini harus menjadi 
semangat untuk meningkatkan produktivitas petani. 
Insya Allah dengan bantuan alsintan, para petani 
kita bisa lebih makmur,” harapnya.

Dalam kegiatan tersebut, hadir Wakil Bupati 
Pesawaran Marzuki, Ketua DPRD Pesawaran Su-
prapto, Anggota DPRD Pesawaran Aria Guna, dan 
beberapa staf Kementrian Pertanian. (ozi/c1/dna)

TANGGAMUS

Kejari Kerjasama 
dengan 3 BUMD

KEJAKSAAN Negeri (Kejari) Kabupaten Tang-
gamus menjalin kerjasama di bidang hukum perdata 
dan tata usaha negara (datun) dengan tiga Badan 
Usaha Milik Daerah (BUMD) di kabupaten setempat, 
Senin (18/10). Ketiga BUMD tersebut yaitu PT. Ane-
ka Usaha Tanggamus Jaya (AUTJ), Perusahaan 
Dae rah Air Minum Daerah (PDAM) Way Agung, dan 
PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Tang gamus.

Kerjasama  dituangkan dalam penandatanganan 
nota kesepahaman yang ditandatangani Kepala 
Kejari Tanggamus Yunardi dengan tiga direktur 
utama masing-masing perusahaan. Disaksikan 
Bupati Tanggamus Dewi Handajani di Aula Kejari 
Tanggamus.   

Kepala Kejari Tanggamus Yunardi mengatakan 
bahwa dalam kerjasama tersebut, pihaknya dapat 
melakukan pendampingan terkait dengan perma-
salahan hukum datum yang dihadapi oleh BUMD. 
Utamanya mengenai bantuan hukum, pertimbangan 
hukum, dan tindakan hukum lainnya dalam bentuk 
penegakan hukum di bidang datun.

”Dalam UU Jaksa dikatakan bahwa bidang datun 
jaksa dapat bertindak di dalam ataupun luar pengadilan 
untuk melakukan pendampingan hukum, jadi dalam 
MoU ini kami bertindak sebagai Jaksa Pengacara 
Negara. Bila ada persoalan mengenai datun maka 
kami siap membantu,” ujar Yunardi. (ehl/ral/rnn/dna)

FOTO DOK. DISKOMINFO TANGGAMUS 

PANTAU VAKSINASI COVID-19: Bupati Tanggamus Dewi Handajani pada kegiatan vaksinasi Covid-19 bersama PIM Lampung di aula Cabang Kampus STIMIK Gisting, Senin (18/10). 

LIWA - Posisi Ketua Persatuan 
Wartawan Indonesia (PWI) itu seksi 
sehingga wajar jika banyak peminatnya. 
Hal itu diungkapkan Ketua PWI Lam-
pung Supriyadi Alfian saat berkunjung 
ke Lampung Barat (Lambar), Senin 
(18/10). ’’Wajar jika para pengurus 
internal banyak yang tertarik menjadi 
ketua. Karena memang posisi itu sangat 
seksi,” ujar Bang Yadi –sapaan akrab 
Supriyadi Alfian. 

Dalam agenda temu pamit dengan 
pengurus PWI Lambar itu, Supriyadi 
berpesan agar seluruh anggota tetap 
menjaga kekompakan dalam menja-
lankan roda organisasi. Terlebih, dalam 

waktu dekat PWI Lampung menga-
dakan Konferensi Provinsi (Konferprov) 
untuk pemilihan ketua dan pengurus 
periode 2021–2026. 

”Saya harap Konferprov berjalan 
lancar karena agenda tersebut menjadi 
yang terakhir di masa kepengurusan 
saya,” katanya. 

Menurut dia, agenda Konferprov 
akan diselenggarakan pada awal 
Desem ber 2021. Tepatnya usai pelak-
sanaan Pra Porwanas di Jogjakarta. 
Menurut dia, perbedaan pilihan dalam 
menentukan sosok pemimpin ke 
depan merupakan hal lumrah dalam 
sebuah organisasi. Terlebih, para kan-

didat yang akan maju dalam kontestasi 
pemilihan ketua merupakan kader-
kader terbaik. 

”Kandidat calon ketua PWI ke depan 
banyak. Lebih dari satu. Artinya, proses 
pengaderan di organisasi selama ini 
sudah berjalan,” jelasnya. 

Bang Yadi menegaskan, dari tiga 
calon yang maju: Nizwar Ghazali, 
Wirahadikusumah, dan Juniardi, 
memiliki track record yang baik di 
PWI. Nizwar saat ini menjabat sebagai 
sekretaris PWI Lampung. Selanjutnya, 
Wirahadikusumah sebagai Wakil Ketua 
Bidang Pendidikan, dan Juniardi se-
bagai Wakil Ketua Bidang Pembelaan 

Wartawan. 
”Calon-calon yang maju ini 

merupakan kader terbaik PWI Lam-
pung, Jangan sampai terpecah-belah. 
Tetap jaga kekompakan,” serunya lagi.

Siapapun yang menjadi ketua 
mendatang diharapkan dapat melan-
jut kan program PWI Lampung ke arah 
yang lebih baik sesuai Peraturan Dasar 
(PD) dan Peraturan Rumah Tangga 
(PRT) organisasi.

”Harus selaras dengan PWI Pusat 
dalam men jalankan program. Hal ini 
menjadi perhatian untuk menjalankan 
program sesuai PD/PRT kita,” pung-
kasnya. (rls/c1/dna)

PESAWARAN - Salah satu pekerjaan 
rumah (PR) yang akan diselesaikan 
oleh Kepala Dinas Komunikasi dan 
Informatika (Diskominfo) Pesawaran 
yakni agar tidak ada lagi blank spot 
area di kabupaten tersebut. 

’’Tentu (blank spot) menjadi salah 
satu concern kita ke depannya. Segera 
dilakukan pembenahan area blank 
spot di wilayah-wilayah pelosok dan 
objek-objek wisata,” ungkap Kepala 
Diskominfo Pesawaran Jayadi Yasa 
usai serah-terima jabatan (sertijab), 
Senin (18/10).

Selain itu, sebagai bagian publikasi 
pemerintah, Diskominfo Pesawaran 
siap menyampaikan informasi akurat 
untuk mendapatkan dukungan penuh 
dari masyarakat.

”Informasi yang kita sampaikan 
terkait pembangunan dan program 
yang akan dijalankan. Sehing ga ma-
syarakat akan mendukung segala 

program yang akan dijalankan,” ucap-
nya.

Menurut mantan Kepala Bagian 

Protokol Pesawaran ini, angka covid-19 
sudah melandai. Sehingga diharapkan 
semua program dan kegiatan dapat 

berjalan normal kembali. Untuk itu, 
di butuhkan sinergi dari semua unsur 
dan pihak terkait. Ter utama media 
massa dalam pelaksanaan informasi 
program pembangunan.

”Pembenahan-pembenahan akan 
kita lakukan. Khususnya di bidang 
infomasi. Demi terlaksana dan berja-
lannya semua program visi misi Bapak 
Bupati Pesawaran di tahun 2022. Ter-
utama di era saat ini, sejalan dengan 
program one village, one destination, 
kami Dinas Kominfo Pesawaran, akan 
menyiapkan sarana informasi dan 
telekomunikasi dalam keterbukaan 
publik bagi seluruh masyarakat,” 
pungkasnya.

Sebelumnya, Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Diskominfo Pesawaran dijabat 
oleh A. Razak dan digantikan oleh 
Jayadi Yasa. Sertijab dihadiri seluruh 
Aapratur Sipil Negara (ASN) dan tenaga 
kontrak di Diskominfo. (ozi/c1/dna)

Posisi Ketua PWI Diperebutkan, Bang Yadi: Karena Seksi

Targetkan Tidak Ada Lagi Blank Spot Area 

Realisasi Vaksinasi Capai 24,38 Persen
TANGGAMUS - Realisasi vaksinasi 

Covid-19 per 16 Oktober 2021 di Tang-
gamus berdasarkan data Dinas Kese-
hatan setempat, dari 471.722 sasaran,  
yang  telah tervaksinasi dosis pertama 
sebanyak 115.024 orang atau sekitar 
24,38 persen. Sedangkan 49.177 orang 
telah tervaksinasi juga dosis kedua 
atau sekitar 10,42 persen. Se mentara 
dosis ketiga yang diperun tukkan oleh 
tenaga medis dan kesehatan telah 
tervaksin sekitar 1.056 orang. 

Demikian disampaikan Bupati 
Tang gamus Dewi Handajani saat 
vaksi nasi massal yang digelar Peme-
rintah Kabupaten (Pemkab) Tang-
gamus bekerjasama dengan  Perem-
puan Indonesia Maju (PIM) Lampung 
di aula Cabang Kampus STIMIK Gisting, 

Senin (18/10). 
Cakupan yang diharapkan sekitar 

60-70 persen warga tervaksinasi 
memang belum tercapai. Tapi penam-
bahan warga yang tervaksinasi setiap 
harinya cukup baik. ”Dengan dukungan 
seluruh kom ponen dan elemen masya-
rakat, maka cakupan tersebut pelan-
pelan akan kita capai,” ucap Dewi.

   Vaksinasi ini adalah langkah ikhtiar 
bersama untuk menurunkan angka 
kesakitan dan kematian akibat Virus 
Corona. Dalam bentuk meningkatkan 
kekebalan tubuh dan menjaga produk-
tivitas masyarakat. Karena dengan 
tubuh sehat, maka produktivitas akan 
lebih baik. 

Dewi dalam sambutannya juga 
mengucapkan terimakasih kepada 

PIM yang melaksanakan vaksinasi 
bagi masyarakat umum. Dimana, yang 
disiapkan oleh PIM sekitar 2.000 dosis.  
”Ini sangat membantu tingkat persen-
tase warga masyarakat Tang gamus  
su dah divaksin,” tuturnya. 

Ia juga mengucapkan terima kasih 
yang setinggi-tingginya serta ucapan 
terima kasih dan penghargaan yang 
tulus atas dedikasi dan kerja keras 
seluruh pihak. Sehingga Tang gamus 
saat ini  dapat mengendalikan penye-
baran Covid-19. Dan  berada pada 
zona kuning penye baran Co vid-19. 

”Namun demikian, kita jangan 
sampai lengah, prokes (protokol 
kesehatan) harus terus kita lakukan. 
Jangan sampai kendor kita laksanakan. 
Agar pandemi Covid-19 segera berakhir 

dan perekonomian kembali pulih,” 
harap bupati.        

Sementara, dalam laporannya, 
Ketua PIM Azizah A Rozak mengatakan 
bahwa organisasinya bekerjasama 
de ngan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) 
Lampung. Pendistribusiannya ke 
kabupaten-kabupaten. Saat ini, vak-
sinasi massal bertempat di Pekon 
Kedaloman, Kecamatan Gisting. ”Di 
sini kami akan realisasikan sebanyak 
2000 vaksin,” katanya. 

Dia berharap, kegiatan ini dapat 
mem bantu masyarakat Tanggamus, 
khususnya Gisting. ”Kami juga meng-
ucapkan  terima kasih kepada para 
petugas kesehatan  yang telah membantu 
kami dalam pelaksanaan vaksinasi ini,” 
tutup Azizah. (rls/ehl/c1/dna)

LAMPUNG BARAT - Reaktivasi atau 
pengaktifan kembali kepesertaan penerima 
bantuan iuran (PBI) Jaminan Kesehatan 
Nasional (JKN) Kartu Indonesia Sehat 
(KIS) yang telah dinonaktifkan bisa kembali 
dilakukan. Sehingga masyarakat diimbau 
untuk tidak panik ketika kartu yang dimiliki 
sudah tidak lagi aktif dan tak bisa lagi 
dilakukan untuk mendapatkan pelayanan 
dari fasilitas kesehatan (faskes). 

Kepala Bidang Perlindungan dan Ja-
minan Sosial Dinas Sosial Lambar Ferri 
Istanto mengungkapkan berdasarkan 
Surat Keputusan (SK) Menteri Sosial 
Nomor 92/HUK/2021 tentang Penetapan 

PBI Jaminan Kesehatan 2021, maka 
diketahui kartu JKN KIS untuk 30.984 
warga Lambar telah dinonaktifkan.

Sebanyak 30.984 JKN KIS warga Lambar 
tersebut tidak lagi masuk dalam data 
peserta PBI JKN periode 1 September 
2021. Ini telah ditetapkan melalui SK 
menteri sosial yang memang terancam 
tidak lagi bisa digunakan untuk menda-
patkan faskes gratis.

”Tetapi berdasarkan surat dari BPJS 
(Badan Penyelenggara Jaminan Sosial) 
kartu bisa kembali diaktifkan,” ungkap 
Ferri mendampingi Kepala Dinsos Lambar 
Jaimin.

Namun, kata dia, proses reaktivasi pada 
peserta PBI JK dengan syarat memiliki 
riwayat penyakit kronis atau layak 
membutuhkan layanan kesehatan dengan 
memperoleh surat keterangan Dinsos 
dan pemutakhiran Data Kependudukan 
atau Nomor Induk Kependudukan (NIK). 

”Syarat reaktivasi atau pengaktifan 
kepesertaan harus melampirkan surat 
keterangan dari puskesmas atau rumah 
sakit,” ungkapnya. 

Hanya saja, lanjut dia, untuk peserta 
yang tidak memenuhi kriteria di atas, 
maka  harus menungga verifikasi dan 
validasi dilakukan. Nantinya hasil verifikasi 

dan validasi akan dilaporkan ke pemerintah 
pusat. Jika nantinya ada yang ternyata 
berhak menerim namun kartunya telah 
dinonaktifkan maka akan diusulkan untuk 
diaktifkan kembali. 

”Jadi masyarakat harus bersabar, nantinya 
verifikasi dan validasi akan men ja di salah 
satu penentu. Diharapkan peratin dan aparat 
pekon nantinya bisa benar-benar memberi-
kan data akurat,” kata dia. 

Menurut Ferri, penghapusan 30.984 
warga Lambar sebagai penerima faskes 
gratis tersebut itu karena tidak masuk 
dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial 
(DTKS) yang telah dilakukan perbaikan 

dengan menggunakan NIK.
”Dalam SK Kemensos 92/HUK/2021 

Diktum Kesatu, menyatakan PBI Jaminan 
Kesehatan merupakan data fakir miskin 
dan orang tidak mampu berdasarkan 
data terpadu kesejahteraan sosial, data 
yang telah dilakukan perbaikan dengan 
menggunakan NIK,” kata dia.

Hanya saja, pada Diktum Kedua me-
nyatakan data yang telah dilakukan per-
baikan dengan menggunakan NIK seba-
gaimana dimaksud harus dilakukan 
ve ri fikasi kelayakan oleh Pemerintah 
Ka bupaten/Kota paling lama dua bulan 
sejak penetapan. (nop/rnn/c1/dna)

Reaktivasi JKN KIS Ada Syaratnya

FOTO FAHRURROZI/RADAR LAMPUNG

SERTIJAB: Plt. Kadiskominfo Pesawaran A. Razak (kanan) melakukan serah-terima 
jabatan kepada Jayadi Yasa kemarin.
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TULANGBAWANG BARAT
BIN Kembali Vaksin 
Siswa dan Warga

HARI ini (19/10), Badan Intelijen Negara (BIN) 
me lakukan vaksinasi tahap dua. Totalnya 7.500 
do sis dengan sasaran siswa/siswi sekolah menengah 
atas (SMA) sederajat dan masyarakat di Kabupaten 
Tulangbawang Barat (Tubaba). Sebelumnya, BIN 
Daerah Lampung melakukan vaksinasi tahap 1 
yak ni pada 23 September 2021 lalu. 

Vaksinasi tahap dua ini sama dengan lokasi 
vaksinasi tahap 1 yakni di SMKN 1 Tulang Bawang 
Te ngah, Tubaba. Sehingga masyarakat yang 
se belum nya telah vaksin tahap 1 dapat langsung 
me nuju lokasi vaksinasi.

Kepala Binda Lampung, Iwan Setiawan me-
nga takan, vaksinasi tahap dua ini merupakan 
rang kaian vaksinasi tahap 1 yang digelar sebelumnya. 
Sa saran vaksinasi tahap dua ini sama dengan 
vak sinasi tahap pertama, yakni siswa SMA sederajat 
dan masyarakat Tubaba, seperti di Tiyuh Pulung 
Kencana dan Kelurahan Mulyaasri, Kecamatan 
Tu ba Tengah, Tubaba.

Vaksinasi kali ini menurut Iwan Setiawan juga 
akan langsung dipantau Presiden Jokowi melalui 
vi  deo conferen. Sehingga pihaknya bekerja sama 
de  ngan Pemkab Tubaba dan SMAN I Tuba Tengah 
ser ta SMKN 1 Pulung Kencana telah menyiapkan 
pe serta dan berbagai kebutuhan lainnya agar vak-
sinasi berjalan lancar dan sukses. (fei/c1/een)

MESUJI
Diprediksi 3 Hari Hujan

SELAMA tiga hari, sejak Senin–Rabu (18–20/10), 
K abupaten Mesuji diperkirakan bakal diguyur 
hu jan lebat disertai petir dan angin kencang. Hujan 
akan mengguyur pada siang hingga sore hari.

Prakiraan cuaca dari Badan Meteorologi, Kli-
matologi, dan Geofisika (BMKG) yang memprediksi 
Ka bupaten Mesuji bakal dilanda hujan intensitas 
se dang hingga lebat disertai petir dan angin kencang 
sesaat. Sehingga, masyarakat di kabupaten berjuluk 
Bumi Ragab Begawe Caram ini diminta terus 
meningkatkan kewaspadaan.

Hal tersebut disampaikan oleh Kasi Data dan 
Informasi (BMKG) Lampung Rudy Haryanto saat 
me nyampaikan prosepk cuaca selama tiga hari 
ke depan kepada Radar Lampung, Senin (18/10). 
Wi layah yang berpotensi hujan lebat yang dapat 
di sertai petir/kilat dan angin kencang pada 18 
Oktober 2021 bakal terjadi di Mesuji Kabupaten 
Lamteng, Lamtim, Metro, Lampura, Way Kanan, 
serta Tubabar pada pagi hari hingga siang dan 
so re hari, pada malam dan dini hari terjadi di 
Lam sel, Lamteng, Lamtim, Tuba, dan Metro.

Sedangkan pada 19 Oktober akan terjadi di 
Lamteng, Lambar, Lamtim, Tuba, Pesibar, dan 
Lam bar pada sore dan malam hari serta di wilayah 
Pe sibar, Tanggamus, Mesuji dan Tuba pada dini 
ha ri. Sementara pada 20 Oktober 2021 Lambar, 
Lamteng, Pesibar, Lamtim, Lamsel, Way Kanan, 
Lampura, dan Mesuji pada sore dan malam hari. 
(muk/c1/een)

WAYKANAN
Rutin Cek Kesehatan Bumil

KAMPUNG Bandarkasih, Kecamatan Negeri-
agung, Waykanan, melakukan kegiatan posyandu 
rutin setiap bulan untuk memeriksa kesehatan ba lita 
dan ibu hamil (bumil) serta pemberian vitamin, Senin 
(18/10). Menurut penjabat Kepala Kampung Ban-
darkasih Heni Carol Susanti, S.E., kegiatan yang 
digelar dalam rangka memberikan pelayanan kesehatan 
pada warganya khususnya bumil dan balita. 

’’Kami sampaikan penghargaan yang setinggi-
ting ginya pada penggerak dan kader posyandu di 
Bandarkasih karena telah mampu memberikan edu-
kasi dan memudahkan pemenuhan hak bayi, balita, 
dan ibu hamil di kampung kami,” tegas Heni Carol.

Rissa Novia Prasetianti Am.Keb selaku bidan 
de sa mengatakan, Posyandu merupakan suatu wa-
dah kegiatan yang merupakan proses titik temu antara 
pelayanan profesional dari petugas kesehatan kam-
pung dan peran serta masyarakat dalam me nanggulangi 
masalah kesehatan, terutama dalam upaya menurunkan 
angka kematian ibu, bayi dan angka kelahiran bayi 
dalam suatu kampung atau desa.

Masih menurut Rissa bahwa kegiatan posyandu 
di kampung Bandar Kasih itu  dilaksanakan secara 
ru tin satu bulan sekali sebagai bentuk kewajiban 
pe merintah kampung akan kepedulian kesehatan 
pada masyarakatnya, dengan harapan agar ma sya-
rakat menjadi sadar akan pentingnya pelayanan 
ke sehatan bagi ibu hamil, bayi dan anak anak ba lita, 
karena melalui Posyandu itu itu pula Balita dan anak-
anak bisa mendapatkan imunisasi,vitamin yang berguna 
untuk kekebalan tubuhnya masing-ma sing dari serangan 
virus maupun kuman penyakit. (sah/c1/een)

LAMPUNG TENGAH
UMKM Berjaya Di-launching

LAYANAN digitalisasi usaha mikro, kecil, dan 
me nengah (UMKM) Lampung Tengah Berjaya 
di-launching di RM Prambanan, Kelurahan Yu-
kumjaya, Kecamatan Terbanggibesar, Senin (18/10). 
Dalam launching ini juga diadakan workshop yang 
diikuti 30 perwakilan UMKM.

Bupati Lamteng Musa Ahmad berharap UMKM 
yang mengikuti workshop bisa menjadi mentor. 
’’Per wakilan UMKM yang mengikuti workshop 
harus jadi mentor penggerak UMKM lainnya di 
Lam teng,” katanya.

Sebagai kepala daerah, Musa Ahmad meng-
ingin kan seluruh UMKM di Lamteng bisa sukses 
dan berjaya. ”Perekonomian masyarakat bisa 
me ningkat,” ungkapnya. Dalam kegiatan ini turut 
ha dir Asisten Ekonomi Bidang Pembangunan 
Pem kab Lamteng Madani,  Kepala DPMPTSP A. 
Hel mi, serta Kepala Dinas Koperasi dan UMKM 
Andika Triansyah. (sya/c1/een)
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LAMPUNG UTARA - Satu anggota Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) Lampung Utara 
(Lam pura) diambil sumpah jabatannya dalam rapat 
is timewa pergantian antarwaktu (PAW) di tubuh 
Par tai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) di 
sisa masa jabatan 2019–2024, Senin, (18/10).

Sesuai Surat Keputusan Gubernur No.G/535/B.01/
HK/2021 tentang Peresmian Pemberhentian Anggota 
DPRD Lampura Masa Jabatan 2014-2019 dan 
Pengangangkatan No.G/536/B.01/HK/2021 antara 
Jupi Sunandar dan Abadi, yang dipimpin oleh Ketua 
Rom li, Wakil Ketua I Madri Daud, Wakil II Dedi 
Su mirat, dan Wakil III Joni Saputra. 

Nampak hadir, Bupati Lampura Budi Utomo 
dan jajarannya di gedung dewan setempat. ”Ya, 
tadi telah kita saksikan bersama pelaksanaan per-
gantian antar waktu salah satu anggota. Yakni Abadi 
de ngan Jupi Sunandar, setelah melalui mekanisme 
par tai,” kata Wakil Ketua III DPRD Lampura, Joni 
Saputra, sekaligus politisi asal PDIP usai parpurna 
istimewa di gedung dewan.

Sehingga, menurutnya, maka dilakukanlah 
kegiatan PAW. Setelah seluruhnya dilakukan didalam, 
ta hapan mekanisme dan aturan didalam partai 
ber lambang moncong putih itu.

Disisi lain, anggota dewan baru dilantik, Jupi 
Sunandar mengungkapkan melalui keterwakilannya 
sebagai wakil rakyat yang duduk di kursi dewan ter-
hormat akan selalu menjalankan tugas sesuai amanah 
rakyat. Khususnya yang berasal dari wi layahnya (dapil), 
dan umumnya di Kabupaten Lam pura.

”Selain visi-misi sebagai anggota dewan, saya 
juga akan menyuarakan suara rakyat di legislatif 
ini. Dalam rangka mengakomodir kebutuhan di-
tengah-tengah masyarakat, serta mendukung program 
pemerintah. Seperti diamanatkan partai, khususnya 
dalam mendukung program vaksinasi dalam rangka 
pe mulihan ekonomi, ”tambahnya.

Bupati Lampura, Budi Utomo mengungkapkan 
de ngan lengkap alat dewan, maka dapat mendukung 
pro gram pembangunan yang dilaksanakan pemerintah 
disana. Sehingga pihaknya mengapresiasi kegiatan 
itu, apalagi saat ini sedang gencar-gencarnya me-
laksanakan percepatan vaksinasi. Dalam rangka 
pe mulihan ekonomi.

”Semoga dengan adanya PAW ini dapat meng-
aktua lisasikan eksistensi dewan perwakilan rakyat. 
Se hingga dapat mendukung program-program 
yang dilaksanakan pemerintah,” pungkasnya. (ozy/
c1/een)

Jupi Gantikan Abadi 
di DPRD Lampura

LAMPUNG TIMUR - Tim Penggerak 
PKK harus mampu menginisiasi pe-
rubahan kehidupan yang lebih baik 
di masa pandemi Covid-19. Demikian 
di sampaikan Ketua TP PKK Provinsi 
Lam pung Riana Sari Arinal saat me-
lakukan kunjungan kerja ke Kabupaten 
Lam pung Timur (Lamtim), Senin 
(18/10).

Menurutnya, pandemi Covid-19 
yang telah berlangsung selama dua 
ta hun ini sangat berdampak pada sek-

tor perekonomian dan sosial ma-
syarakat. Selain itu, banyak anak yang 
menjadi yatim piatu karena orang 
tua nya meninggal akibat terpapar 
Covid-19.

Di sisi lain, pandemi Covid-19 juga 
ber dampak positif terhadap me ning-
katkan gotong-royong dan kepedulian 
se sama untuk saling membantu.

Lebih lanjut Riana Sari berharap 
TPPKK Lamtim dapat ikut berperan 
da lam mengatasi permasalahan eko-

nomi dan sosial masyarakat yang 
terdampak Covid-19. Antara lain, de-
ngan mendata dan memberikan per-
hatian kepada anak-anak yang menjadi 
yatim piatu akibat Covid-19. 

”Anak-anak yang menjadi yatim 
pia tu akibat pandemi covid-19 harus 
tetap mendapatkan pelayanan ke se-
hatan dan pendidikan serta kehidupan 
yang baik,”pesan Riana Sari.

Kesempatan yang sama Bupati 
Lam tim M. Dawam Rahardjo me-

nya  takan, sangat mendukung gerakan 
ke  luarga peduli perubahan yang 
di canangkan TPPKK Provinsi Lam-
pung. 

”Semoga melalui kunjungan kerja 
ini, dapat mewujudkan PKK yang lebih 
ber kualitas dan profesional dan mem-
bawa perubahan kehidupan masyarakat 
yang lebih baik,”kata M.Dawam di-
dampingi Ketua TPPKK Lamtim Yus 
Bariah dan para kepala organisasi 
pe rangkat daerah. (wid/c1/een)

Penggerak PKK
Harus Beri Perubahan

FOTO PROTOKOL LAMTIM

BERI BINGKISAN: Ketua TP PKK Provinsi Lampung Riana Sari Arinal memberi bingkisan kepada anak-anak saat melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Lampung Timur, 
Senin (18/10).

FOTO DOKUMENTASI DISPUSAR MESUJI

RESMIKAN POCADI: Bupati Mesuji Saply T.H. saat meresmikan Pojok 
Baca Digital (Pocadi) di kantor bupati, Senin (18/10).

TULANGBAWANG BARAT 
- Gu na menjaga silaturahmi se-
sama mantan anggota DPR RI, 
DPRD Provinsi Lampung, dan 
DPRD kabupaten yang ber do-
misili di Kabupaten Tulang ba-
wang Barat (Tubaba), mereka 
mem bentuk forum yang di na-
ma kan Forum Mantan Anggota 
Legislatif (Formal) Tubaba. 

Pembentukan Formal Tubaba 
da lam rapat silaturahmi pada 
Se nin (18/10) di bekas gedung 
SMK Kesehatan Persada Abadi 
Ti yuh Margakecana, Kecamatan 
Tu langbawang Udik, yang di-
hadiri oleh seluruh mantan ang-
gota DPRD Lampung, DPRD 
kabupaten dari berbagai latar 

be lakang periodesasi ke ang-
gotaan yang berdomisili di ka-
bupaten berjuluk Bumi Ragem 
Sai Mangei Wawai.

Dalam forum rapat silaturahmi 
tersebut diputuskan pem ben-
tukan Formal Tubaba yang di-
ketuai oleh H. Indarjo, SE, Se-
kre taris Salmani, S.IP dan, Ben-
dahara H. Sulistiyono, S.Pd. 
Se mentara pada struktur dewan 
pem bina diketuai oleh H. Samsul 
Hadi, SH. ”Pembentukan Formal 
Tu baba ini adalah forum sila-
turahmi yang siap berkontribusi 
dan mendukung pembangunan 
daerah Tubaba,” kata H. Indarjo 
usai acara.

Sementara itu, H. Samsul Ha-

di, SH Ketua Dewan Pembina 
For mal Tubaba mengatakan, 
ke hadiran Formal Tubaba di-
ha rapkan dapat memberi sum-
bang sa ran kepada Pemerintah 
dan DPRD Tubaba dalam ke-
ber langsungan dan kesi nam-
bu ngan pembangunan Tubaba, 
yang hasilnya saat ini sudah dapat 
di rasakan oleh masyarakat Tu-
baba.

”Formal Tubaba akan mem-
be rikan sumbang saran dan 
pen dapatnya guna kemajuan 
daerah Tubaba, yang saat ini 
se dang dan terus dilakukan Bu-
pati H. Umar Ahmad, SP yang 
ke majuannya sangat pesat,” 
pung kasnya. (fei/rnn/c1/een)

MESUJI - Bupati Mesuji Saply 
T.H. meresmikan Pojok Baca 
Di gital (Pocadi) di kantor bupati, 
Desa Wiralagamulya, Kecamatan 
Mesuji, Senin (18/10). Pada pe-
res mian tersebut, Saply di dam-
pingi Forkopimda Mesuji dan 
para asisten setkab. 

Dalam sambutannya, Saply 
me nyampaikan terima kasih 
ke pada Perpustakaan Nasional 
RI yang telah banyak memberikan 
ban tuan kepada Mesuji. Dengan 
harapan dunia literasi di Mesuji 
akan semakin maju.

Sementara Plt. Kepala Dinas 
Per pustakaan dan Arsip (Dispisar) 
Me suji Agung Subandara me nga-
takan Pocadi merupakan ban tuan 
Perpustakaan Nasional RI untuk 
daerah dan ditempatkan pa da 
fa silitas publik. Selain itu me nu-
rutnya bantuan pocadi ter diri dari 
kom puter layanan, smart tv, tablet, 
buku dan fur ni ture.

Selain pocadi Kabupaten Me-
 suji pada tahun 2021 ini men -

da patkan bantuan pem ba ngunan 
ge dung layanan per pus takaan 
dae rah yang ber sum ber dari 
dana alokasi umum, enam per-
pus takaan desa dan satu per-
pus takaan rumah sakit. 

Diketahui Bupati Saply me-
rupakan kepala daerah yang me-
 nerbitkan regulasi tentang program 
transformasi per pus ta kaan ber-
ba sis inklusi sosial ter lengkap di 
Provinsi Lampung. (muk/c1/een)

Mantan Anggota Dewan Bentuk Formal

Bupati Mesuji Resmikan Pocadi
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BANDARLAMPUNG - 
UPTD Taman Budaya Pro-
vinsi Lampung mengadakan 
Pameran Seni Lukis Tingkat 
Pelajar Se-Provinsi Lampung 
Tahun 2021 di gedung pa-
meran UPTD Taman Budaya 
Provinsi Lampung, Senin 
(18/10). Kegiatan yang ber-
temakan Menyongsong Bebas 
Covid-19 ini dilaksanakan 
mulai Senin–Jumat (18–22/10) 
dari pukul 09.00–17.00 WIB. 

Pameran seni lukis ini di-
ikuti para peserta dari pelajar 
dengan rentang usia 13–17 
tahun yang mewakili se ko-
lahnya. Kepala Dinas Pen-
didikan dan Kebudayaan 
(Kadisdikbud) Lampung 
Sulpakar diwakili Sekretaris 

Tommy Efra Handarta, S.S.T.P., 
M.Si. membuka acara tersebut.

Tommy mengatakan bahwa 
dalam kegiatan Pameran 
Seni Lukis Para Pelajar ini, 
dapat menyaksikan berbagai 
ide dalam bentuk karya lukis 
yang mencerminkan dunia 
remaja/pelajar terkait dengan 
tema yang mam pu berinter-
aksi dengan apresiasi khus-
usnya generasi milenial. 

“Kedekatan generasi mili-
neal dan kemampuan me-
reka dalam memanfaatkan 
teknologi informasi sebe-
narnya bisa menghasilkan 
sesuatu yang sangat berman-
faat bila diarahkan pada 
kreativitas dan penciptaan,” 
ujar Tommy. 

Pameran ini melibatkan 
40 sekolah se- Provinsi Lam-
pung, dengan jumlah karya 
sebanyak 105 lukisan dua 
dimensi dengan media bebas. 
Pameran Seni Rupa ini dalam 
bentuk seni Lukis secara luring, 
dan dalam pelaksanaannya 
diatur dengan standar proto-
kol kesehatan Covid-19. 

Melalui pameran ini, Tom-
my berharap semua pihak 
mendapatkan pencerahan 
dan pemahaman yang baik 
tentang budaya Indonesia 
umumnya dan Lampung 
khususnya. “Juga yang tidak 
kalah penting bagaimana 
para remaja dan kita me-
nyikapi pandemi ini dengan 
optimis akan cepat berakhir 

dengan mempersiapkan 
segala sesuatu lebih baik 
dari sebelumnya,” katanya. 

Sementara itu dalam 
laporan nya, Kepala UPTD 
Ta man Budaya Lampung 
Sap rul Al Hadi, S.STP, MM 
mengatakan kegiatan ini 
dilaksanakan dengan tujuan 
untuk memberikan ruang 
ekspresi bagi para pelajar 
Lampung agar dapat memun-
culkan kreativitas dan po-
tensi dalam berkarya di bi-
dang Seni Rupa, khususnya 
seni Lukis. 

Saprul menyebutkan pa-
meran ini juga diharapkan 
bisa mendorong tumbuh 
kembang seni bagi para pe-
lajar di Provinsi Lampung 

dan terciptanya ruang pa-
meran karya, informasi seni, 
transformasi pengetahuan, 
dan silaturahmi melalui ka-
rya seni. “Tentu kegiatan ini 
dapat dilaksanakan secara 
rutin setiap tahunnya dengan 
dukungan dari berbagai pi-
hak,” ujar Saprul. 

Menurutnya, pameran ini 
akan dapat memberikan 
manfaat dan peluang dalam 
kreativitas seni budaya bagi 
para pelajar di Provinsi Lam-
pung. “Sehingga kualitas dan 
kuantitas karya seni di seko-
lah semakin baik dan dapat 
diperhitungkan keberadaan-
nya baik secara nasional 
maupun internasional,” pung-
kasnya. (gie/rls/c1/een)

BANDARLAMPUNG - 
Dukung herd immunity, 
Universitas Tulang Bawang 
(UTB) bersama Otoritas 
Jasa Keungan (OJK) dan DPP 
Asosiasi Pengusaha Indone-
sia (Apindo) Lampung meng-
gelar vaksinasi di aula UTB 
Lampung, Senin (18/10).

Rektor UTB Lampung Dr. 
Agus Mardihartono, M.M. 
mengatakan sangat berterima 
kasih kepada Apindo dan OJK 
yang telah memercayai UTB 
menggelar pelaksanaan vaksi-
nasi. ’’Vaksinasi merupakan 
sebuah pengabdian kepada 
masyarakat. Perlu kita ketahui 
sesuai dengan tiga darma yang 
kita punya, selain pembela-
jaran dan pendidikan, peng-
abdian masyarakat pun men-

jadi salah satu darma yang 
harus kita laksanakan,” te-
rangnya. 

Untuk vaksinasi di UTB 
menyiapkan 500 dosis vaksin 
dengan merek sinovac, dengan 
sasaran tujuan yak ni dosen, 
karyawan dan mahasiswa 
UTB serta masyarakat sekitar 
di lingkungan UTB. “Tenaga 
vaksinator kita dibantu oleh 
Dinas Kesehatan kota Bandar 
Lampung” tutupnya.

Di tempat yang sama Ke-
tua DPP Apindo Lampung, 
Ary Meizari berharap pelak-
sanaan vaksinasi ini dapat 
terus berjalan lancar untuk 
kedepannya, tidak hanya di 
Bandar Lampung tetapi 
juga di kabupaten/kota lain-
nya yang ada di Provinsi 

Lampung. 
“Seperti yang kita ketahui 

Provinsi Lampung menjadi 
salah satu Provinsi yang 
mempunyai persentase te-
rendah secara nasional, un-
tuk itu Apindo dan OJK ke-
depannya akan terus mem-
percepat pelaksanaan vaksi-
nasi baik di lingkungan 
penidikan maupun masya-
rakat sekitar. Hal ini meru-
pakan dukungan kami ke-
pada pemerintah untuk 
mempercepat terwujudnya 
herd immunity (kekebalan 
kelompok) sehingga nantinya 
perekonomian di Lampung 
akan kembali bangkit dan 
terjadi peningkatan yang 
positif,” terangnya. 

Ia berpesan kepada ma-

syarakat yang telah melak-
sanakan vaksinasi, untuk 
terus menerapkan protokol 
kesehatan ketat sesuai anjur-
an agar nantinya kasus pan-
demi Covid 19 ini dapat 
ditanggulangi penyebaran-
nya, paling tidak covid 19 
tidak menjadi kasus pan-
demi lagi tetapi menjadi 
endemi.

Rudi warga Jagabaya salah 
satu masyarakat sekitar yang 
melaksanakan vaksin covid 
19 di UTB mengatakan bahwa 
proses pendaftaran sampai 
selesai vaksin cukup cepat 
dan nyaman. “Syaratnya 
mudah hanya cukup mem-
bawa KTP asli dan FC KTP 
saja,” terangnya. 

Dirinya mengaku menge-

BANDARLAMPUNG- 
Universitas Muhammadi-
yah Lampung (UML) tu rut 
mendukung program 
Kemen terian Pendidikan, 
Ke bu dayaan, Riset, dan 
Tek nologi (Kemendikbud-
ristek) dalam implemen-
tasi kebijakan Kampus 
Merdeka dan percepatan 
delapan indikator kinerja 
utama (IKU) perguruan 
tinggi.

Rektor UML Dr. H. Dal-
man, M.Pd. menyampaikan 
UML sangat mengapre-
siasi Lembaga Layanan 
Pendidikan Tinggi (LL-
Dikti) wilayah II melakukan 
pendampingan ke UML 
dalam hal implementasi 
kebijakan Kampus Mer-
deka dan IKU PT.

Adapun delapan IKU 
PT tersebut, lanjut Dr. Dal-
man yakni lulusan menda-
pat pekerjaan yang layak, 
mahasiswa mendapat pe-
nga laman di luar kampus, 
dosen berkegiatan di luar 
kampus, praktisi mengajar 
di dalam kampus.

Lalu, hasil kerja dosen 
digunakan oleh masyara-
kat, program studi beker-
jasama dengan mitra kelas 
dunia, kelas yang kolabo-
ratif dan partisipatif dan 
program studi berstandar 
Internasional. 

“Percepatan IKU ini da-
pat menjadi motivasi bagi 
seluruh sivitas akademika 
UML dalam mewujudkan 
implementasi kampus 
merdeka sesuai dengan 
arahan dari Kemen dikbud-
ristek,” tambah Dr. Dalman 
kepada Ra dar Lampung, 
Senin (18/10).

Dr. Dalman menambah-
kan bahwa UML juga terus 
melakukan kerjasama baik 
itu dengan perguruan 
tinggi dalam negeri mau-
pun luar negeri dan sta-
keholder terkait. 

‘’Kita harus terus seti-
daknya mempertahankan 
reputasi akreditasi saat ini, 
sehingga tidak hanya di-
kenal baik di dalam ne-
geri tetapi juga internasio-
nal,’’ jelas Dr. Dalman juga 
diiyakan oleh Wakil Rektor 
II UML, Emy Sri Purwani, 
M.Si.

Sekedar Informasi, un-
tuk mendukung program 
Kemendikbudristek dalam 
implementasi kebijakan 
Kampus Merdeka dan per-
cepatan IKU PT, LLDIKTI 
melakukan pendamping-
an langsung terhadap UML 
yakni berupa Sosialisasi 
IKU bertempat di Ruang 
Pertemuan lantai II kam-
pus I UML pada hari Sa-
btu (16/10) dengan men-
ghadirkan narasumber 
diantaranya Win Honaini, 
S.H., M.Si (Koordinator 
Kelembagaan dan Sistem 
Informasi LLDIKTI) serta 
Irsan Aras, S.T., M.Kom 
(Subkoordinator Sistem 
Informasi dan Kerjasama 
LLDikti Wilayah II) dan 
didampingi oleh empat 
orang staff pendukung.

Dimana, sosialisasi ini 
diikuti oleh para struktural 
kampus diantaranya wakil 
rektor II Emy Sri Purwani, 
M.Si para dekan, kepala 
Biro AUK Jajaran Lembaga 
Penjamin Mutu Universitas 
(LPMU) UML dan perwa-
kilan dosen. (gie/c1/een)

UML Dukung 
Implementasi 

Kampus Merdeka 

Pameran Seni Lukis Pelajar 
Se-Lampung Dimulai

UTB-OJK dan DPP Apindo Gelar Vaksinasi

tahui tentang adanya vaksin 
di UTB ini dari seorang ke-
rabatnya di media sosial. 

“Kalau bisa kedepannya 
dosisnya ditambah agar se-
makin banyak masyarakat 

yang dapat melaksanakan 
vaksinasi Covid 19 nantinya.” 
tutupnya. (why/c1/een)

FOTO WAHYU/RADAR LAMPUNG

PANTAU VAKSINASI: Rektor UTB Lampung Dr. Agus Mardihartono, M.M. dan Ketua DPP Apindo 
Lampung Ary Meizari saat memantau pelaksanaan vaksinasi di aula UTB kemarin.

LIHAT KARYA 
PELAJAR
Sekretaris 
Disdikbud 
Lampung Tommy 
Efra Handarta, 
S.S.T.P., M.Si. saat 
melihat karya seni 
lukis pelajar yang 
dipamerkan di 
gedung  pameran 
UPTD Taman 
Budaya Provinsi 
Lampung kemarin.

FOTO BIRO ADPIM PEMPROV 
LAMPUNG 

IKLAN BARIS PROPERTY
KEHILANGAN

STNK R2 BE 2672 AES NOSIN G3J6 
E0301777 NOKA MH3RG4710MK146694 
AN MUHAMMAD RAFLI
STNK R4 B 7019 PAA NOKA JTFSS22 
P9D0126394 NOSIN 2KDA130664 AN PT 
CIPAGANTI CITRA GRAHA 
STNK R2 BE 4873 TX NOKA MH1JFM 
219EK694578 NOSIN JFM 1697759 AN 
SEPRIADI
STNK R2 BE 2090 ACB NOKA MH1JM 
1116JK992327 NOSIN JM11E1976243 
AN BAYU NUGROHO
STNK R2 BE 5037 CU NOSIN F496 ID 
119828 NOKA MH8BF45CA7J 116538 AN 
PENDI SUPENDI
STNK R 2 BE 6266 VD NOKA MH8TS125 
E2J 121428 NOSIN F103 1D 121515 AN 
WWF INDONESIA
STNK R2 BE 8221 BR NOKA MH8FD110C4J 
786259 NOSIN E402 ID 777321 AN ARIA 
ERMIYULI  
TELAH HILANG SERTIFIKAT TANAH NO 
HGB/134/91 SUKARAJA.DENGAN LUAS 
91 M2  ATAS NAMA FERIANSYAH.

STNK R2 NOPOL BE 7439 YN, NOSIN 
5D9-702850, NOKA MH 35D90024J702776, 
AN. DIAN ANGRAINI.
STNK R2 BE 2475 GM NOKA MH1JBK 
118LK725205 NOSIN JBK1E1721468 A.N 
NGATIYAH
STNK R2 BE 2496 GL NOKA MH1JM8 
211LK128151 NOSIN JM82E1128185 A.N 
EDI SURONO
STNK R4 BE 8026 IY NOKA  MHMFM 
517H3R048385 NOSIN 6D16C2Y0615 
A.N ABDURRAHMAN
STNK R2 BE8605 AH NOKA VLX1T677206 
NOSIN VLXIM 635625 AN SAPTO 
NUGROHO
STNK R2 BE 4111CQ NOKA MH1JFB 
114CK302612 NOSIN JFB1E 1301298 
AN ADITYA WIDHI YUDHISTIRA
STNK BE 7585 BZ NOKA MH1JM21 
11GK025106 NOSIN JM21E- 102 9117 
AN ERNI SHINTA SARI
STNK R2 BE 4057 CS NOKA 
MH354POCACJ453526 NOSIN 54 P 453784 
AN SUNAWATI

BPKB R2, BE 4210 FH, NO.MESIN KC3 
1E-1147503, NO.RANGKA MH1KC31 
1XBK147663, AN: SUKANDA
STNK R2 BE 5042 BJ NOKA MH1KEVA 
153K641694 NOSIN KEVAE 1640777 AN 
DURIAH
STNK R2 BE 2465 ACQ NOKA MH1JF 
Z211KK598050 NOSIN JFZ2E1597769 
AN JUWITA OKTARINA
STNK R4 BE 1655 AME NOKA MHFXW 
42G8A2164945 NOSIN 1T4 6954291 AN 
NAIRAH

MASSAGE 
IIN MASSAGE 085267340211

13 OKT- 13 NOV 2021

RUMAH DIJUAL
DIJUAL RUMAH SHM 100 M2 LOKASI 
KEDATON HB: 082376703980

TERBIT 23 SEPT – 29 OKT 21

INTERIOR 
LIGHT HOUSE INTERIOR MENERIMA 
PESANAN INTERIOR KITCHENSET 
BEDROOMSET OFFICE ROOM SOFA 
DLL HB: MEL 085783592995

TERBIT 24 AGUSTUS – 05 OKT 21

RUKO DIJUAL
RUKO DIJUAL 5 PINTU JL. TIRTAYASA 
SUKABUMI NEGO HUB 0821 75282386

SUMUR BOR
KOWOK BOR MNRM PMBTN SUMR BOR, 
SERVS POMPA AIR WA 0812 72011266 
TLP 085267538114 BS DIPANGGL

TERBIT 22 SEPT – 04 NOV 21

SERVICE
MAKMUR SERVICE PANGGIL KULKAS 
FREEZER MSN CUCI P AIR, DISPENSER 
DLL 081279162366 (GARANSI)

Terbit 30 SEP – 8 NOV 21

LIEM SERVICE PANGGIL MESIN CUCI 
KULKAS  DLL HB WA 081272527854 
GARANSI 

(7 SEP – 11 OKT 21)

JUAL RUMAH 
600M2 SUMUR 
BOR, 7 KAMAR 
TIDUR JALAN 
HARAPAN 1 B GG 
HARAPAN II NO 
60/17 RT 05 LK 01 
KELURAHAN 
KOTA SEPANG 
KECAMATAN 
LABUHAN RATU 
HARGA NEGO 

HU
B

RUMAH DIJUAL

0853 8050 8844 0721 272 285
0822 1107 3649

ADALAH BUMN DIBIDANG PROPERTY 
YANG SEDANG BERKEMBANG

PERUMNAS PROYEK LAMPUNG

MEMBUTUHKAN MITRA 
UNTUK BEKERJASAMA 

MENDEVELOP CLUSTER BARU 
DI BUKIT KEMILING PERMAI.

 
LOKASI SANGAT STRATEGIS 
DI KOTA BANDAR LAMPUNG, 

5 MENIT DARI KAMPUS MALAHAYATI & UNILA, 

10 MENIT DARI MALL OF LAMPUNG & MBK, 

20 MENIT DARI PINTU TOL NATAR DAN 

25 MENIT DARI BANDARA. 

PEMINAT SERIUS 
DAPAT MENGHUBUNGI MARKETING 

GALLERY KAMI 
JL. IMAM BONJOL KM.11 RUKO BKP 

NO. 75-76 PERUMNAS BUKIT 
KEMILING PERMAI,  

TANAH DIJUAL
TNH AN DARMOWIJONO LS 3700M2 
LOK JT AGUNG, SHM, PMLK K 2 TUMAR 
BLOK E MARGAAGUNG, JT AGNG 200M 
DR JL RY, 400M DR KTR CMAT, 495JT 
NG 085377215922

29 SEP- 5 OKT 21

TNH DIJUAL LS 1463 SHM JL. S. HATTA 
DESA SUKAMANJUR KEDAMAIAN BDL 
HB . 081286156677/0852 691 64530(WA)

2021

DIJUAL TANAH 
DILINTAS TIMUR 

LUAS +/- 1.25 HEKTAR 
KAMPUNG LEBUH 

DALAM 
KABUPATEN 

TULANG BAWANG

25 sept – 02 Okt 2128 Sep – 12 okt 21

HB: 082178246677
HARGA 550 JUTA 

TANAH DIJUAL



”Kalau memang memungkinkan segera. Kita 
memang harus cepat. Karena dipantau baik 
KPK dan lainnya dengan jabatan yang kosong 
dan lain-lain,” ucapnya seraya mengatakan 
jabatan Eselon II yang kini kosong dijabat Plt.

Diketahui, jabatan Eselon II yang dijabat Plt. 
tersebut antara lain Kepala Dinas Perhubungan 
(Dishub) oleh Socrat Pringgodani Camat Kemiling, 
Ke pala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) oleh 
Riana Afriana Camat Bumi Waras, dan Kepala 
Dinas Penanaman Modan dan Pelayanan Terpadu 
Satu Pintu (DPMPTSP) oleh Muhtadi Kabid 
Perizinan.

Lalu, Kepala Badan Pengelola Keuangan 
dan Aset Daerah (BPKAD) oleh Robi Suliska 
Sobri Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Kepala 
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) 
oleh Eka Apriana Sekdisbud, Asisten III Bidang 
Administrasi Umum oleh Khaidarmansyah 
Kepala Bappeda, Sekretaris DPRD oleh Febriana 
Camat Kedaton, Kepala Dinas Kesehatan oleh 
Desti Mega Putri Sekdiskes, dan Direktur RSUD 
A. Dadi Tjokrodipo oleh Yunita Tricia.

Sedangkan untuk Eselon III A yang dijabat 
Plt. seperti Camat Enggal oleh Rina Nuriwati, 
Camat Panjang M. Supriyadi, Kabag Protokol 
Heny Maryuniwati, Kabag Andministrasi Pem-
bangunan Welly Hariadi, dan Kabag Hukum 
Ani Rahmawati. (pip/c1/rim)
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Banyak... Dari Hal. 12

Perampasan... Dari Hal. 12

Sembilan... Dari Hal. 12

MOBIL DIJUAL
LGX 1.8 2002 HTAM BE KODYA PAJAK 
BARU SIAP PKAI, VITARA 93 WRNA HIJAU 
TUA PLAT SERANG 4X4 AKTIF 
085368102228/ WA 087781225093

TERBIT 7-14 OKT 21

SGZ 97 BENSIN BIRU TUA PLAT JOGJA, 
CAPTIVA SOLAR 2011 PTH PLAT KDY 
085368102228/ WA 087781225093

TERBIT 7-14 OKT 21 

UDAIHATSU
SIRION RS 2014 PUTIH BE KODYA KM 
RENDAH HRG NEGO HUBUNGI : 
085366249679

21 SEP – 30 OKT 21

TOYOTA
AVANZA G TH 21 WRN SILVER MLUS 
SPT BARU KM RNDH NEGO HB 0853 
66249679

TERBIT 6 OKT – 7 NOV 21

HONDA
HONDA MOBILIO 2015 PUTIH MULUS 
HARGA NEGO HUBUNGI : 0812 7141 
9272

21 SEP – 30 OKT 21

ISUZU
PANTHER PU TH 2016, AC, PS, MULUS, 
HITAM, KM RENDAH NEGO HUB: 
081271419272

18 AGUSTUS – 21 SEPTEMBER 2021

DILELANG TGL 04/08/2021 
DAIHATSU XENIA X MT 
WARNA PUTIH TH 2019

M0BIL DILELANG

 082280375757HUB
135

JUTA

DILELANG TGL 13/10/2021 
SUZUKI ERTIGA GL MT 
WARNA HITAM TH 2017

M0BIL DILELANG

 082280375757HUB
120

JUTA

DILELANG TGL 29/09/2021 
TOYOTA NEW CALIA TH 2019 
1.2 G M/T WARNA HITAM 

M0BIL DILELANG

 082280375757HUB
135

JUTA

WULING CONFERO S15L 
LUX MT WARNA PUTIH 
TH 2018 

M0BIL DILELANG

 082280375757HUB
85
JUTA

SUZUKI KARIMUN
SUZUKI KARIMUN  R TH 19/18 MT BE 
KODYA HRG NEGO 085366249679

18 AGUSTUS – 21 SEPTEMBER 2021

MITSUBISHI
MITSUBISHI TRUCK 120PS TH 2005, 
WRN HITAM KOMBINASI, NO POL BE 
BDR LPG, PAJAK HIDUP SD MEI 2022 
HUB BANK CITRA (ARIF 0811790819 / 
JOHAN 082361582265)

Terbit 7 hari 2 okt -9 okt 21 

DIJUAL MITSUBISHI, MODEL/TYPE LIGHT 
TRUCK/FE 349, WARNA KUNING MERAH, 
TAHUN 2002. NOPOL (K) PATI JAWA 
TENGAH. HUBUNGI BANK CITRA. ARIF 
0811790819 / JOHAN 08117917910

Terbit 7 hari 4 okt -11 okt 21

Selain itu untuk pejabat lama, Timur Pradoko, 
dirinya pun berterimakasih atas kinerja maupun 
partisipasinya selama ini. ”Semoga dengan 
jabatan barunya bisa meningkat kinerjanya,” 
ungkapnya. 

Sementara, Ketua PN Kelas IA Tanjungkarang 
Dadi Rachmadi mengatakan ke depan dirinya 
akan melanjutkan program yang telah dicapai 
pejabat lama. ”Syukur, mudah-mudahan bisa 
lebih baik lagi dan bisa menyandang predikat 
Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi 
Bersih Melayani (WBBM). Untuk saat ini, kami 
masih menunggu tahap akhir dari tes evaluasi 
untuk mencapai itu,” katanya. (ang/c1/rim) BANDARLAMPUNG - Badan Ang-

garan DPRD dan Tim Anggaran Peme-
rintah Kota (Pemkot) Bandar lampung 
sepakat menetapkan proyeksi target 
pendapatan daerah tahun anggaran 
2022 sebesar Rp2,341 triliun. Rincian-
nya, pendapatan asli daerah (PAD) 
Rp800 miliar, pandapatan transfer 
Rp1,537 triliun, dan lain-lain penda-
patan daerah yang sah Rp4,5 miliar.

Dalam sidang paripurna dengan 
agenda penandatanganan nota kese-
pakatan KUA dan PPAS APBD Bandar-
lampung 2022, Senin (18/10), juru 
bicara Badan Anggaran DPRD Bandar-
lampung Agusman Arief me nyam-
paikan bahwa badan anggaran sepakat 
atas kebijakan yang dilakukan pemkot 
dalam upaya pencapaian target pen-
dapatan daerah dilakukan efekti vitas 
dan efesiensi pengelolaan pendapatan 
daerah. Lalu meningkatkan SDM di 
bidang pendapatan serta meningkatkan 
PAD baik yang bersum ber dari pajak 
daerah maupun retribusi daerah de-
ngan basis data dan sistem informasi 

tepat dan akurat yang salah satu upaya-
nya dengan pemasangan tapping box 
pada objek pajak restoran, hotel, 
hiburan, dan parkir.

Selanjutnya, masih kata Agusman, 
mengoptimalkan kinerja UPT penda-
patan pada kecamatan, meningkatkan  
kerjasama  dengan pihak ketiga ter-
utama untuk pengolahan aset milik 
Pemkot, serta meningkatkan sistem 
insentif bagi pejabat dan seluruh 
personil yang terkait dengan penge-
lolaan pajak dan retribusi daerah.

Untuk plafon belanja daerah pada 
APBD 2022, sebut Agusman, sebesar 
Rp2,254 triliun. Terdiri dari belanja 
online Rp1,951 triliun, belanja modal 
Rp264, Rp5 miliar, dan belanja tidak 
terduga Rp38,5 miliar. ”Dimana, 
prioritas pembangunan Kota Tapis 
Berseri 2022 terkait pemulihan ekonomi 
daerah melalui peningkatan sektor-
sektor strategis daerah, memantapkan 
infrastruktur, dan pelayanan kesehatan 
publik. Lalu memantapkan insfras-
truk tur perkotaan yang berwawasan 

lingkungan, memantapkan kualitas 
infrastruktur dan pelayanan pendidikan 
serta SDM, meningkatkan keterlibatan 
dan keamanan daerah dengan me-
ngem bangkan kearifan local, dan 
meningkatkan kualitas pelayanan 
publik melalui pemanfaatan teknologi 
digital dan sistem inovasi pemerintah 
daerah,” jelasnya.

Sedangkan pada 2022, lanjutnya, 
penerimaan pembiayaan daerah ber-
sumber dari sisa lebih perhitungan 
ang garan (silva) 2021 dianggarkan 
sebesar Rp25 miliar. Untuk proyeksi 
pe ngeluaran pembiayaan pada APBD 
2022 diarahkan untuk membayar pokok 
utang berupa dana retensi dari utang 
kepada pusat investasi peme rintah serta 
penyertaan modal pada BUMD. Lalu 
pengeluaran pem biayaan nya direnca-
nakan sebesar Rp112 miliar dengan 
rincian pembiayaan modal (investasi) 
pemda sebesar Rp53 miliar dan pem-
biayaan pokok utang Rp60 miliar.

”Kebijakan pembiayaan  daerah 
Kota Bandarlampung 2022 diarahkan 

untuk pengamanan sisa perhitungan 
anggaran tahun lalu untuk dapat 
digunakan secara efisien bagi kegiatan 
yang bernilai ekonomis tinggi maupun 
cadangan penguatan modal atau dana 
cadangan daerah,” terangnya.

Sementara usai paripurna, Wali 
Kota Bandarlampung Eva Dwiana 
se cepatnya akan menindaklanjuti 
target yang telah disepakati bersama 
tersebut. ”Ini adalah kolaborasi antara 
pemerintah daerah dengan DPRD. 
Bunda (sapaan akrab dirinya, red) 
ber usaha semaksimal mungkin, apalagi 
kita mau jadi tuan rumah APEKSI 
nasional,” ungkapnya.

Sehingga, dirinya menargetkan 
agar Bandarlampung ke depan lebih 
baik lagi. ”Baik itu bangunannya, 
tempatnya, maupun keindahannya, 
cantiknya, dan semuanya. Masyarakat-
nya dari tingkat lurah dan RT pun 
harus lebih baik lagi. Pesisir harus 
bagus, taman-taman, dan nanti kita 
punya pojok untuk anak-anak bermain,” 
tukasnya. (pip/c1/rim)

Target Pendapatan 
Bandarlampung Rp2,3 T

SUMBER FOTO BAGIAN PROTOKOL

SEPAKAT: Ketua DPRD Bandarlampung Wiyadi dan Wali Kota Hj. Eva Dwiana menandatangani nota kesepakatan proyeksi target pendapatan daerah tahun anggaran 2022 
dalam sidang paripurna di kantor DPRD setempat, Senin (18/10).

Masih menurut sumber Radar Lampung, 
Bripka IS kini sedang menjalani pemeriksaan 
di Polresta Bandarlampung. Sayangnya, Kapolresta 
Bandarlampung Kombes Pol Ino Harianto belum 
bisa memberikan komentar lebih jauh terkait 
hal tersebut. 

”Itu masih dalam penyelidikan. Kita masih 
kembangkan dulu kasusnya,” kata Ino saat 
ditemui usai undangan acara di Pemkot 
Bandarlampung, Senin (18/10).

Menurutnya, pihaknya baru dapat menentukan 
langkah selanjutnya setelah menemukan alat 
bukti. ”Kita masih dalami sejauh apa keter-
libatannya (Bripka IS, red). Sekarangkan masih 
pengembangan, kita belum bisa komentar. 
Takutnya belum jelas,” tandasnya. 

Diketahui, Guritno bersama rekannya Faisal 
Adrianto menjadi korban perampasan mobil 
oleh orang tidak dikenal. Selain mobil, dompet 
dan ponsel milik keduanya juga raib dibawa 
kabur pelaku.

Dalam laporannya, Guritno mengaku didatangi 
4 pelaku menggunakan 2 sepeda motor. Para 
pelaku mengaku sebagai oknum polisi.

Usai merebut mobil korban, pelaku juga 
sempat menyekap korban dalam mobil sambil 
menodongkan benda yang diduga senjata api 
(senpi). Bahkan, pelaku sempat menghubungi 
orang tuanya dan meminta uang tebusan senilai 
Rp10 juta. 

Pelaku mengaku kepada orang tua korban, 
uang tersebut akan digunakan untuk membe-
baskan korban yang kedapatan membawa 
narkoba. Korban kemudian dibuang para pelaku 
di daerah Bekri, Dusun IV, Serapit, Lampung 
Tengah dengan kondisi tangan terikat dan mata 
tertutup. Kedua korban baru ditemukan warga 
pada Minggu (10/10) pagi. (ega/c1/rim)

BANDARLAMPUNG – BKKBN 
Pro vinsi Lampung terus mengenjot 
upa ya pencegahan stunting di Sai 
Bumi Ruwa Jurai. Salah satunya,  terang 
Subkoordinator Ketahanan Remaja 
BKKBN Lampung Apsari Melati Pra-
meswari, melalui program Generasi 
Berencana (GenRe) Sunmori. 

’’Selama pandemi Covid-19, kita 
kan banyak tertinggal. Makanya seka-
rang kita kejar ketertinggalan itu. Jika 
biasanya kita adakan pertemuan setiap 

dua bulan, ini kita upayakan sesering 
mungkin,’’ ungkapnya, Senin (18/10).

Seperti Sabtu (16/10) lalu, jelasnya, 
BKKBN bersama GenRe Lampung 
berkunjung ke Pusat Informasi dan 
Konseling Remaja (PIK R) Sejahtera 
Institut Teknologi Sumatera (Itera). 
”Sabtu (23/10) mendatang, kita akan 
roadshow ke Universitas Muham-
madiyah Metro,” ungkapnya. 

Apsari berharap kegiatan ini dapat 
memperkuat peran PIKR dalam pro-

mosi program GenRe dan  pelak sanaan 
kegiatan ramah remaja. ’’Remaja me-
miliki peran penting dalam me nu runkan 
dan pencegahan stunting,’’ tandasnya.

Karenanya, lanjut Apsari, remaja 
harus benar-benar memahami siklus 
kehidupan. Dimulai persiapan berke-
luarga dengan menikah di usia yang 
tepat, yakni 21 tahun bagi perempuan 
dan 25 tahun bagi laki-laki. Lalu, hamil 
di usia yang sesuai dan mempersiapkan 
1.000 hari awal kehidupan dengan 

sebaik-baiknya. 
’’Jika seluruh remaja memiliki pe-

mahaman yang baik tentang generasi 
berencana, pasti persoalan stunting 
bisa diminimalisasi atau bahkan ditia-
dakan. Karenanya kita terus berupaya 
melakukan penguatan peran PIK R 
baik melalui jalur masyarakat mau pun 
pendidikan untuk mewu judkan generasi 
remaja yang berencana, bebas stunting 
dan sehat mental. Karena berencana 
itu keren!’’ pungkasnya. (nui/rim)

Remaja Berperan Penting Dalam Cegah Stunting
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BANDARLAMPUNG - 
Pemberlakuan pembatasan 
kegiatan masyarakat (PPKM) 
di luar Jawa-Bali resmi di-
perpanjang mulai 19 Okto-
ber hingga 8 November. Di 
Lampung, Kota Metro men-
jadi satu-satunya daerah 
yang berada di PPKM level 
satu. 

Melalui data https://vak-
sin.kemkes.go.id/#/vaccines 
yang diakses Senin (18/10) 
pukul 20.26 WIB, vaksinasi 
dosis I Kota Metro mencapai 
123.158 jiwa atau mencapai 
98,7%.

Hal ini disampaikan Men-
teri Koordinator Bidang Pe-
rekonomian Airlangga Har-

tarto dalam keterangan 
persnya melalui kanal YouT-
ube Sekretariat Presiden, 
Senin (18/10). 

Menurut Airlangga, pan-
demi di luar Jawa-Bali men-
galami perbaikan signifikan. 
Di mana, kabupaten kota di 
level 4 sudah mencapai 0. 

Action selanjutnya adalah 

dengan melihat kondisi pan-
demi di daerah, pun menam-
bah assessment penilaian 
PPKM. Yaitu dengan mema-
sukkan syarat minimal vaksi-
nasi 40%.

“Selanjutnya perpan-
jangan PPKM telah disetujui 
Bapak Presiden, untuk di 
luar Jawa-Bali. Dalam tiga 

minggu dengan evaluasi 
tetap dilakukan setiap ming-
gu berdasarkan level asesmen 
Kementerian Kesehatan. 
Ditambah satu faktor lagi di 
kabuapten/kota, dengan 
capaian vaksinasi dosis per-
tama kurang dari 40%, maka 
levelnya dinaikkan ke satu 
level,” tambah Airlangga. 

Airlangga melanjutkan, 
penerapan PPKM level I ada 
di 18 kabupaten/kota ter-
masuk di Kota Metro. Ke-
mudian PPKM di level 2 ada 
di 157 kabupaten/kota, level 
3 di 211 kabupaten/kota. 

“Dari 18 kabupaten/kota 
ini yang diterapkan level 1 
adalah Sumba Barat, Natuna, 

Minahasa Tenggara, Maha-
kam Ulu, Lombok Barat, 
Ternate, Sibolga, Padang 
Panjang, Metro, Batam, ke-
pulauan Talaud, kepulauan 
Anambas, Karimun, Halma-
hera Tengah, Gorontalo 
Utara, Bone Bolango, Bintan 
dan Bengkulu Tengah,” la-
njutnya. (rma/c1/abd) 

Vaksin Tembus 98,7 Persen, Metro Ada di PPKM Level I  

BANDARLAMPUNG - 
Kapolda Lampung Irjen 
Hendro Sugiatno me-
launching aplikasi Sistem 
Informasi Tahanan dan 
Barang Bukti (Sitahti), Se-
nin (18/10). Terobosan yang 
digagas Direktorat Tahanan 
dan Barang Bukti ini kali 
pertama diterapkan di ja-
jaran polda seluruh Indo-
nesia. 

Direktur Dittahti Polda 
Lampung AKBP Ahmad 
Sukiyatno mengatakan ap-
likasi Sitahti ini bertujuan 
lebih tertib administrasi 
dan meminimalisasi kesa-
lahan dalam memasukkan 
data. Menurutnya jika se-
belumnya input data taha-
nan dan barang bukti ma-
sih dilakukan secara ma-
nual sehingga memengaruhi 
kecepatan data yang dila-
porkan. 

“Karena selama ini ma-
sih dilakukan manual, la-
poran data dari polres ja-
jaran sering terlambat. 

Terutama untuk di wilayah 
polsek yang wilayahnya 
cukup jauh,” kata AKBP 
Ahmad Sukiyatno di Ma-
polda Lampung, Senin 
(18/10). 

Ahmad Sukiyatno men-
gungkapkan, proses pem-
buatan website membutu-
hkan waktu sekitar dua 
bulan. Sistem berbasis 
digital tersebut akan terin-
tegrasi dengan  Ditkrimsus, 
Ditkrimum, Ditnarkoba, 
Ditlantas, Ditpolair dan 
satuan kerja lainnya.

Melalui website ini men-
urutnya akan diketahui 
jumlah tahanan dan barang 
bukti di jajaran Polda Lam-
pung dari seluruh kasus. 
Termasuk pelaku yang ma-
suk daftar pencarian orang 
(DPO).

Tidak hanya itu. Nanti-
nya tahanan bisa dijenguk 
dengan sistem online. 
“Jadi (tahanan) bisa dipang-
gil dan dijenguk online. 
Untuk saat ini website baru 

bisa diakses secara internal 
saja,” urainya.

Dalam sambutannya 
kemarin, Irjen Hendro Su-
giatno mengatakan apli-
kasi website Sitahti sejalan 
dengan program prioritas 
Kapolri. Khususnya pada 
perubahan teknologi ke-
polisian dalam menghada-
pi era industri 4.0 yang 
begitu masiv dengan  per-
kembangan digitalisasi. 

“Itu harus kita tangkap 
dengan baik melalui ino-
vasi-inovasi agar kita dapat 
dengan mudah dan cepat 
dalam upaya meningkatkan 
kinerja,” kata Hendro.

Sebelumnya, Dittahti 
Polda Lampung yelah meng-
gelar pelatihan penggu-
naan website Sitahti di 
Hotel Bukit Randu, Ban-
darlampung. Kegiatan Ka-
mis (7/10) lalu tersebut 
diikuti satuan kerja (satker) 
dari seluruh Polres dan 
Polresta jajaran. (ais/c1/
rim)

BANDARLAMPUNG – 
Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) 
Lampung meminta semua 
pihak agar tetap waspada 
menghadapi bencana, ter-
lebih saat pergantian musim.

Kepala Pelaksana BPBD 
Lampung Rudy Sjawal Su-
giarto mengatakan semua 
daerah di Lampung berpo-
tensi terjadi bencana. ’’Un-
tuk daerah yang rawan hu-
jan, banjir, longsor, dan 
ben cana, BPBD memetakan 
15 kabupaten/ kota hampir 
seluruhnya berpotensi ka-
rena sejumlah kejadian alam. 
Karena itu, langkah upaya 
kita menyebarluaskan infor-
masi tentang waspada ben-
cana yang dirilis oleh BMKG 
dan BNPB. Sejumlah infor-
masi seperti surat edaran 
yang akan kami keluarkan,” 
beber Rudy, Senin (18/10).

Dia menyebutkan, dalam 
menangani bencana, BPBD 

Provinsi memiliki posko 
1x24 jam. Sehingga setiap 
kejadian yang ada di pro-
vinsi Lampung nantinya 
BPBD kabupaten/kota akan 
langsung laporan ke Pro-
vinsi untuk di tindaklanjuti. 

“Jika memang bencana 
masih bisa ditangani BPBD 
setempat, maka akan di-
tangani. Tapi kalau keku-
rangan peralatan atau se-
bagianya langsung koordi-
nasi ke Provinsi untuk 
dilakukan tindak lanjut oleh 
Satgas,” tambahnya. 

Namun jika ada permin-
taan bantuan dari kabupaten/ 
kota, kata dia, BPBD Pro-
vinsi Lampung siap meny-
ediakan bantuan. Seperti 
satgas yang saat ini berjum-
lah 30 orang. Ada juga rela-
wan dan forum penanggu-
langan bencana guna mem-
bantu jika dibutuhkan. 

Terpisah, Wakil Gubernur 
Lampung Chusnunia men-

gatakan telah membahas 
persoalan bencana di Pro-
vinsi Lampung. Guna men-
cegah ketidaksiapan tanggap 
bencana, Nunik -sapaan 
akrab Chusnunia menyebut 
harus ada persiapan dengan 
melakukan pelatihan pada 
masyarakat guna tanggap 
pada bencana. 

“Pada 2022 mitigasi ben-
cana kita harus kuat. Pela-
tihan-pelatihan mitigasi 
bencana, pencegahan ben-
cana, antisipasi bencana, 
pelatihan di masyarakat yang 
rentan bencana harus di 
maksimalkan 2022. Dari 
awal tahun kita perbanyak 
pelatihan mitigasi bencana 
yang melibatkan masyara-
kat, karena masyarakat juga 
harus tahu, tidak hanya 
petugasnya. Karena daerah 
yang ditinggali masyarakat, 
itu masyarakat nya harus 
tahu,” katanya. (rma/c1/
abd)

BANDARLAMPUNG – 
Tata kelola cadangan beras 
pemerintah (CBP) ternyata 
masih memiliki banyak kele-
mahan. Setidaknya ini te-
cermin dari hasil investi-
gasi Ombudsman Republik 
Indonesia atas prakarsa 
sendiri mengenai perbaikan 
dalam tata kelola CBP. Om-
budsman mencatat 12 te-
muan pada proses perenca-
naan, penetapan, penga-
daan, perawatan penyimpa-
nan, penyaluran, pelepasan, 
dan pembiayaan CBP.

Hasil investigasi atau la-
poran akhir hasil peme-
riksaan (LAHP)  disampaikan 
langsung oleh Wakil Ketua 
Ombudsman RI Bobby Ham-
zar Rafinus dan anggota 
Ombudsman RI Yeka Hendra 
Fatika kepada Menteri Ko-
ordinator Bidang Perekono-
mian yang diwakili Deputi 
Bidang Koordinasi Pangan 
dan Agribisnis Musdhalifah 
Machmud; Menteri Perda-
gangan Muhammad Lutfi; 
Menteri Pertanian yang di-
wakili Plt. Kepala Badan 
Ketahanan Pangan Sarwo 
Edhy; dan Dirut Perum Bu-
log Budi Waseso di kantor 
Ombudsman RI, Kuningan, 
Jakarta Selatan, Senin (18/10).

Anggota Ombudsman RI 
Yeka Hendra Fatika menja-
barkan pada tahap peren-
canaan dan penetapan CBP, 
Ombudsman mencatat dua 
temuan yaitu tidak adanya 
perencanaan pangan nasio-
nal terkait tata kelola CBP 
dan tidak adanya penetapan 

besaran jumlah CBP. ’’Se-
dangkan pada tahap penga-
daan CBP, Ombudsman 
mencatat tiga temuan yaitu 
tidak memadainya tekno-
logi pendukung pasca panen, 
tidak optimalnya pengadaan 
beras dalam negeri, dan tidak 
adanya standar terkait indi-
kator dalam pengambilan 
keputusan importasi beras,” 
terangnya.

Yeka melanjutkan, pada 
ruang lingkup perawatan dan 
penyimpanan cadangan 
beras pemerintah, Ombuds-
man memiliki dua temuan 
yaitu tidak cermatnya pen-
catatan perawatan (spraying 
dan fumigasi) CBP, serta tidak 
teraturnya penyimpanan CBP 
di gudang Perum Bulog. 

Kemudian pada tahap 
penyaluran dan pelepasan 
CBP, ada empat temuan Om-
budsman yaitu tidak efekti-
fnya implementasi kebijakan 
harga eceran terendah (HET), 
tidak adanya captive market 
dalam penyaluran CBP, tidak 
ditindaklanjutinya permo-
honan pelepasan CBP dan 
tidak efektifnya penyele-
saian penggantian disposal 
stock.

“Terakhir, pada ruang 
lingkup pembiayaan CBP, 
Ombudsman mencatat per-
masalahan kebijakan pem-
biayaan cadangan beras 
pemerintah tidak mendukung 
tata kelola cadangan beras 
pemerintah,” imbuh Yeka.

Berdasarkan temuan-
temuan tersebut, maka Om-
budsman RI menyusun 

langkah perbaikan untuk 
masing-masing pihak. 

“Kepada Menteri Koor-
dinator Bidang Perekono-
mian, Ombudsman me-
minta untuk dilaksanakan 
optimalisasi fungsi monito-
ring dan evaluasi dalam 
penetapan besaran jumlah 
CBP serta menyusun standar 
terkait indikator pengambi-
lan keputusan impor beras 
dalam bentuk Peraturan 
Menteri Koordinator Bidang 
Perekonomian yang kemu-
dian digunakan sebagai acuan 
penetapan impor beras atau 
CBP, dengan merujuk pada 
UU Nomor 18 Tahun 2012 
tentang Pangan,” jelas Yeka.

Selanjutnya, Menko Bi-
dang Perekonomian dimin-
ta mengoordinasikan peny-
usunan Rencana Pangan 
Nasional dalam bentuk Pe-
raturan Pemerintah, khusus-
nya terkait perencanaan 
tata kelola CBP serta memas-
tikan penyederhanaan ske-
ma pembiayaan CBP men-
jadi lebih efektif dan efisien 
dengan tetap mengedepan-
kan prinsip akuntabilitas. 

Kepada Menteri Perta-
nian, Ombudsman memin-
ta langkah perbaikan di 
antaranya menerbitkan su-
rat penetapan besaran jum-
lah CBP sebagaimana ama-
nat Pasal 4 Perpres 48 Tahun 
2016 tentang Penugasan 
Perum Bulog dalam rangka 
Ketahanan Pangan Nasional. 
Kemudian juga melaksana-
kan optimalisasi dalam im-
plementasi Permentan No-

mor 9 Tahun 2020 tentang 
Komando Strategi Peng-
gilingan Padi, melalui pem-
berian bantuan sarana peng-
eringan padi dan/atau peng-
gilingan padi. 

Ombudsman juga me-
minta Menteri Pertanian 
untuk merevisi Peraturan 
Menteri Pertanian Nomor 
3 8 / P E R M E N T A N /
KN.130/8/2018 dengan me-
muat ketentuan terkait ke-
pastian waktu pelepasan stok 
CBP dalam rangka pence-
gahan beras turun mutu.

Selain itu, kepada Men-
teri Perdagangan, Ombuds-
man meminta dilaksanakan 
evaluasi terhadap implemen-
tasi Peraturan Menteri Per-
dagangan Nomor 57/M-DAG/
PER/8/2017 tentang Harga 
Eceran Tertinggi Beras se-
bagai instrumen stabilitas 
harga beras. 

“Langkah perbaikan se-
lanjutnya adalah agar Men-
teri Perdagangan melakukan 
evaluasi terhadap metode 
pengambilan data harga 
beras yang dipantau oleh 
Kementerian Perdagangan 
untuk data yang lebih akurat,” 
terang Yeka.

Ombudsman juga me-
minta Direktur Utama Perum 
Bulog untuk melakukan 
langkah perbaikan di anta-
ranya agar melakukan eva-
luasi dan pengawasan dalam 
pelaksanaan SOP Pengelo-
laan Hama Gudang Terpadu 
sehingga dapat mencegah 
terjadinya penurunan mutu 
beras. (rls/rma/c1/fik)

Ombudsman Sorot Masalah Tata Kelola CBP

Pertama di Indonesia, Polda 
Lampung Launching Sitahti 

Petakan Daerah Bencana, BPBD 
Minta Semua Pihak Waspada

FOTO HUMAS POLDA LAMPUNG

SIMBOLIS: Kapolda Lampung Irjen Hendro Sugiatno me-launching aplikasi website Sitahti di mapolda, Senin (18/10).
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JAKARTA – Juanda merupakan atlet 
Aceh yang paling bersinar dalam PON 
XX/2021 di Papua. Melalui cabang olahraga 
tarung derajat, dia membawa pulang tiga 
me dali emas. Total, kontingen Aceh mem-
per oleh 11 emas. Tiga di antaranya di per-
sem bahkan Juanda.

’’Saya main di tiga nomor. Alhamdulillah, 
kok semuanya dapat emas,’’ kata atlet 23 
ta hun itu dalam perbincangan telepon 
dengan Jawa Pos pada Jumat (15/10).

Juanda terharu karena kerja kerasnya 
ti dak sia-sia. Pandemi membuat jadwal 
la tihannya berantakan. Persiapan menuju 
PON Papua juga kurang maksimal karena 
ada kendala di sana-sini. 

”Selama Covid-19, latihan memang 
jalan. Tapi, kan nggak boleh ini, nggak 
bo leh itu. Jadi ya kami berlatih sebisanya,”kata 
alum nus Teknik Informatika Universitas 
Ubudiyah, Banda Aceh, tersebut.

Sesuai janji, Pemprov Aceh memberikan 
bo nus sebagai bentuk penghargaan kepada 
para atlet peraih emas. Juanda pun kebagian. 
’’Ren cananya, saya mau gunakan untuk 
mem berangkatkan ayah dan ibu umrah. 

Saya tidak ikut. Biar orang tua saja,’’ katanya 
ten tang bonus dari pemprov.

Sebagai atlet, Juanda rindu menorehkan 
pres tasi di ajang berskala lebih besar. Karena 
emas PON sudah di tangan, kini dia ber-
ambisi mewakili Indonesia dalam SEA 
Ga mes. Atau, Asian Games. Sayang, sejauh 
ini tidak ada pelatnas tarung derajat di 
In donesia. Cabang olahraga yang disebut-
se but sebagai kickboxing-nya Indonesia 
itu memang tidak dipertandingkan di SEA 
Ga mes maupun Asian Games.

Juanda berharap tarung derajat bisa le bih 
populer. Khususnya di kawasan Asia. De ngan 
demikian, atlet-atlet tarung derajat se perti 
dirinya punya peluang untuk ber prestasi di 
ajang regional maupun in ternasional. ”Mudah-
mudahan tahun de pan bisa di pertandingkan 
di SEA Games Ha noi,” ha rap Juanda. Bagi 
dia, meraih me dali di ting kat nasional harus 
dilanjutkan dengan pertaruhan lebih besar 
di skala lebih besar.

”Sebagai atlet, kalau sudah juara nasional, 
ka mi tentu ingin bermain di level inter-
na sional. Semua pasti ingin seperti itu,” 
tegasnya. (jpg/c1/wan) 

Berharap Tarung Derajat Go International

Ajang Reuni 
bagi Suarez

ATLETICO MADRID v LIVERPOOL

MADRID - UEFA Champions League 
(UCL) 2021/2022 pekan ini menyajikan 
big match antara Atletico Madrid vs 
Li verpool. Laga ini berlangsung pada 
Rabu (20/10) pukul 02.00 WIB di Wanda 
Metropolitano (siaran langsung SCTV).  
Ini juga akan jadi momen reuni bagi 
Luis Suarez. El Pistolero –julukan Suarez– 
mem perkuat Liverpool selama 3,5 
mu sim. Sepanjang kurun waktu tersebut, 
ia mencetak 82 gol dalam 133 per tan-
dingan. Suarez pernah berhadapan 
de ngan The Reds ketika berseragam 
Barcelona, dengan hasil kemenangan 
3-0 di Camp Nou dan dibalas 4-0 di 
Anfield.

Kini, dengan seragam Atletico Madrid, 
sang penyerang Uruguay akan melawan 
man tan klubnya kembali. Di sisi lain, 
Liverpool memiliki Trio MSF (Sadio 
Ma ne, Mohamed Salah, Roberto Fir-
mino). Liverpool tengah dalam tren 
bagus. The Reds belum tumbang dalam 
11 laga awal musim ini dengan 8 menang, 
3 imbang, dan mencetak total 33 gol. 
Ter aktual, pelatih Jürgen Klopp me-
ngantarkan anak asuhnya menang telak 
5 gol tanpa balas atas Watford di Premier 
League, Sabtu (16/10). Sektor depan 
yang dihuni Mohamed Salah, Roberto 
Firmino, dan Sadio Mane memborong 
seluruh gol The Reds. 

”(Performa Salah, Firmino, dan Ma-
ne) sangat bagus, sangat penting bagi 
kami dan itulah alasan kami bisa me-
me nangkan pertandingan sepak bola,” 
ujar Klopp dikutip laman resmi klub. 

Ketajaman Liverpool, terutama trio 

MSF, cocok diadu dengan Atletico Ma-
drid yang terkenal punya pertahanan 
baja. Dalam 10 partai musim ini, Atletico 
Ma drid menjalani clean sheet 4 kali. 
Ter masuk dalam laga perdana Grup 
B lawan Porto (0-0). Performa Atletico 
Madrid juga tak kalah on fire di ban-
dingkan Liverpool. Dalam partai ter-
mutakhir, Atletico Madrid menang 2-0 
dari Barcelona sebelum jeda inter na-
sional. Pasukan Diego Simeone sendiri 
ti dak memainkan laga akhir pekan lalu 
ka rena pengunduran jadwal. Kiper 
utama Atletico Madrid, Jan Oblak me-
nyatakan siap mengamankan angka 
penuh di kandang. Kejadian kala tumpul 
di depan Porto tentu tak ingin diulangi 
jika melihat ketajaman The Reds. 

”Liverpool dalam kondisi yang bagus 
dan kami juga. Pertandingan yang me-
narik sudah menanti. Kami wajib ber-
main apik demi mengamankan angka,” 
kata Oblak dikutip situs web klub. 

Mengandalkan Luis Suarez untuk 
me robek gawang mantan klubnya bisa 
di jadikan opsi oleh Atletico Madrid. 
Na mun, jika melihat statistik dan gaya 
per mainan, Atletico Madrid akan con-
dong bermain defensif seperti yang 
terjadi tiap kali mereka bertemu dengan 
tim elite Eropa. Dalam statistik Who-
Scor ed, Atletico Madrid punya pe ngua-
saan bola hingga 60,2 persen tetapi 
ha nya punya rata-rata menembak 14 
ka li setiap laga. Sementara itu, ball 
pos sessions The Reds mencapai 63,9 
per sen dengan jumlah tembakan 22 
per partai. (trt/c1/wan)

KALENDER F1 MUSIM 2022
1. 20 Maret/GP Bahrain/Sirkuit Sakhir
2. 27 Maret/GP Arab Saudi/

Sirkuit Jeddah
3. 10 April/GP Australia/Sirkuit Melbourne
4. 24 April/GP Emilia Romagna/

Sirkuit Imola
5. 8 Mei/GP Miami/Sirkuit Miami
6. 22 Mei/GP Spanyol/Sirkuit Barcelona
7. 29 Mei/GP Monako/

Sirkuit Monte Carlo
8. 12 Juni/GP Azerbaijan/Sirkuit Baku
9. 19 Juni/GP Kanada/Sirkuit Montreal
10. 3 Juli/GP Inggris/Sirkuit Silverstone
11. 10 Juli/GP Austria/Sirkuit Spielberg
12. 24 Juli/GP Prancis/Sirkuit Le Castellet
13. 31 Juli/GP Hungaria/Sirkuit Budapest
14. 28 Agustus/GP Belgia/

Sirkuit Spa-Francorchamps
15. 4 September/GP Belanda/

Sirkuit Zandvoort
16. 11 September/GP Italia/Sirkuit Monza
17. 25 September/GP Rusia/Sirkuit Sochi
18. 2 Oktober/GP Singapura/

Sirkuit Marina Bay
19. 9 Oktober/GP Jepang/Sirkuit Suzuka
20. 23 Oktober/GP Amerika Serikat/

Sirkuit Austin
21. 30 Oktober/GP Meksiko/

Sirkuit Mexico City
22. 13 November/GP Brasil/

Sirkuit Sao Paulo
23. 20 November/GP Abu Dhabi/

Sirkuit Yas Marina

Dikritik Bisa
Turunkan Persaingan
F1 Rilis Jadwal
Resmi Musim Depan

JAKARTA - Formula 1 (F1) kemarin 
me rilis jadwal resmi balapan untuk 
mu sim 2022. Rencananya, ada 23 
race yang digulirkan balapan jet darat 
itu tahun depan.

Jumlah tersebut lebih banyak satu 
se ri dari musim ini. Empat balapan 
yang gagal dilangsungkan dua tahun 
ter akhir akibat pandemi Covid-19 
kem bali masuk dalam kalender resmi 
mu sim depan. Keempatnya adalah 
GP Australia, GP Kanada, GP Jepang, 
dan GP Singapura.

Meski demikian, GP Tiongkok 
be lum dimasukkan untuk balapan 
musim depan. F1 menyebut, pihaknya 
ma sih menunggu kondisi Tiongkok 
le bih kondusif. Sebab, saat ini Tiong-
kok masih menerapkan pembatasan 
kun jungan dari luar negeri.

Sebagai pengganti, GP Emilia Ro-

magna yang berlangsung di Sirkuit 
Imo la masuk dalam kalender F1. 
Jad wal balapan tersebut dilaksanakan 
pa da 24 April mendatang.

Pengumuman jadwal musim depan 
itu dirilis F1 setelah melakukan nego-
siasi dengan Federasi Otomotif Dunia 
(FIA). Namun demikian, setelah di-
umumkan secara resmi, beberapa 
tim masih mengajukan keberatan.

Itu terkait adanya dua titik pada 
jad wal balapan yang harus ber lang-
sung tiga minggu berturut-turut. 
Team Principal McLaren Andreas 
Seidi menyebut, itu bisa menurunkan 
kua litas persaingan FI. Sebab, seluruh 
tim merasa kelelahan.

”Kami tahu, jadwal itu dibuat be-
lum dalam kondisi normal. Meski 
de mikian, sikap kami tetap sama. 
Le bih baik F1 menggulirkan balapan 
da lam semusim maksimal 20 kali. 
Itu akan menjaga kualitas dan eks-
klu sivitas balapan ini,’’ imbuhnya,” 
ucap Seidi. (jpg/c1/wan)

FOTO EN.ATLETICODEMADRID.COM

LATIHAN RINGAN: Penyerang Atletico Madrid Luis Suarez latihan ringan jelang duel versus Liverpool dalam lanjutan UCL 
2021/2022 di Wanda Metropolitano, Rabu (20/10) dini hari.

FOTO MIGUEL MEDINA/AFP 

PIT LANE: Tim Ferrari 
sedang menangani 

mobil Charles Leclerc di 
pit lane sebelum latihan 

bebas pada GP Emilia 
Romagna di Autodromo 

Internazionale Enzo e 
Dino Ferrari, Imola. 

FOTO JAWAPOS.COM

UNGGUL: Juanda 
(kanan) unggul 
dalam kompetisi 
tarung derajat. 
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 Baca |  BANYAK  | Hal. 9

BANDARLAMPUNG – Ketua Peng-
adilan Tinggi (PT) Tanjungkarang 
Mocha mad Djoko tak menampik 
ba nyaknya hakim bermasalah dan 
dihukum nonpalu karena melakukan 
pelanggaran kode etik. Tidak terkecuali 
di Lampung.

Terkait ini, pihaknya akan mem-
bentuk tim pengawasan. ’’Jadi, saya 
akan koordinasikan dengan para 
Ketua PN (Pengadilan Negeri) apabila 
di tubuhnya (jajaran hakimnya) ada 
masalah agar segera lapor ke saya. 
Nantinya, kami bentuk tim pengawas,” 

katanya, Senin (18/10). 
Bagi masyarakat yang hendak me-

 la por juga menurutnya bisa lang sung 
meng adu ke website-website PN ja-
jaran. ”Saat ini kan penanganan nya 
lebih cepat. Ya, kita langsung bisa pe-
rik sa. Kalau perlu, hakim yang ber-
masalah itu bisa langsung kita tarik 
ke Pengadilan Tinggi. Tentunya untuk 
diperiksa,” tegasnya. ”Lalu di pu tus kan 
hukuman yang layak ke yang bersang-
kutan apa. Ya, apakah nanti disanksi 
nonpalu atau dipecat,” tandasnya. 

Pihaknya kini terus melakukan 

upaya pencegahan dan penekanan 
ke hakim. Salah satunya agar tidak 
ada perbuatan melanggar kode etik 
itu. ”Saat ini, saya juga sering keliling-
keliling ke PN. Kalau bermasalah, 
ya saya tarik ke PT,” ungkapnya. 

Dicontohkannya saat ini oknum 
hakim yang berasal dari PN Kota 
Agung berinisial MMRS sudah dilaku-
kan mutasi ke Palembang. Mutasinya 
terkait hukuman yang ia terima, yaity 
terkena sanksi nonpalu 7 bulan. 

”Sesuai SK-nya, kita mutasi ke 
Palembang. Dihukum tujuh bulan 

non palu dan dia tidak terima tunjang-
an apa pun nantinya,” tandasnya. 

Kemudian kepada Dasi Rachmadi 
yang baru menjabat Ketua Pengadilan 
Negeri (PN) Kelas IA Tanjungkarang, 
Djoko berpesan agar tetap menjaga 
sinergitas dan keharmonisan dengan 
Forkopimda Lampung.  ”Tetap jaga 
solidaritas. Namun bukan kita men-
campuri. Pesan saya jangan sampai 
yang sudah bagus menjadi tidak 
bagus,” ingatnya. 

Banyak Hakim Bermasalah,
PT Bentuk Tim Pengawas

 Baca |  SEMBILAN  | Hal. 9

Sembilan JPTP 
Masih Plt.

BANDARLAMPUNG - Ada sembilan 
jabatan pimpinan tinggi pratama (JPTP) 
atau eselon II di lingkungan Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bandarlampung yang kini 
masih dijabat pelaksana tugas (Plt.). Badan 
Kepegawaian Daerah (BKD) setempat pun 
tengah melakukan persiapan open bidding 
(penjaringan) untuk mengisi jabatan tersebut, 
termasuk untuk beberapa jabatan lainnya. 

Hal itu diungkapkan Kepala BKD Bandar-
lampung Herliwaty. ’’Lagi mau persiapa 
(pen jaringan, Red). Saya juga baru dilantik. 
Masih banyak pembelajaran, nanti kita 
komu nikasikan dengan pimpinan,” ujarnya 
kepada Radar Lampung saat ditemui usai 
mengikuti sidang paripurna di kantor DPRD 
Bandarlampung, Senin (18/10).

Disinggung kapan penjaringannya, ia 
mengaku akan melihat kondisi terlebih 
dahulu.

 Baca |  PERAMPASAN  | Hal. 9

Perampasan Mobil 
Diduga Libatkan 

Oknum Polisi 
BANDARLAMPUNG - Seorang oknum 

anggota Polri diduga terlibat dalam aksi 
pe rampasan satu unit mobil Toyota Yaris 
yang terjadi di Lapangan Saburai, Enggal, 
Tanjungkarang, Bandarlampung, Sabtu 
(9/10) lalu. Sumber Radar Lampung menga-
takan oknum Polri berinisial IS dengan 
pangkat Bripka tersebut telah diamankan 
jajaran Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) 
Polresta Bandarlampung. 

Selain Bripka IS, anggota juga mengamakan 
barang bukti berupa mobil Toyota Yaris 
ber nomor polisi BE 1062 XX milik korban 
atas nama Guritno Tri Widianto (19), warga 
Bumijaya, Negarabatin, Waykanan. Mobil 
berwarna putih tersebut kini terparkir di 
halaman Polresta Bandarlampung setelah 
sempat dijual Bripka IS kepada penadah. FOTO M. TEGAR MUJAHID/RADAR LAMPUNG

KERAP SEMRAWUT: Arus lalu lintas di pertigaan Jalan Wolter Monginsidi, tepatnya di depan Rumah Sakit Bumi Waras, Tanjungkarang Pusat, luput dari pantauan 
petugas, Senin (18/10). 
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JADWAL SHOLAT HARI INI

19 05:59

Dzuhur     Ashr      Maghrib    Isya

Tanggal    Imsyak    Shubuh     Terbit    Dhuha
04:11 04:21 05:35

11:46 14:55 17:53 19:04

Pemulihan Ekonomi Melalui Pemantapan Semua Sektor
BANDARLAMPUNG - Proyeksi target 

Pendapatan Daerah pada APBD Kota Ban-
darlampung Tahun Anggaran 2022 sebesar 
Rp2.341.700.902.000. Hal ini sesuai dengan 
penetapan yang disepakati antara Badan 
Anggaran DPRD dan Tim Anggaran Peme-
rintah Kota (Pemkot) Bandarlampung. 

Juru Bicara Badan Anggaran DPRD Ban-
darlampung, Agusman Arief, dalam Sidang 
Paripurna dengan agenda Penandatanganan 

Walikota Bandarlampung Eva Dwiana. 

1. Memulihkan perekonomian daerah melalui 
peningkatan sektor-sektor strategis daerah.
2. Memantapkan infrastruktur dan pelayanan 
kesehatan masyarakat.
3. Memantapkan infrastruktur perkotaan yang 
berwawasan lingkungan.
4. Memantapkan kualitas infrastruktur dan 
pelayanan pendidikan serta SDM.
5. Meningkatkan ketertiban dan keamanan 
daerah dengan mengembangkan kearifan lokal.
6. Meningkatkan Kualitas Pelayanan Publik 
melalui pemanfaatan teknologi digital dan 
sistem inovasi pemerintah daerah. 

PRIORITAS PEMBANGUNAN KOTA 
BANDARLAMPUNG TAHUN 2022

BANDARLAMPUNG - Kuasa hukum 
Mie Ayam dan Bakso Son Hajisony Andi 
Syafrani berencana akan menyerahkan 
dokumen pajak Bakso Sony minggu 
depan.

Ia mengatakan, dokumen itu terkait 
audit pajak yang akan dilakukan Pe-
merintah Kota (Pemkot) Bandarlampung. 
Adapun dokumen pajak yang diminta 
yakni data pencatatan transaksi periode 

2015-2020.
“Karena sudah sangat lama, maka 

perlu waktu kita untuk mencari data 
dan bukti, yang pasti di periode tersebut 
Bakso Sony sudah membayar pajak rutin 
per bulan,” ungkapnya, kemarin (18/10).

Namun, Andi belum bisa menyebutkan 
no minal angka pajak yang dimiliki Bakso 
Sony karena masih dalam proses per-
hitungan. “Saya juga belum baca datanya 

karena belum diberikan semuanya, jadi 
saya belum bisa informasikan,” tam-
bahnya.

Ia juga menyampaikan, bahwa proses 
audit belum dilakukan karena saat itu 
kedua belah pihak masih fokus dulu 
kepada permasalahan segel.

“Kemarin masih fokus dulu untuk 

Bakso Sony Belum Juga Serahkan Dokumen Pajak

BANDARLAMPUNG - Pemerintah Kota 
(Pemkot) Bandarlampung melakukan evaluasi 
kebijakan, setelah sebulan pelaksanaan pem-
belajaran tatap muka (PTM) di Kota Tapis Berseri. 
Salah satunya dengan menetapkan penambahan 
kuota jam pada jenjang SMP, 
menjadi 4 jam.

Plt. Kepala Dinas Pen-
didikan Kota Bandar lam-
pung, Eka Afriana me-
ngungkapkan, PTM 
kali ini sudah ada 
se kolah yang di-
tambah jam 

PTM Jenjang SMP 
Kini Berlaku 4 Jam

Eka Afriana

BANDAR LAMPUNG - UPTD Taman Budaya 
Provinsi Lampung meresmikan kegiatan Pameran 
Seni Lukis Tingkat Pelajar se-Provinsi Lampung 
Tahun 2021 di Gedung Pameran UPTD Taman 
Budaya  Provinsi Lampung, Senin (18/10). 

Dengan tema  “Menyongsong Bebas Covid-19” 
acara ini dilaksanakan mulai tanggal 18 Oktober 
hingga 22 Oktober 2021 dimulai pukul 09.00 
s.d 17.00 WIB. 

Pameran seni lukis ini diikuti para peserta 
dari pelajar dengan rentang usia 13 - 17 tahun 
yang mewakili sekolahnya. 

Acara ini dibuka oleh Kepala Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan Provinsi  diwakili Sekretaris 
Dinas Tommy Efra Handarta, S.STP, M.Si. 

Tommy mengatakan bahwa dalam kegiatan 
Pameran Seni Lukis Para Pelajar ini, dapat me-

Lukisan Pelajar Dipamerkan 
di Taman Budaya

BANDARLAMPUNG - Wali-
kota Bandarlampung, Eva 
Dwiana menyayangkan 
banyaknya dugaan human 
trafficking terhadap pengemis 
dan tindak asusila kepada anak 
dibawah umur yang terjadi 
belum lama ini di wilayah Kota 
Bandarlampung.

Selain itu, orang nomor satu 
di Kota Tapis Berseri ini juga 
meminta, agar pelakunya di-
hukum sesuai dengan dasar 
hukum yang ada di Indonesia.

Sebelumnya, Komisi Na-
sional Perlindungan Anak 
(Komnas PA) Bandarlampung 
mencatat ada 20 laporan kasus 
pelecehan seksual pada 2021, 
dan 8 diantaranya adalah kasus 
terhadap anak.

Seperti kasus yang belum 
lama ini terjadi, oknum guru 
ngaji di Kecamatan Kemiling, 
Bandarlampung telah me-
lakukan pelecehan seksual 
terhadap 8 muridnya pada 
Jumat (15/10).

“Bunda menyayangkan tin-
dakan-tindakan seperti itu. 
Apalagi Bunda ingin Kota 
Bandarlampung tidak hanya 

indah dan cantik tapi juga aman, 
nyaman dan damai. Tindakan 
seperti itu kan bertolak be-
lakang,” kata Bunda Eva sapaan 
akrabnya saat diwawancarai 
awak media, Senin (18/10).

Bunda Eva juga meminta, 
agar orang tua tidak berhenti 
mengawasi anaknya, baik itu 
di lingkungan rumah, sekolah 
maupun di lingkungan per-
temanan.

“Apalagi Pak Kapolres juga 
sedang mendalami kasus ter-
sebut, mencari pelakunya. 
Seluruh orang tua juga harus 
waspada, jangan terlalu dilepas, 
Bunda berharap orang tua 
senantiasa untuk me-
ngawasi anaknya 
masing-masing 
di manapun be-
rada,” ung kap-
nya.

“Karena lebih baik men-
cegah dari pada mengo-
bati. Kalau bukan kita 
yang menjaga siapa 
lagi, nanti aparat juga 
akan membantu me-
nangani semuanya,” 
tambahnya.

Walikota Eva: Tindakan Human 
Tarffi  cking dan Asusila Bertolak Belakang
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Dalam menjalankan tugas jurnalistik, wartawan 
Lampung Newspaper selalu dibekali kartu pers atau 
surat tugas dari redaksi. Wartawan dilarang meminta 

atau menerima imbalan dalam bentuk apa pun dengan 
alasan apa pun kepada narasumber. Jika menemukan 
bentuk pelanggaran ini harap laporkan pada Pemred 

ke kontak 082136204136.

ISI DILUAR TANGGUNG JAWAB PERCETAKAN

GENERAL MANAGER : Ahmad Syarif
PEMIMPIN REDAKSI : Aprohan Saputra

Dewan Redaksi : Syarif, Aprohan, Rudi Andrianto, 
Khairul, Riedho Pratama, Edi Setiawan, Mustakim, Edy 
Susanto, Veridial Aryatama, KMS M. Yogi S.,  Zepta, Arka, 
Hanibal Batman, Rio Aldipo

Redaktur Pelaksana : Riedho Pratama
Redaktur : Edy Susanto, Rio, Zepta, Arka, Yogi

Reporter Bandarlampung : Deka Agustina Ramlan, 
Riedho, Sandy Fernando, Dhika Miestya

Reporter Daerah
Lampung Selatan : Muslim
Lampung Barat : Ade Irawan
Lampung Utara : Hasan Saputra
Lampung Tengah : Aswin Siregar
Lampung Timur : 
Mesuji : 
Metro : Riswan Saputra
Pesawaran : Andi Fauzi
Pringsewu : Mulyono
Tanggamus : Darwin Bamuda
Tulangbawang : Rahmad Sanico
Tulangbawang Barat : Saharuddin Nur

DIREKTUR UTAMA : H. Ardiansyah
DIREKTUR : H. Taswin Hasbullah

KOMISARIS UTAMA : Dwi Nurmawan
KOMISARIS : Suparno Wonokromo

PEMIMPIN PERUSAHAAN : Edi Setiawan 
Manager Keuangan : Sukriah
Tim Iklan : Taswin Hasbullah,  Khairul,  Rudi, 
Syarif, 
Perwakilan Iklan Jakarta : Imam Taufan Nugraha
Pemasaran : Sandy Fernando, Riedho,  Mustakim, 
Edi Setiawan, Joko, Heri Saputra, 

DEWAN PENGAWAS
Ketua : Taswin Hasbullah
Wakil Ketua Dewan Pengawas : Edi Setiawan
Pemimpin Umum : Khairul
Wakil Pemimpin Umum : Rudi Andrianto
Anggota  : Edi Setiawan, Mustakim

OMBUDSMAN : Herman HN, Thomas Azis Riska, Irwan 
nasution, Heri Wardoyo, 

Penanggung Jawab Media  : Ahmad Syarif
Website : lampungnewspaper.com
 Email : lampung_newspaper@yahoo.co.id
Alamat Kantor : Perumahan Bukit Kemiling Permai 
(BKP) Blok Q-11, Kemiling, Bandarlampung, HP 0821-
3620-4136
No. Rek Lampung Media Pers: 4050002001567 (Bank 
Lampung)
Pracetak : Talen Gentur H., Ledy Damai
Percetakan : PT Lampung Intermedia
Penerbit  : PT Lampung Media Pers
Alamat Percetakan : Jl. Sultan Agung No. 17, 
Sepangjaya, Labuhanratu, Bandarlampung, Telp. 
(0721) 789751

Pencetak : H. Budi Susantiono (General Manager), 
Suparman, Zainal Arifin, Pujianto, Jenianto, Alim 
A., Joko 

Telah Hilang STNK An. Dodi Rahmad Afebrata, Nopol, BE 4691 AS, Noka, 
MH31YD007FJ182156, Nosin, IYD-182156, Alamat, Perumdam Blok F No. 
7 RT 05. Kel, Sukabumi, Bandarlampung. Bagi yang menemukan harap 

menghubungi 085208669784

KEHILANGAN

Telah hilang E-KTP dan STNK a/n Gunawan Alamat Jalan Pulau Bacan Gang Jambu No. 26 B 
Kelurahan Jagabaya II Kecamatan Sukabumi Kota Bandar Lampung, STNK R2 Merk Yamaha 

Soul, Tahun 2009, Warna Hitam, No. Pol BE 8281 YD, No Ka MH314D0029K371570, No Sin 
14D-371645

Nota Kesepakatan KUA dan 
PPAS APBD Kota Bandar lam-
pung Tahun Anggaran 2022, 
Senin (18/10) mengatakan, 
sumber pendanaan masih di-
dominasi oleh Dana Perim-
bangan.

“Tingginya kontribusi Dana 
Perimbangan terhadap total 
pendapatan daerah Kota Ban-
darlampung jika dibandingkan 
dengan tingkat kontribusi PAD 
mencerminkan tingginya ke-
tergantungan daerah terhadap 
sumber ekstern, khususnya 
pemerintah pusat, atau dapat 
juga dikatakan bahwa Kapasitas 
Fiskal Daerah Kota Bandar-
lampung dalam posisi yang 
rendah,” ujar dia saat mem-
bacakan laporan Badan Ang-
garan.

Agusman menyampaikan, 
Badan Anggaran mendorong 
upaya Pemerintah Kota untuk 
meningkatkan kemandirian 
fiskal serta mengurangi keter-
gantungan terhadap Pemerintah 
Pusat dengan mengoptimalkan 
pencapaian target pendapatan 
asli daerah melalui peningkatan 
kualitas pengelolaan pen-
dapatan secara efektif dan 
efisien.

Untuk plafon Belanja Daerah 
pada APBD 2022 diproyeksikan 
sebesar Rp2.254.700.902.000.

Agusman mengatakan, Be-
lanja Daerah digunakan untuk 
mendukung capaian target 
prioritas pembangunan daerah 
yang bersinergi dengan target 
prioritas nasional dan provinsi 
sesuai dengan kewenangan 

daerah.
“Kebijakan anggaran belanja 

berdasarkan Money Follows 
Program yaitu dengan cara 
me mastikan hanya program 
yang benar-benar bermanfaat 
yang dialokasikan dan bukan 
sekedar karena tugas dan 
fungsi,” kata dia.

Sesuai hasil sinkronisasi 
RKP dan RKPD Provinsi Lam-
pung Tahun 2022, Pemkot 
Ban darlampung menetapkan 
Rencana Kerja Pemerintah 
Dae rah (RKPD) Kota Bandar-
lampung Tahun 2022 diarahkan 
pada pemulihan ekonomi 
daerah melalui pemantapan 
infrastruktur perkotaan, pend-
idikan, kesehatan, sosial, per-
dagangan dan jasa serta pe-
ningkatan kualitas SDM.

Usai menyampaikan laporan 
Badan Anggaran, Rapat Pari-
purna yang dipimpin oleh 
Edison Hadjar bersama Pim-
pinan DPRD Bandarlampung 
lainnya, menandatangani KUA-
PPAS APBD Kota Bandar lam-
pung Tahun Anggaran 2022 
bersama Walikota Bandar-
lampung Eva Dwiana.

Bunda Eva, sapaan akrab 
Eva Dwiana mengatakan, akan 
berusaha semaksimal mungkin 
bersama anggota DPRD me-
lakukan tugas untuk masyarakat 
dan Kota Bandarlampung.

“Kalau kita kolaborasi yang 
bagus, insya Allah tidak ada 
kendala, pembangunan aman. 
Target Bunda, ke depannya 
harus lebih baik,” kata dia. (dka/
apr)

masalah segel. Setelah itu 
saya minta manajer Bakso 
Sony untuk print semua data. 
Saya belum diberikan rin-
ciannya karena saya juga 
keburu ke Jawa Timur karena 
ada agenda ziarah dulu,” 
ujarnya.

Ia juga mengatakan, bahwa 
terkait pengajuan keberatan 
nominal pajak, Andi me-
nyampaikan hal tersebut baru 
bisa dilakukan setelah audit 
selesai dilakukan.

“Dalam sengketa pajak, 
keberatan itu diajukan setelah 

ada penetapan tagihan pajak. 
Saat ini itu belum dilakukan 
oleh Pemkot,” imbuhnya.

“Karena yang Rp14 miliar 
itu baru perkiraan. Nanti setelah 
pencocokan bersama baru akan 
ditetapkan jumlahnya,” tutup-
nya. (dka/apr)

pelajarannya, tapi ini hanya 
sekolah tertentu seperti di 
SMPN 2, karena sekolah harus 
bisa menyikapi dengan pe-
nambahan 2 jam.

“Cuma beberapa sekolah 
saja mungkin sekitar 10 sekolah 
yang PTM 4 jam untuk SMP, 
sementara SD belum. Karena 
kita ingin melihat progres PTM 
di sekolah, dimana protokol 
kesehatan mereka, yang kita 
tekankan sekolah bisa menjaga 
murid dan guru,” ujarnya saat 
ditemui di lingkungan kantor 
pemkot setempat, Senin (18/10).

Ia juga menjelaskan, belum 
semua sekolah buka, karena 
saat ini hanya sekolah yang 
diberi Surat Perintah Tugas 
(SPT) saja yang melaksanakan 
PTM. Menurutnya, sekolah 
yang diberikan penambahan 
jam pelajaran untuk bisa menyi-
kapinya, seperti menyiapkan 
kegiatan-kegiatan apa saja yang 
akan dilakukan.

“Artinya apa saja yang 
dilakukan anak di dalam rua-
ngan. Jangan sampai penam-
bahan 2 jam itu akan membuat 
anak bosan di dalam ruangan, 
jadi ini yang harus disikapi oleh 
sekolah,” katanya.

“Harus ada mata pelajaran 

tambahan yang diberikan juga, 
karena sebelumnya dua jam 
itukan hanya diberikan mata 
pelajaran inti saja,” timpalnya.

Hingga saat ini lanjutnya, 
belum ada anak yang di-
perbolehkan untuk bermain 
di luar karena memang tidak 
ada jam istirahat. Dan sampai 
sekarang belum ada keluhan 
alias semuanya aman-aman 
saja.

“Karena saat ini kita lebih 
mencoba agar mereka bisa 
membiasakan diri dengan 
kondisi dan keadaan kita yang 
sekarang ini. Seperti peng-
gunaan masker dan prokes 
lainnya, mudah-mudahan itu 
tertanam untuk melakukan 
protokol kesehatan ini sampai 
seterusnya. Kalau ini bisa 
dilakukan semua maka siswa 
lainnya semua bisa masuk,” 
kata Eka.

Sementara itu, Kepala SMP 
N 25 Bandarlampung, Nurmalia 
menyampaikan, siswa yang 
melaksanakan PTM baru kelas 
9 karena mereka yang sudah 
divaksinasi dan itu memakai 
sistem ganjil genap sesuai 
nomor absennya.

Sebelum masuk ruangan 
terangnya, siswa wajib mencuci 

tangan yang telah disiapkan 
lalu kemudian baru dilakukan 
pengecekan suhu tubuh.

“Yang pasti kita tidak boleh 
kendor penerapan PTM pada 
kelas 9 ini masih terus dipantau. 
Dan alhamdulillah sampai saat 
ini lancar-lancar saja,” kata 
Nurmalia.

Sementara, lanjutnya, untuk 
siswa kelas 7 dan 8 yang tidak 
memiliki kuota atau HP untuk 
belajar daring, sekolah juga 
menyediakan tugas secara 
luring dengan nantinya orang 
tua dapat mengambil tugasnya 
di sekolah.

“Sekolah juga dapat bantuan 
Ipad 300 buah. Nah sebagian 
kita berikan ke siswa yang tidak 
memiliki Android, dengan 
catatan hanya dipakai untuk 
pembelajaran daring saja,” 
ungkapnya.

Lalu, Kepala SDN Sumur 
Batu, Hartati mengatakan, untuk 
di tingkat SD, hari ini kelas 5 
sudah melakukan PTM terbatas. 
Seperti halnya di SDN Sumur 
Batu.

“Alhamdulillah, kelas 5 hari 
ini baru masuk. Karena se-
belumnya baru kelas enam saja 
yang melakukan PTM,” kata 
dia. (dka/apr)

nyaksikan berbagai ide dalam 
bentuk karya Lukis yang men-
cerminkan dunia remaja/pelajar 
terkait dengan tema yang 
mampu berinteraksi dengan 
apresiasi khususnya generasi 
milenial. 

“Kedekatan generasi mile-
nial dan kemampuan mereka 
dalam memanfaatkan teknologi 
informasi sebenarnya bisa 
meng hasilkan sesuatu yang 
sangat bermanfaat bila diarah-
kan pada kreativitas dan pen-
ciptaan,” ujar Tommy. 

Pameran ini melibatkan 40 
sekolah se-Provinsi Lampung, 
dengan jumlah karya sebanyak 
105 lukisan dua dimensi dengan 

media bebas. Pameran Seni 
Rupa ini dalam bentuk seni 
Lukis secara luring, dan dalam 
pelaksanaannya diatur dengan 
standard protokol kesehatan 
Covid-19. 

Melalui pameran ini, Tommy 
berharap semua pihak men-
dapatkan pencerahan dan 
pemahaman yang baik tentang 
budaya Indonesia umumnya 
dan Lampung khususnya. 

“Juga yang tidak kalah pen-
ting bagaimana para remaja 
dan kita menyikapi pandemi 
ini dengan optimis akan cepat 
berakhir dengan memper siap-
kan segala sesuatu lebih baik 
dari sebelumnya,” katanya. 

Sementara itu dalam la-
porannya, Kepala UPTD Taman 
Budaya Lampung Saprul Al 
Hadi, S.STP, MM mengatakan 
kegiatan ini dilaksanakan 
dengan tujuan untuk mem-
berikan ruang ekspresi bagi 
para pelajar Lampung agar 
dapat memunculkan kreativitas 
dan potensi dalam berkarya 
di bidang Seni Rupa, khususnya 
seni Lukis. 

Saprul menyebutkan pa-
meran ini juga diharapkan bisa 
mendorong tumbuh kembang 
seni bagi para pelajar di Pro-
vinsi Lampung dan terciptanya 
ruang pameran karya, informasi 
seni, transformasi pe nge ta-

huan, dan silaturahmi melalui 
karya seni. 

“Tentu kegiatan ini dapat 
dilaksanakan secara rutin setiap 
tahunnya dengan dukungan 
dari berbagai pihak,” ujar Saprul. 

Menurutnya, pameran ini 
akan dapat memberikan 
manfaat dan peluang dalam 
kreativitas seni budaya bagi 
para pelajar di Provinsi Lam-
pung.  

“Sehingga kualitas dan kua-
n titas karya seni di sekolah 
se makin baik dan dapat 
diperhitungkan keberadaannya 
baik secara nasional maupun 
internasional,” pungkasnya. 
(rls/apr)

Bunda Eva juga berharap 
agar dalam proses hukumnya 
harus diselidiki sampai ke akar-
akarnya.

“Karena Bunda benar-benar 
ini tidak terjadi lagi khususnya 
di Bandar Lampung. Bunda 
ingin Bandar Lampung itu 
terkenal sebagai kota dengan 

silaturahminya yang baik, ke-
kom pakkannya, itu yang ingin 
Bunda jaga,” ujarnya.

Kemudian terkait KPAI (Ko-
misi Perlindungan Anak Indo-
nesia) Bandarlampung yang 
pernah meminta pelaku kasus 
pelecehan seksual tersebut 
untuk di kebiri, Bunda Eva 

mengatakan, sebaiknya pelaku 
dihukum sesuai dengan hukum 
yang ada di Indonesia.“Kalau 
seperti itu kita sesuaikan saja 
dengan hukumannya yang ada. 
Kalau kebiri kan tidak ada di 
Lampung. Semuanya Insya 
Al lah sudah ada dasar hukum-
nya,” pungkasnya. (dka/apr)

BANDARLAMPUNG - Kan-
tor Wilayah Kementerian Agama 
(Kanwil Kemenag) Lampung 
mengatakan kebijakan wajib 
bersertifikat halal bagi produk 
kosmetik, obat-obatan dan 
barang gunaan dimulai sejak 
17 Oktober 2021 hingga lima 
tahun kedepan.

Kepala Seksi (Kasi) Produk 
Halal Kanwil Kemenag Provinsi 
Lampung Mulyawati Berawi 
mengatakan, kebijakan ser-
tifikasi makanan dan minuman 

berlaku sejak 17 Oktober 2019-
17 Oktober 2024. Kemudian 
kalau untuk jenis obat-obatan 
dan jenis lainnya berlalu Ok-
tober 2021.

“Mulai 17 Oktober 2021 pe-
nahapan untuk barang-barang 
(obat-obatan, kosmetik, barang 
gunaan, dan lenahapan ke-
wajiban sama seperti makanan 
dan minuman berlaku 5 tahun,” 
katanya, Senin (18/10).

Ia menjelaskan, ketiga pro-
duk yang diwajibkan berser-

tifikat halal yakni pertama 
produk barang gunaan mulai 
dari barang gunaan kategori 
sedang, penutup kepala, ak-
sesoris, perbekalan rumah 
tangga.

Kemudian juga perlengka-
pan peribadatan bagi  umat 
Islam, Alat tulis dan perleng-
kapan kantor, barang gunaan 
kategori alat kesehatan  kelas 
risiko a, b, c,” kata Mulyawati 
Berawi.

Selanjutnya yang kedua 

ser  tifikat halal bagi produk 
kosmetik mulai dari  produk 
kosmetik kimiawi,   produk 
kosmetik rekayasa genetik.

“Lalu yang ketiga bagi pro-
duk obat-obatan yaitu obat 
tradisional, obat kuasi, obat 
bebas, suplemen kesehatan, 
obat bebas terbatas, obat keras 
kecuali psikotropika,” paparnya.

Sebelumnya, Badan Penye-
lenggara Jaminan Produk Halal 
(BPJPH) Kementerian Agama 
(Kemenag) telah mewajibkan 

seluruh produk makanan, 
minuman, serta hasil dan jasa 
sembelihan bersertifikat halal.

“Karena, sertifikasi halal di 
Indonesia sebagai amanah 
Undang-undang Nomor 33 
tahun 2014 Tentang Jaminan 
Produk Halal yang mengatur 
bahwa produk yang masuk, 
beredar dan diperdagangkan 
di wilayah Indonesia wajib 
bersertifikat halal,” kata Menteri 
Agama (Menag) Yaqut Cholil 
Qoumas. (san/apr)

Produk Kosmetik dan Obat 
Wajib Bersertifi kat Halal

FOTO IST

Kepala Seksi (Kasi) Produk Halal Kanwil Kemenag Provinsi 
Lampung Mulyawati Berawi. 
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TIM gabungan dari Kabupaten Lampung Selatan, dan Provinsi Lampung saat mengecek
limbah minyak di kawasan pantai Pulau Mengkudu beberapa hari yang lalu.
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Pendaftar Khawatir Disikut ‘Titipan’
Nanang Menggaransi Rekrutmen Murni

KALIANDA – Mayoritas pe-
muda di Lampung Selatan su-
dah kalah ruh duluan sebelum
ikut mendaftar rekrutmen ang-
gota THLS Sat Pol PP Lampung
Selatan. Para calon pendaftar
khawatir mereka disikut oleh

peserta titipan orang-orang
berpengaruh kabupaten ini.

Sebab, stigma rekrutmen
model ini terlanjur buruk dimata
warga Lampung Selatan. Itu
lantas mempengaruhi mental
para calon pelamar yang meski

punya kans namun tak punya
modal backing.

“ Bukan takut kalah fisik atau
kalah dibidang akademik, tapi
yang saya takutkan adalah ka-
lah dengan orang-orang titipan
yang punya modal lengkap de-

ngan bekingan dibelakangnya,”
kata Naldi (20) pemuda asal Ke-
camatan Kalianda yang berke-
inginan mendaftar Sat Pol PP,
Senin (18/10).

Pemuda yang masih menge-
nyam pendidikan di salah satu

Komitmen Pilkades Damai Dipekikan

universitas swasta pro-
vinsi ini berharap agar
Pansel rekrutmen Sat
Pol PP tersebut benar-
benar memberi peluang

Baca PENDAFTAR Hal 4

KALIANDA – Pemerintah Kabupaten
(Pemkab) Lampung Selatan menggelar
Deklarasi Damai Pemilihan Kepala Desa (Pil-
kades) Serentak 2021 di Aula Sebuku, rumah
dinas  bupati Lampung Selatan, Senin (18/10).

Hal tersebut demi mewujudkan suksesnya
pelaksanaan Pilkades Serentak Tahun 2021
yang akan digelar pada 28 Oktober 2021
dengan aman, damai, sehat, dan kondusif.

Kepala Dinas PMD Kabupaten Lampung
Selatan, Rohadian menyampaikan, Deklarasi

Damai Pilkades Serentak Gelombang I Tahun
2021 diikuti 284 calon kepala desa dari 84 desa
yang tersebar di 17 kecamatan se-Kabupaten
Lampung Selatan.

Kemudian jumlah panitia penyelenggara
secara keseluruhan sebanyak 4.265 orang dan
jumlah saksi sebanyak 1.717 orang dengan
jumlah 469 Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Adapun, lanjut Rohadian, kegiatan Deklarasi
Damai dilaksanakan secara tatap muka dan dalam
jaringan melalui zoom meeting. Dengan peserta

virtual sebanyak 530 orang.
“Yang hadir di Aula Sebuku

sebanyak 100 orang, terdiri
dari 78 orang dari Keca-
matan Kalianda, dan 22
orang dari panitia Pilka-
des Kabupaten Lam-
pung Selatan.

Baca
KOMITMEN Hal 4

Pesisir Masih Tercemar Minyak
RAJABASA – Wahana Lingkungan Hi-

dup (WALHI) Provinsi Lampung men-
duga pencemaran laut di pesisir Raja-
basa bukan disebabkan limbah aspal.
Tetapi, limbah itu mulanya adalah mi-
nyak yang berubah menjadi gumpalan
menyerupai aspal karena faktor suhu.
Meski demikian, WALHI menyebut lim-
bah tersebut tetap berbahaya karena
kadar kandungannya masih sama.

“Tinggal takaran kadar kandu-
ngannya. Itu yang belum ketahuan
kadar baku mutunya,” ujar Di-
rektur WALHI Lampung, Irfan Tri
Musri, saat dihubungi Radar
Lamsel, Senin (18/10/2021).

Lebih lanjut, Irfan mengata-
kan kerusakan ekosistem di laut

Baca PESISIR Hal 4

Jangan Tunda, Segera Perbaiki!
CANDIPURO – Komisi III DPRD

Lampung Selatan dibuat kecewa oleh
kualitas pengerjaan jalan penghubung
Desa Bumijaya – Titiwangi Kecamatan
Candipuro. Alat Kelengkapan Dewan
(AKD) yang membidangi urusan in-
frasstruktur tersebut sudah memas-
tikannya, Senin (18/10) kemarin.

Kekecewaan tersebut disampaikan
Ketua Komisi III DPRD Lamsel Rosdiana
saat melakukan peninjauan. Politisi Frak-
si PDI Perjuangan ini juga meminta du-
kungan masyarakat agar turut mengawasi
proses pembangunan jalan tersebut.

“ Warga disini bantu mengawasi pe-
kerjaan ini, apabila nanti masih tidak

benar maka lapor kepada kami komisi III.
Kami instruksikan rekanan segera me-
lakukan perbaikan secepatnya,” tegas
Rosdiana.

Legislator asal Kecamatan Jatiagung
itu menegaskan bahwa ada sanksi yang
bakal menjerat rekanan jika memang
kualitas pembangunan jalan tersebut
tidak segera diperbaiki.

“ Kami minta kepada Dinas PUPR
untuk memberi sanksi apabila pekerjaan
jalan ini tidak sesuai, kalau masih seperti
ini tidak diberi lagi pekerjaan karena ini
sangat merugikan masyarakat.

Baca JANGAN Hal 4

Assalamualaikum Wr.Wb
Kepada Yth DPRD Lamsel
Mohon maaf sebelumnya, kami honorer daerah mau
bertanya apakah kami para honorer daerah tak
dianggarkan THR?
Sementara ASN mendapatkannya. Padahal kami
bekerja sama dengan apa yang dikerjakan ASN.Trims

Wassalamualaikum wr. wb.

Sampaikan Aspirasi Anda Melalui
SMS 0822 7910 1102 fax 0721-321460

FOTO IST FOR RADAR LAMSEL

KOMISI III DPRD Lamsel meninjau pembangunan jalan penghubung ruas Titiwangi – Bumijaya,
Kecamatan Candipuro, kemarin.

Menggeser Liburnya, Bukan Maknanya
KALENDER merah Peringatan

Hari Kelahiran Nabi Muhammad
SAW digeser menjadi perbin-

cangan. Padahal pemerin-
tah menggeser hari libur-

nya, bukan menggeser
makna peringatannya.

Tentu saja ada alasan
lain dibalik pergeseran
tanda merah pada tang-

gal 19 menjadi tanggal 20 dalam al-
manak itu. Dirjen Bimas Islam me-
ngemukakan alasan pemerintah
merivisi tanggal merah sebagai ben-
tuk antisipatif terhadap munculnya
kasus baru covid-19.

Publik tak perlu khawatir, sebab
libur yang diharap-harapkan sama
sekali tak dihilangkan, melainkan
diganti. Disatu sisi ada yang perlu
direnungi ihwal maulid, maulud
dan milad.

Barangkali tanpa sadar, kita se-
ring kebingungan mesti mengguna-
kan kata yang mana antara maulid,

maulud (muludan) atau idul milad
(milad).

Sebelum masuk pada bahasan hu-
kum, alangkah baiknya kita menge-
tahui definisi dari tiga kata tersebut
secara ilmiah dalam mendifinisikan-
nya secara jami’ (menghimpun unsur
definisi) dan mani’(mengeluarkan
yang diluar definisi).

Maulid dalam nahwu sharaf
kaidah dalam bahasa arab meru-
pakan ismu zaman (waktu) dan ismu
makan (tempat) dengan kata lain

Baca MENGGESER Hal 4

Oleh: Agus Amriza S.Pd.I
Wakil Kepala SMA Kebang-
saan, Alumni Universitas
Darussalam Gontor



Isi diluar tanggung jawab percetakan

RADAR LAMSEL
Pimpinan Redaksi :

Veridial Aryatama

Wakil Pimpinan Redaksi:
KMS M Yogi.Syaputra

Redaktur Pelaksana :
Veridial Aryatama

Staf Redaksi:
Iwan Sastra, Idho M.Saputra (Kalianda)

Veridial Aryatama
(Sidomulyo,Candipuro,Katibung)

Rendy Pratama, David
(Rajabasa,Penengahan,Bakauheni)

KMS M Yogi.Syaputra (Jatiagung,Natar)
Edy Susanto, Paggy Fajar Dian Pratama,

Idrus (Pesawaran)

Pracetak:
Rolensyah, Sofyan,

Megi Saputra, Reno FG

Manager Umum  & Personalia:
-

Iklan:
Vidya Desterega (Manager)

Pemasaran:
Joko, Jun Ari, Lilik S

Keuangan:
Pratiwi, Vidya Desterega

Kantor Pusat:
GRAHA PENA LAMSEL

Jl. Soekarno Hata ( Jalinsum) Kalianda
KM 56-57 Kalianda

Jalan Sultan Agung No. 18 Kedaton
Bandarlampung

Telp. 0721-789750-782306
Fax. 0721-789752-773930

Pimpinan Redaksi Pesawaran:
Edy Susanto

Pimpinan Perusahaan :
Nyoman Subagio

General Manager:
Khairul

Direktur:
Taswin Hasbullah

Direktur Utama:
Ardiansyah

Penangung Jawab Media:
Khairul

Tim Ombudsman:
Drs Mochamad Rasyid
Dwi Irianto, SE., M.M.

Komisaris:
Dwi Nurmawan,
Suparno Wonokromo

Penerbit:
PT Wahana Semesta Tanggamus
Media

Percetakan: PT Lampung
Intermedia

Pencetak: Budi S (Kabag), Suparman,
Z. Arifin, Pujianto, Jenianto, Alim

Kantor Pusat Perwakilan Jakarta:
Komplek Widuri Blok A1-2
Jl. Palmerah Barat No.353
Jakarta Selatan 12210
Telp: 021 5330976
Fax: 021 5322629

Email :
redaksi.radarlamsel@yahoo.co.id

4

bagi putra-putri Lampung
Selatan untuk berkompetisi
secara sehat.

“ Bukan hanya harapan sa-
ya saja tapi saya yakin hara-
pan calon pendaftar lainnya
mayoritas demikian, karena
nggak ada yang lebih me-
nyakitkan selain dikalahkan
oleh hal-hal demikian. Kami
harap panselnya independen
dan DPRD nya juga menga-
wasi rekrutmen secara sehat,
jangan ada titipan dan seba-
gainya. Zaman lagi susah, ja-
ngan membuat susah orang-
orang yang susah ekonomi-
nya untuk ikut andil dalam
kran pendaftaran ini,” harap
dia.

Kran pendaftaran anggota
Satuan Polisi Pamong Praja
(Satpol-PP) Kabupaten Lam-
pung Selatan dibuka mulai, Ra-
bu (20/10) besok. Bupati Lam-
sel, H. Nanang Ermanto meng-

garansi jika rekrutmen tersebut
murni seleksi dan transparan. 

Bahkan, jika kedapatan
ada oknum pejabat yang me-
ngambil keuntungan pribadi
dalam rekrutmen anggota Sat-
pol-PP Lamsel bakal diberi
sanksi tegas berupa penco-
potan jabatan. Hal ini dite-
gaskan orang nomor satu di
Bumi Khagom Mufakat ini,
Senin (18/10) kemarin. 

Nanang mengajak, seluruh
masyarakat khususnya para
pemuda yang berminat dan
masuk dalam kategori pene-
rimaan Satpol-PP bisa men-
daftarkan diri. Dengan cara
mengikuti ketentuan dan sya-
rat yang telah diumumkan
oleh organisasi perangkat dae-
rah (OPD) tersebut. 

“Saya tantang pemuda
dan pemudi yang berminat
silahkan mendaftarkan diri.
Karena penerimaan anggota

baru ini gratis. Jadi, siapkan
fisik, mental dan berbagai sya-
rat yang diperlukan. Tidak
ada bayar-bayar atau sogok
menyogok untuk bisa dite-
rima jadi Satpol-PP,” ujar Na-
nang kepada awak media. 

Ketua DPC PDIP Lamsel
ini meminta, masyarakat ja-
ngan mudah percaya dengan
bujukan atau rayuan oknum-
oknum yang tidak bertang-
gungjawab dalam rekrutmen
tersebut. Seperti halnya yang
menjanjikan atau mungkin
memberikan jaminan bisa di-
terima ke dalam anggota Sat-
pol-PP Lamsel. 

“Kalau ada praktek yang
demikian laporkan kepada
saya. Saya akan tindak tegas.
Kalau pejabat kita copot ja-
batannya. Nanti kita sama-
sama laporkan tindakan yang
tidak terpuji itu kepada pihak
yang berwajib. Kalau toh me-

mang ada yang seperti itu,” te-
gasnya. 

Dia menjamin, seleksi pe-
nerimaan Satpol-PP Lamsel
yang akan dibuka itu murni,
akuntabel dan transparan. Se-
hingga, mampu menghasil-
kan anggota atau THLS yang
berkepribadian mulia dan ta-
at terhadap tanggung jawab
pekerjaannya. 

“Jangan sampai, ada ma-
syarakat yang terburu-buru
dan telah menitipkan kepada
oknum yang tidak bertang-
gungjawab supaya bisa men-
jadi anggota Satpol-PP. Kami
tegaskan sekali lagi seleksi ini
murni tanpa ada titipan,”
pungkasnya. 

Sebelumnya diberitakan,
pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Lampung Selatan melalui
Satuan Polisi Pamong Praja
(Sat Pol PP) Lampung Selatan
membuka rekrutmen anggota

baru secara umum bagi ma-
syarakat.

Kepala Sat Pol PP Kabu-
paten Lampung Selatan Heri
Bastian mengatakan, personil
baru Pol PP yang akan dite-
rima sebanyak 220 orang.

Rekrutmen itu kata Heri
Bastian, lantaran jumlah per-
sonil Pol PP yang ada saat ini
sangat minim. Sehingga, ke-
tertiban dan ketentraman be-
lum bisa ditegakkan secara
maksimal.

“Kabupaten Lampung Se-
latan ini kan mempunyai wi-
layah yang sangat luas. Terdiri
dari 17 kecamatan, dan me-
miliki hampir 49 tempat wi-
sata. Sebagai pintu gerbang
Pulau Sumatera, ada Pelabu-
han Bakauheni. Belum lagi se-
bagai tempat transit pendu-
duk dari Pulau Jawa ke Su-
matera dan sebaliknya,” ujar
Heri.(idh) 
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Sedangkan di 16 kecama-
tan lainnya mengikuti secara
virtual dari kecamatan ma-
sing-masing,” tuturnya.

Sementara itu, menyam-
paikan amanat Bupati Lam-
pung Selatan, Sekda Thamrin
berharap dengan komitmen
bersama pada Deklarasi Da-
mai tersebut dapat mencip-
takan kondisi pelaksanaan
Pilkades Serentak Tahun 2021
yang aman, damai, sehat dan
kondusif.

“Melalui momentum De-
klarasi Damai ini, kita semua
harus mampu mewujudkan 
kampanye Pilkades yang da-
mai, aman dan tertib, yang di-
tuangkan dalam ikrar bersa-
ma. Bukan sekedar formalitas
dan seremonial belaka. Tetapi

lebih memiliki makna untuk
mempertegas sikap peserta
Pilkades yang berintegritas,”
tegas Thamrin.

Lebih lanjut Thamrin me-
nyampaikan, Deklarasi Damai
tersebut juga harus memuat
komitmen dan konsistensi dari
seluruh calon kepala desa yang
diharuskan untuk turut men-
ciptakan iklim yang kondusif
bagi keseluruhan proses pe-
laksanaan Pilkades serentak.

“Deklarasi pada hari ini me-
rupakan bagian dalam kerang-
ka membangun tatanan nilai,
norma dan etika dalam proses
pelaksanaan kehidupan ber-
demokrasi yang semuanya
mengikat untuk diwujudkan
dalam perhelatan Pilkades se-
rentak ini,” katanya.

Pada kesempatan itu, Tham-
rin meminta kepada 284 calon
kepala desa agar dapat me-
nyatukan persepsi dan komit-
men untuk menjaga situasi yang
kondusif. Lalu menghindari ke-
curangan yang dapat menim-
bulkan gesekan dari para pendu-
kungnya.

Selain itu Thamrin juga
mengingatkan kepada para
calon kepala desa harus me-
nyadari bahwa dalam kom-
petesi pesta demokrasi Pil-
kades tersebuti harus siap me-
nang dan kalah.

“Menang kalah adalah hal
yang lumrah. Jangan sampai
kekalahan menimbulkan rasa
dendam yang mendalam. Bagi
yang menang, saya titip pesan
jangan merayakan dengan eu-

foria yang berlebihan, apalagi
ditengah pandemi Covid-19 sa-
at ini,” imbuh Thamrin.

Sementara itu, mewakili
Dandim 0421/LS, Pasi Ops
Kapten Infantri Tarekat me-
nyatakan, bahwa pihaknya
siap mendukung pelaksana-
an Pilkades serentak 2021, ba-
ik secara langsung maupun
tidak langsung agar dapat ber-
jalan dengan tertib, aman,
dan lancar.

“Pada prinsipnya kami siap
mendukung. Masing-masing
kontestan Pilkades agar dapat
menjalankan ikrar sesuai de-
ngan apa yang telah diucap-
kan. Mari kita sama-sama ja-
ga ketertiban agar Pilkades
berjalan sesuai dengan yang
kita harapkan,” kata Tarekat.

Dikesempatan sama, Wa-
kapolres Lampung Selatan
Kompol Firman Sonta-
ma mengimbau kepada se-
luruh unsur yang terlibat da-
lam Pilkades serentak dapat
menjaga netralitas.

Dia meminta, semua pihak
bersama-sama TNI-Polri da-
pat menjaga keamanan dan
ketertiban masyarakat (kam-
tibmas) di wilayah Lampung
Selatan yang kondusif.

“Kami Polres Lampung Se-
latan akan berusaha sekuat
tenaga menjaga tahapan de-
mi tahapan pelaksanaan Pil-
kades berjalan dengan aman,
tertib dan kondusif. Sehingga
Pilkades Serentak Tahun 2021
berlangsung aman, damai
dan sejuk,” tandasnya. (idh)

KOMITMEN ... dari Halaman 1

sangat mungkin terjadi
akibat dampak limbah itu.

Karena, kata dia, limbah
minyak masuk kategori B3. Jika
terus menerus atau dalam ku-
run waktu tertentu, maka akan
mematikan beberapa biota la-
ut, terumbu karang, pencema-
ran air laut dan juga berpenga-
ruh terhadap pariwisata jika
terjadi di wilayah pesisir.

“Ya, tentu hal tersebut me-
rupakan tambahan tamparan
keras bagi Kepolisian dan Di-
nas Lingkungan Hidup, ka-
rena kasus serupa yang ter-
jadi di tahun 2020 hilang tan-
pa berita dan status yang je-
las,” katanya.

Kemudian, ditambah de-
ngan kejadian tumpahan mi-
nyak yang terjadi di bulan
September 2021 lalu. Irfan
mengatakan sampai dengan

hari ini hasil atau perkem-
bangan masalah tersebut be-
lum diekspos. Baik dari kepo-
lisian dan Dinas Lingkungan
Hidup. Menurut Irfan, kasus
itu menimbulkan tanda tanya.
Padahal sudah memakan
waktu satu bulan lebih.

“Yang mana jika berbicara
analisis laboratorium terkait
tumpahan minyak tersebut
tidak selama itu waktunya”
katanya.

Menurut Irfan, kepolisian
maupun dinas terkait lingku-
ngan harus tegas dan trans-
paran mengungkap kasus pen-
cemaran minyak yang terjadi di
perairan laut Lampung. Jangan
sampai kasus yang terjadi di
bulan September, dan saat ini
mengambang begitu saja.
Apabila tidak ada tindakan te-
gas, maka kejadian serupa akan

terus-terusan terjadi.
Buktinya, saat ini kejadian

serupa masih ditrmukan pada
wilayah pesisir Kabupaten
Lampung Selatan. Apabila
kepolisian, dan DLH tidak ber-
tindak cepat, tegas dan trans-
paran, bukan tidak mungkin
nantinya akan menimbulkan
persepsi buruk oleh publik,
serta rasa tidak percaya publik
terhadap pemerintah dan
aparat penegak hukum.

Dinas Pariwisata dan Ke-
budayaan Kabupaten Lam-
pung Selatan bersama Direk-
torat Pemulihan Kontaminasi
dan Tanggap Darurat Limbah
B3 Ditjen PSLB3 KLHK, ITB,
DLH Provinsi Lampung, DLH
Kabupaten Lampung Sela-
tan, serta PHE OSES telah
memferivikasi di lapangan pa-
da lokasi tumpahan minyak

bumi di Pesisir Lampung.
Kabid Pengembangan Di-

nas Pariwisata Kabupaten
Lampung Selatan, Saepudin,
mengatakan bahwa tim ga-
bungan itu telah melakukan
identifikasi dampak tumpa-
han minyak bumi pada lokasi-
lokasi yang relay dilaporkan/
disurvei. Di antaranya me-
lakukan penghitungan esti-
masti luasan sebaran dampak
sebagai dasar pelaksanaan
pembersihan.

Lalu memastikan kegiatan
pembersihan yang dilakukan
oleh masyarakat secara swa-
daya dilakukan sesuai keten-
tuan tim yang turun. Lokasi
yang dicek tersebar di bebe-
rapa tempat, yaitu Pantai Se-
balang, Pantai Marina, Grand
Elty, Pantai Kedu Warna, Pan-
tai Semukuk, Pantai Guci Batu

Kapal, dan Pulau Mengkudu.
“Masih ditemukan adanya

limbah di bebearpa pantai.
Sementara di Pantai Semukuk
dan Pantai Guci Batu Kapal
sudah tidak ditemukan lagi,”
ujarnya.

Kegiatan pembersihan
yang dilakukan masyarakat,
dalam hal ini pengelola des-
tinasi adalah dengan dikubur
dan dibakar. Sementara ini
Dinas Pariwisata belum bisa
mengambil banyak langkah
terkait persoalan limbah mi-
nyak bumi. Saef mengatakan
pihaknya masih menunggu
hasilnya.

“Kalau hasil identifikasi
awal dari tim sih katanya lim-
bah minyak bumi gitu. Semen-
tara ini kita wait and see, ka-
rena tim saat ini sedang be-
kerja,” katanya. (rnd)

PESISIR ... dari Halaman 1

Kami wakil rakyat dan
berjuang untuk rakyat, nah
rakyat ini mengeluhnya ke ka-
mi. Wajar mereka mengeluh
karena kenyataannya jalan ini
memang tidak benar,” ucap
Rosdiana.

Untuk Dinas PUPR, Ros-
diana bakal menjadwalkan
Rapat Dengar Pendapat
(RDP) usai peninjauan jalan
tersebut. RDP ditempuh lan-

taran temuan-temuan sema-
cam ini dilapangan yang me-
rugikan masyarakat.

Sementara Anggota Ko-
misi III DPRD Lamsel Jenggis
Khan Haikal menambahkan
rekanan harus bertanggung-
jawab atas hasil pekerjaan ter-
sebut.

“ Ya, rekanan sudah ber-
sedia bertanggungjawab dan
ini akan kita pantau kembali

seperti apa tanggungjawab-
nya. Karena tidak di PHO se-
belum ini diperbaiki,” jelas
Ketua Fraksi Partai Demokrat
itu.

Hal senada diutarakan
Anggota Komisi III DPRD
Lamsel lainnya, Mohammad
Akyas. Legislator dan juga Ke-
tua MPC Pemuda Pancasila
ini menegaskan Komisi III se-
bagai perpanjangan tangan

KUNJUNGI ... dari Halaman 1
rakyat bakal memantau hasil
kerja rekanan yang berjanji
bertanggungjawab.

“ Kita pantau terus kede-
pannya. Karena ini sudah
menjadi keluhan warga dan
wakil rakyat nggak bisa diam
saja menerima keluhan. Kami
juga akan RDP dengan Dinas
PUPR dalam waktu dekat,
agar hal semacam ini tak ter-
ulang terus. Rakyat lagi susah

dihantam pandemi, perbai-
kan jalan ditunggu bertahun-
tahun tapi hasilnya mengece-
wakan,” pungkasnya

Sementara Tulus, penang-
gungjawab proyek tersebut
mengaku siap bertanggung-
jawab dengan memperbaiki
segala macam kerusakan pa-
da proyek jalan tersebut.” Ka-
mi siap bertanggungjawab,”
singkat Tulus. (red)

bahwa definisi Maulid ia-
lah waktu kelahiran.

Sedangkan maulud dide-
finisikan sebagai yang dila-
hirkan atau dalam kaidah ba-
hasa arab disebut ismun
maf’ul dengan kata lain mau-
lud adalah (bayi) yang dila-
hirkan. Sedangkan jika bicara

peringatan, dalam bahasa
arab disebut sebagai idul mi-
lad (milad).

Ihwal hukum perayaan atau
peringatan itu sendiri, konteks-
nya diibaratkan seperti golok.
Kapan golok itu haram atau ka-
pan golok itu sunnah? Jawaban-
nya golok tak ada hukum.

Tetapi ketika golok digu-
nakan untuk memotong hewan
kurban, maka jatuhnya sunnah,
berpahala. Tetapi jika golok
digunakan untuk membunuh
maka hukum dari pada pem-
bunuhan tak dibenarkan. Ar-
tinya hukum itu terletak dan
melekat pada perbuatan, bu-

MENGGESER ... dari Halaman 1
kan pada tempat dan waktu.

Lalu bagaimana minyika-
pi kelahiran Nabi Muhammad
SAW; Dalam Q.S Yunus: 57-58
umat islam diperintahkan
bergembiralah. Bahkan rasu-
llallah sendiri mengekspre-
sikan hari kelahirannya de-
ngan berpuasa.

Mari melatih ekspresi de-
ngan menahan sabar ditengah
gempuran pandemi yang be-
lum barakhir. mempuasakan
dari kerumunan, puasa dari ke-
luyuran dan puasa dari hal-hal
yang menyebabkan mudarat
bagi diri sendiri dan orang lain
barang sejenak. Tabik. (*)

750 Santri Alfatah Vaksinasi
Dosis Pertama

NATAR - Serbuan vaksinasi di
Kecamatan Natar terus dilakukan,
mukai dari lansia hingga pelajar te-
rus mendapat giliran vaksin, tidak
terkecuali santri-santri di Pondok
Pesantren.

Kemarin (18/10), 750 dosis dia-
lokasikan untuk para santri Ponpes
Alfatah, Muhajirun, Desa Negara
Ratu.

Kepala Puskesmas Natar Dr Pu-

tra Kurniawan mengatakan, Ponpes
Alfatah menjadi salah satu target
vaksin pihaknya karena proses be-
lajar mengajar yang tatap muka bah-
kan tinggal para santri juga satu
atap. “Memang pesantren-pesan-
tren kami targetkan mendapat vak-
sin semua, termasuk warga sekitar-
nya,” ungkapnya kepada Radar Lam-
sel, Senin (18/10).

Selain itu, tambah dia khusus di

Puskesmaa Natar juga terus
melayani vaksinasi gratis dosisi 1.
“Pelayanan setiap hari mas, semoga
100 persen warga di wilayah kerja
kami mendapat vaksin semua,” tu-
turnya.

Disisi lain Camat Natar Rendy
Eko Suprianto mendorong terus pi-
hak Puskesmas untuk mendata se-
mua warga yang menjadi sasaran
vaksin. “Tidak hanya yang sasaran,

semua warga kalau bisa mendapat-
kan vaksin,” terangnya.

Ia meminta agar Lima Puskesmas
yang ada di Kecamatan Natar bisa
mencapai target vaksin yang telah di-
berikan guna mencapai herd imun-
ity. “Kita ingin menjadikan natar ini
nol kasus Covid 19, dan menjadi dae-
rah percontohan dalam keberhasi-
lan menggelar vaksin,” pungkasnya.
(Kms)

Remaja Berperan Penting
Dalam Mencegah Stunting

BANDAR LAMPUNG – BKKBN Provinsi Lampung terus
mengenjot upaya pencegahan stunting di Sai Bumi Ruwa
Jurai. Salah satunya melalui program Generasi Berencana
(GenRe) Sunmori. Hal itu disampaikan Subkoordinator
Ketahanan Remaja BKKBN Lampung, Apsari Melati
Prameswari, S.Psi. siang ini (18/10).

’’Selama pandemi Covid-19 kita kan banyak tertinggal.
Makanya sekarang kita kejar ketertinggalan itu. Jika
biasanya kita adakan pertemuan setiap dua bulan, ini kita
upayakan sesering mungkin,’’ ungkapnya.

Seperti Sabtu kemarin (16/10) BKKBN bersama GenRe
Lampung berkunjung ke Pusat Informasi dan Konseling
Remaja (PIK R) Sejahtera Institut Teknologi Sumatera
(Itera), maka Sabtu (23/10) mendatang akan roadshow ke
Universitas Muhammadiyah Metro.

Apsari berharap kegiatan itu dapat memperkuat peran
PIK R dalam promosi program GenRe dan  pelaksanaan
kegiatan ramah remaja. ’’Remaja memiliki peran penting
dalam menurunkan dan pencegahan stunting,’’ tandasnya.

Karenanya, remaja harus benar-benar memahami siklus
kehidupan. Dimulai dari persiapan berkeluarga dengan me-
nikah di usia yang tepat, yakni 21 tahun bagi perempuan
dan 25 tahun bagi laki-laki. Lalu, hamil di usia yang sesuai
dan mempersiapkan 1.000 hari awal kehidupan dengan
sebaik-baiknya.

’’Jika seluruh remaja memiliki pemahaman yang baik
tentang generasi berencana, pasti persoalan stunting bisa
diminimalisasi atau bahkan ditiadakan. Karenanya kita
terus berupaya melakukan penguatan peran PIK R baik
melalui jalur masyarakat maupun pendidikan untuk
mewujudkan generasi remaja yang berencana, bebas stunt-
ing dan sehat mental. Karena berencana itu keren!’’
pungkasnya. (nui)

Gedung PAUD  dan
Jembatan di Gunungdoh

Bakal Direhab
BANDARNEGERISEMUONG - Dana Desa Pekon Gu-

nungdoh, Kecamatan Bandar Negeri Semuong, pada tahun
ini diprioritaskan untuk pembangunan infrastruktur fisik.

Kepala Pekon Gunungdoh Muzakkir melalui Sekretaris
Pekon Apriana menjelaskan, untuk pembangunan in-
frastruktur fisik yang akan dilaksanakan tahun ini yakni
berupa perehaban jembatan dan gedung Pendidikan Anak
Usia Dini (PAUD).

"Rehab berat gedung PAUD dan jembatan itu berlokasi
di Dusun II," kata Apriana, beberapa waktu lalu.

Menurutnya, saat ini Gedung PAUD tersebut kondisinya
sudah rusak berat, baik pada bagian dinding, lantai maupun
atapnya. Demikian juga dengan kondisi jembatan yang
sudah rusak berat.

"Jembatan itu juga merupakan akses vital bagi masya-
rakat yang ada di Dusun II sehingga pembangunanya
menjadi prioritas," terangnya.

Ia menambahkan, selain digunakan untuk pemba-
ngunan infrastruktur, Dana Desa Pekon Gunungdoh Tahun
Anggaran 2021 yang berjumlah sekitar Rp975 juta juga
dimanfaatkan untuk penanggulangan bencana Covid-19
dan juga Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) ke
masyarakat.

"Kalau untuk penanggulangan Covid-19 itu diantaranya
seperti penyediaan sarana untuk cuci tangan, penyem-
protan disinfektan ke lingkungan pekon serta pembagian
masker ke masyarakat. Sedangkan untuk BLT DD itu ada
142 keluarga penerima manfaat. Masing-masing KPM me-
nerima Rp300 ribu per bulan, rencananya BLT-DD ini akan
disalurkan hingga Desember mendatang," ucapnya seraya
mengatakan Dana Desa juga digunakan untuk pengadaan
jam tangan ke masjid. (uji)
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K e m b a l i 
pejabat di 
K a b u p a t e n 
Lampung Utara 
(Lampura), 
m e r a s a k a n 
d i n g i n n y a 
penjara. Kali ini 
menimpa Kepala 
Desa Gunung 
Besar Kecamatan 
Abung Tengah. 
Lagi-lagi, lantaran 
diduga melakukan 
korupsi. Pahrul 
Rozi sang Kades, 

disangkakan menyalahgunakan Dana Desa dan Anggaran Dana 
Desa tahun 2018. Dengan nilai kerugian  negara mencapai Rp. 
280 juta. Penyidik Unit Tipidkor Satreskrim Polres Lampura, 
kemudian menetapkannya sebagai tersangka dan melakukan 
penahanan, untuk 20 hari kedepan.

Penahanan oknum Kades tersebut, menambah panjang 
daftar pejabat dilingkungan Pemerintah Kabupaten Lampura 

SMS dari Bapak Zarkasih 
HP.085208684XXX
Kepada Yth. Bapak Ketua DPRD 
Lampung Utara, apakah anggota DPRD 
Kabupaten  merupakan Pejabat Negara? 
Mohon jawabannya. Sebelumnya 
kami ucapkan terima kasih.
Jawaban :
Bapak Zarkasih  yang saya hormati 
Istilah pejabat negara tertera dalam 
Pasal 122 Undang-Undang Nomor 
5 Tahun 2014 tentang Aparatur 

Perkuat Pencegahan

Romli, A.Md
(Ketua DPRD Lampura)

Oleh : Hery Maulana

Hery Maulana

Kades Gunung Besar Ditahan
Terkait Dugaan Korupsi DD dan ADD Tahun 2018

KOTABUMI - Unit Tindak 
pidana korupsi (Tipidkor) 
Satuan reserse krimninal 
(Sat-reskrim) Polres Lampung 
Utara (Lampura) melakukan 
penahanan terhadap Pahrul 
Rozi (41), oknum Kepala 

Desa (Kades) Gunung Besar, 
Kecamatan Abung Tengah. 
Setelah sebelumnya, Pahrul 
Rozi ditetapkan sebagai 
tersangka dalam perkara 
dugaan tindak pidana korupsi 

Pahrul Rozi Kades Gunung Besar setelah ditetapkan sebagai tersangka korupsi DD 
dan ADD Tahun 2018, dibawa oleh petugas menuju ruang tahanan Polres Lampura

Ini Jawaban Agusri
KOTABUMI - Dituding meminta 

fee untuk setiap paket yang dilelang 
yang besarannya antara 1,5 sampai 2 
persen dari nilai proyek, Agusri Junaidi, 
Kasubag Advokasi dan Pembinaan 
Bagian Pengadaan Barang dan Jasa 
(Barjas) Sekretariat Daerah Kabupaten 
(Setdakab) Lampung Utara (Lampura) 
akhirnya angkat bicara. Melalui pesan 
singkat pada aplikasi whatsApp (WA), 
Agusri membantah tuduhan tersebut. 
“Tuduhan itu tidak berdasar dan 
mungkin ada sentimen pribadi oknum 
tertentu, tapi saya tak ingin terlibat jauh 
dalam polemik, biar saja fakta yang 
berbicara,”tulis Agusri, Senin (18/10).

Dijelaskan Agusri, sebagai Kasubag 
Advokasi dan Pembinaan Barjas, 
ia mengaku tak punya kewenangan 
menentukan pemenang. Sebab dirinya  
bukan sebagai Kelompok Kerja (Pokja) 
Lelang. “Saya tidak punya kewenangan, 
jadi bagaimana mungkin dapat melakukan 
itu.” katanya.

Lagipula, lanjutnya,  lelang berjalan 

Agusri Junaidi, Kasubag Advokasi 
dan Pembinaan Bagian Pengadaan 
Barang dan Jasa  Sekretariat Daerah 
Kabupaten  Lampung Utara

baik dan sedang dalam masa sanggah. 
“Penawar terendah menawar sampai 
selisih 65 % jadi mungkin akan ada 
penghematan uang negara sampai 340 
juta lebih. Namun Pejabat Pembuat 

Peringati Maulid Nabi Dibolehkan, 
Asalkan Dengan Prokes Ketat

KOTABUMI - Meski Pemerintah 
Kabupaten(Pemkab) Lampung 
Utara(Lampura) tidak menggelar acara 
peringatan Maulid Nabi Muhammad 
SAW, namun Masyarakat diperbolehkan 
untuk menggelar acara peringatan maulid 
Nabi tersebut.

Mewakili Sekretaris Kabupaten 

(Sekkab) Lampura H. Lekok, Kabag 
Kesejahteraan Rakyat(Kesra) H. Bambang 
Hadiansyah menjelaskan, meski sudah 
berganti status yakni berada di zona 
Kuning, namun Pemkab Lampura 
tidak menggelar kegiatan peringatan 
Maulid Nabi.

Hal itu dilakukan guna mengurangi 
terjadinya kerumunan ketika diadakan 
Dzikir, Doa bersama serta Tabligh 
Akbar.”Nggak ada kegiatan kita pada 
peringatan Maulid Nabi tahun ini, masih 
seperti tahun sebelumnya meski kita 
berada di level 2 dan di Zona Kuning.

Namun Masyarakat tidak kita larang 
jika ingin menggelar acara,”ucap Bambang 
saat diwawancarai, kemarin(18/10).

Meski diperbolehkan menggelar acara Kabag Kesra Lampura H. Bambang 
Hadiansyah.
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Sipil Negara (UU ASN). Dalam  UU ASN, 
tidak menyebutkan anggota DPRD, termasuk 
DPRD Kabupaten sebagai pejabat negara.. 
Oleh karena itu, anggota DPRD Kabupaten 
bukanlah merupakan pejabat negara yang 
dimaksud dalam UU ASN.
Adapun bagian dari DPRD yang disebut dalam 
UU ASN ini adalah sekretaris DPRD, itupun 
kedudukannya hanya sebatas Jabatan Pimpinan 
Tinggi Pratama, yang merupakan salah satu 
Jabatan Pimpinan Tinggi, yakni sekelompok 
jabatan tinggi pada instansi pemerintah [lihat 
Penjelasan Pasal 19 ayat 1 huruf c jo. Pasal 1 

angka 7 UU ASN].
Selain itu, Pasal 400 Undang-Undang Nomor 17 
Tahun 2014 tentang Majelis Permusyawaratan 
Rakyat, Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan 
Perwakilan Daerah, dan Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (â€œUU 17/2014â€ menyatakan 
bahwa anggota DPRD dilarang merangkap 
jabatan sebagai pejabat negara. Ketentuan ini 
menyiratkan bahwa status sebagai anggota 
DPRD dan pejabat negara adalah dua hal 
mbak berbeda.
Demikian jawaban dari kami, semoga bermanfaat 
dan terimakasih

yang tersandung korupsi. 
Baik yang diungkap Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK), 
Kejaksaan Negeri dan Polres 
Lampura. Tiga lembaga yang 
diberikan kewenangan khusus 
untuk tindak pidana tersebut.

Dengan terus bertambahnya 
oknum yang terjerat korupsi, 
membuktikan bahwa kinerja 
ketiga lembaga tersebut dalam 
pemberantasan korupsi sudah 
semakin baik, Ketiga lembaga 
anti rasuah itu seakan berlomba. 
Membuktikan kemampuan 
mengusut pidana yang merugikan 
keuangan negara. Ada komitmen 
kuat untuk memberantas korupsi. 
Bukan sekedar slogan semata, 
tetapi dibuktikan dengan 
keberhasilan mengungkap kasus 
korupsi.

Bisa jadi pula, korupsi 
memang  menjamur di bumi 
Lampura.  Bukan hanya pejabat 

papan atas, tetapi juga sudah 
merambah pada pemerintahan 
terbawah, yakni Kepala Desa. 
Apalagi dengan digelontorkannya 
Dana Desa yang nilainya 
Miliaran. Uang yang demikian 
banyak ‘menggoda’ dan 
membuat sejumlah oknum 
terjerambat. Lupa diri, dan tidak 
mengindahkan resiko besar yang 
akan dihadapinya.

‘Godaan’ besar itu semakin 
menjadi. Manakala, kontrol 
terhadap penggunaan dana, 
hanya formalitas. Baik 
dari Dinas/Instansi yang 
membidangi, maupun dari 
masyarakat itu sendiri. 
Bahkan ditenggarai, bentuk 
pengawasan yang dilakukan 
dari Pemerintah setempat, 
sebagai upaya melegalkan 
merembesnya aliran dana. 
Sehingga pengawasan yang 
dilakukan tidak lebih hanya 

sebatas basa-basi. Intinya, ingin 
menikmati pula aliran dana 
yang dikelola. Sehingga pada 
akhirnya, aliran dana tersebut 
menjadi banjakan. Sebagai 
‘lahan’ korupsi berjamaah, 
dari hulu hingga hilir.

1Pada situasi ini, fokus pada 
penindakan tidak mengurangi 
tindak korupsi itu. Karena 
jumlah yang terjerat, masih 
tidak sebanding dengan 
oknum yang ‘cantik’ bermain. 
Sehingga tidak terendus,  
meski berulang melakukannya. 
Menjadi lebih baik, ketika  
fokus pada pencegahan. 
Dengan memperbaiki sistem 
dan mekanisme kerja. Selain 
memberikan pembekalan akan 
dampak yang ditimbulkan dari 
korupsi. Bagi dirinya, keluarga 
dan masyarakat luas. (**)

Wassalam sudah melebihi 80 persen. Dan 
angka baru penderita Covid itu 
tidak sampai membuat rumah 
sakit kewalahan.

Tentang Australia, Indonesia 
memang harus membicarakan 
lagi dengan pejabat negeri itu. 
Menteri Pariwisata Indonesia 
Sandiaga Uno mengatakan, 
masih akan bertemu Menteri 
Pariwisata Australia.

Sebenarnya kesempatan 
bertemu itu terbuka. Minggu 
lalu. Di Jakarta pula. Tapi Sandi 
Uno tidak tahu kalau yang ingin 
ia temui itu sebenarnya ada di 
Jakarta.

Kedatangan menteri Australia 
ke Jakarta hanya tercatat sebagai 
Menteri Perdagangan. Acaranya 
pun dengan Menteri Perdagangan 
Indonesia. Rupanya jarang yang 

tahu bahwa Menteri Perdagangan 
Australia itu juga sekaligus 
merangkap menteri pariwisata.

Mengapa belum ada pesawat 
luar negeri yang mendarat di 
Bali?

Itu wajar saja. Tidak 
mungkin begitu dibuka langsung 
ada pesawat yang datang. 
Penerbangan internasional 
memerlukan persiapan yang 
panjang. Sampai pun harus 
melewati birokrasi slot 
penggunaan udara.

Tentu Bali  dan Riau 
diwajibkan menjalankan aturan 
karantina: 5 hari. Lamanya waktu 
karantina itulah yang masih jadi 
hambatan terbesar bagi para turis. 
Tapi Indonesia memang harus 
hati-hati. Apalagi peringatan 
kemungkinan datangnya Covid 

gelombang tiga di akhir tahun 
ini harus diperhatikan. Terutama 
oleh Riau  khususnya Batam dan 
Bintan. Kedatangan orang di 
pelabuhan laut bisa lebih rawan 
jangan sampai pengawasannya 
lebih longgar.

Maka saya salut dengan 
pemilik ide ini: saatnya Bali 
mengutamakan turis dari dalam 
negeri sendiri. Terutama bagi 
yang sudah vaksin dua kali 
dan yang hasil pemeriksaannya 
negatif.

Gubernur Bali sendiri, 
Wayan Koster, tergugah untuk 
punya pikiran lain: Bali harus 
mengurangi ketergantungannya 
ke turisme. Sektor itu telah 
membuat 50 persen ekonomi 
Bali tergantung dari pariwisata. 
" Padahal praktiknya industri 

pariwisata itu lebih banyak 
menguntungkan investor luar,"  
ujar gubernur di suatu acara 
minggu lalu.

Tapi apa? " Bisa saja ekspor 
kerajinan Bali," katanya.

Anda sudah tahu: sektor 
pariwisata Bali pernah menderita 
hebat setelah terjadi bom besar 
di sana. Tahun 2000 dan 2002. 
Tapi hanya tiga bulan. Setelah itu 
Bali ramai lagi. Kali ini Covid-19 
telah membuat pariwisata Bali 
lumpuh total hampir dua tahun.

Kita memang lagi bangga 
sekarang ini: sebagai negara 
berpenduduk 270 juta angka 
harian Covid-nya di bawah 1.000.

Rasa senang itu begitu meluap 
sehingga tidak terasa harga 
BBM naik. Anda beli bensin 
apa? (Dahlan Iskan)

Komitmen secara mekanisme bisa 
saja menolak pemenang tersebut 
jika dianggap terdapat ketidak 
wajaran harga dan proses tender 
dapat di lanjutkan,” paparnya. 

Diberitakan sebelumnya, 
Oknum pada Bagian Barjas 
Setdakab setempat, disebut 
mematok fee pada setiap 
kontraktor yang perusahaannya 
memenangkan tender. Besarannya 
antara 1,5 sampai 2 persen dari 
nilai proyek yang dilelang. 
Kabar itu dengan cepat beredar, 
setelah salah satu media online 
memberitakannya. Disebut jika 
pungutan liar itu, dilakukan oleh 
oknum salah satu Kasubag Barjas.

Mencuatnya berita itu 
kepermukaan,mendapat 
kecaman dari sejumlah pihak. 
Ketua BPC Laskar Nusantara 
Lampura Muhammad Azis 
MA. Azis meminta agar pihak 
Aparat Penegak Hukum (APH) 
melakukan pengusutan dan 
pemeriksaan diduga otak pelaku 
aksi pungutan liar(pungli) yakni 

oknum salah satu Kasubag. .
" Jangan biarkan tradisi 

memperkaya diri yang kemudian 
merugikan orang lain dibiarkan 
tumbuh dengan subur di daerah 
kita ini. Karena kami yakin 
kebiasaan buruk para penentu 
kebijakan dapat menghambat 
aspek pembangunan yang akan 
berlangsung,"  tegasnya.

Salah seorang tokoh 
masyarakat Lampura juga 
menyatakan permintaan fee 
1,5 - 2 persen harus segera 
dihentikan. Ia  meminta jajaran 
Aparat Penegak Hukum(APH) 
segera mengusut tradisi yang 
telah mengakar setiap musim 
tender pekerjaan proyek yang 
ditangani Barjas Setkab Lampura.

" Tradisi permintaan fee yang 
diduga telah berlangsung lama 
pada bagian Pengadaan Barang 
Jasa (Barjas) segera dihentikan 
karena bermuara pada tindak 
pidana praktek korupsi, kolusi 
dan nepotisme telah dikenal 
di masyarakat luas dengan 

istilah KKN. Yang bertujuan 
memperkaya diri dan kelompok 
tertentu," jelas salah satu tokoh 
masyarakat Lampura yang 
enggan namanya disebutkan, 
Minggu(17/10).

Sementara Advokasi Hukum 
Awalindo Lampura, Samsi 
Eka Putra., SH., menilai, 
aksi pungli sudah menjadi 
musuh bersama pemerintah, 
bahkan sudah dibentuk Satuan 
Tugas(Satgas) Sapu Bersih 
Pungutan Liar(Saber Pungli)." 
Jadi harus ini merupakan 
kebiasaan buruk, yang terkadang 
dianggap lumrah di beberapa 
kalangan sehingga seringkali 
hal ini fullgar dibicarakan. 
Tanpa malu dan merasa tak ada 
masalah," ujaran Samsi.

Dihubungi terpisah, Kepala 
Bagian Pengadaan Barang 
dan Jasa(Barjas) Sekretariat 
Daerah Kabupaten (Setdakab) 
Lampung Utara(Lampura) 
Candra Setiawan, membantah 
jika pihaknya mematok setoran 

hingga 1,5 sampai dengan 2 
persen terhadap proyek yang 
akan dilelang pihaknya.

"  Kalau kami tidak pernah 
mematok, itu tidak ada. Tapi 
kalau mereka memberi ke kami 
ya kami terima. Jadi tidak ada 
matok - matok(setoran, Red) itu," 
kata dia, saat dihubungi melalui 
sambungan telepon seluler nomor 
08137950XXX, sekitar pukul 
14.30 WIB, Minggu(17/10).

Dia juga mempertanyakan, 
kebenaran penarikan uang 
setoran tersebut. Karena itu 
dia mempersilahkan untuk 

selaku kasubag. "  Itu nggak 
mungkin dari mana kami narik 
- narik uang itu. Sedang yang 
menang-menang(tender, Red) 

harga(penawaran, Red) mereka 
masuk. Seandainya mereka kasih 
ke kami, ya kami terima. Tidak 
tidak ada kami minta - minta 
itu,"  imbuhnya. (rid)

acara lanjut Bambang, namun 
Masyarakat diminta untuk 
tidak mengabaikan Protokol 
Kesehatan(Prokes).

Sebab dalam status Zona 
Kuning, semua harus mengikuti 
aturan Surat Edaran yang sudah 
di keluarkan empat menteri 
yakni, jumlah undangan/
masa maksimal 25 persen dari 
daya tampung tempat.”Ingat 
jangan abai, Virus ini belum 
usai. Silakan gelar acara , 
namun Prokes tidak boleh 

kendor,”pesannya.
Sebelumnya masih Bambang, 

Pemkab Lampura sudah 
mengeluarkan surat edaran terkait 
pelaksanaan libur peringatan 
Maulid Nabi.

Dalam surat Edaran 
Sekretaris Daerah Lampura 
Nomor:060/327/08-LU/2021 
tentang perubahan ke dua 
atas surat edaran Sekretaris 
Daerah Kabupaten Lampura 
Nomor:060/118/08-LU/2020 
tentang penetapan hari libur 

Nasional dan Cuti bersama pada 
tahun 2021.

Dimana Libur pelaksanaan 
Peringatan Maulid Nabi 
Muhammad SAW jatuh pada 
tanggal 20 Oktober 2021 dari 
rencana libur sebelumnya tangga 
19 Oktober 2021.”Perubahan ini 
terjadi secara Nasional, bukan 
di Lampura sendiri.

Kalau peringatan Maulid 
Nabinya tetap harinya, hanya 
liburnya saja yang bergeser 
hari,”pungkasnya.(ria/her)

Dana Desa (DD) dan Alokasi 
Dana Desa (ADD) tahun 
anggaran 2018.

Kepada Radar Kotabumi, 
Kasat Reskrim AKP Eko 
Rendi Oktama, yang 
mewakili Kapolres Lampura 
AKBP Kurniawan Ismail, 
membenarkan perihal 
penetapan tersangka dan 
penahanan terhadap Pahrul 
Rozi, Kades Gunung Besar 
tersebut.  “Pelaku ditahan 
setelah menjalani pemeriksaan 
sebagai tersangka korupsi, 
dengan dugaan nilai kerugian 
keuangan negara sebesar Rp. 
280 juta” ujar pria berpangkat 
Ajun Komisaris Polisi (AKP) 

itu, di ruang kerjanya, dengan 
di dampingi oleh Kanit 
Tipidkor Polres Lampura IPDA 
Reza Prasetia, Senin (18/10) 
sekira pukul 15.00 WIB.

Dijelaskannya, penahan 
terhadap tersangka setelah 
Tim penyidik melakukan 
pemeriksaan terhadap Pahrul 
Rozi. Pahrul Rozi, secara 
kooperatif mendatangi 
Mapolres Lampura, untuk 
memenuhi panggilan untuk di 
tetapkan sebagai tersangka, 
dalam perkara tersebut. 
Pemanggilan itu juga tertuang 
dalam Surat Panggilan No : 
S.pgl/279/X/2021/Reskrim, 
tentang penetapan tersangka 

dalam kasus Tipidkor, pada 
Kamis (14/10) lalu.

Pahrul Rozi, akan di 
lakukan penahanan terhadap 
dirinya untuk 20 hari kedepan 
di Rumah Tahanan (Rutan) 
Polres Lampura, guna proses 
penyidikan lebih lanjut.

“Dalam perkara ini, 
Pahrul Rozi, akan di jerat 
dengan pasal 2 ayat (1) atau 
pasal 3 UU-RI No.31/1999 
sebagaimana di ubah dalam 
UU-RI No.20/2001 tentang 
pemberantasan tindak pidana 
korupsi dengan ancaman 
minimal 4 tahun dan paling 
lama 20 tahun penjara” 
pungkasnya. (fer/her)

Bupati Mesuji 
Resmikan Pocadi

MESUJI - Bupati Mesuji 
Saply TH, meresmikan Pojok 
Baca Digital (Pocadi) di kantor 
Bupati setempat, Senin (18/10).

Saply menyampaikan 
terimakasih kepada Perpustakaan 
Nasional RI yang telah banyak 
memberikan bantuan kepada 

Mesuji. " Kami berharap dunia 
literasi di Mesuji akan semakin 
maju," ungkap Saply.

Sementara, Plt. Kepala 
Dinas Perpustakaan dan Arsif 
( Dispisar) Mesuji, Agung 
Subandara mengatakan, Pojok 
Baca Digital (pocadi) merupakan 

bantuan Perpustakaan Nasional 
RI untuk daerah dan ditempatkan 
pada fasilitas publik.

" Kami dapat bantuan pocadi 
terdiri dari Komputer layanan, 
smart tv, tablet, buku dan 
furniture,"  ujarnya.

Selain pocadi, sambung 

Saply, Kabupaten Mesuji pada 
tahun 2021 ini mendapatkan 
bantuan pembangunan gedung 
layanan perpustakaan daerah 
yang bersumber dari dana 
alokasi umum, 6 perpustakaan 
desa dan 1 perpustakaan rumah 
sakit. (muk/yud/rnn)

Bupati Mesuji Saply TH, meresmikan Pojok Baca Digital (Pocadi) di kantor Bupati setempat, Senin (18/10).

Mulai Pergantian Musim, Masyarakat 
di Himbau Ikut Tanggap Bencana

BANDARLAMPUNG-
-Mulai pergantian musim di 
Lampung saat ini, mendorong 
semua pihak untuk siaga. 
Pasalnya bencana memang dapat 
muncul kapan saja, terlebih saat 
ini tengah pergantian musim.

Kepa la  Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Provinsi Lampung Rudy 
Sjawal Sugiarto menyebut semua 
daerah di Lampung berpotensi 
akan bencana.

" Untuk daerah yang rawan 
hujan, banjir, longsor dan 
bencana BPBD memetakan 
15 kabupaten/ kota hampir 
seluruhnya berpotensi karena 
sejumlah kejadian alam. 
Karena itu, langkah upaya kita 
menyebarluaskan informasi 

tentang waspada bencana yang 
di rilis oleh BMKG dan BNPB. 
Sejumlah informasi seperti 
surat edaran yang akan kami 
keluarkan," beber Rudy, Senin 
(17/10).

Dia menyebutkan dalam 
menangani bencana, BPBD 
Provinsi memiliki posko 1Ã—24 
jam. Sehingga setiap kejadian 
yang ada di provinsi Lampung 
nantinya BPBD kabupaten/
kota akan langsung laporan ke 
Provinsi untuk di tindaklanjuti.

" Jika memang bencana 
masih bisa ditangani BPBD 
setempat, maka akan ditangani. 
Tapi kalau kekurangan peralatan 
atau sebagianya langsung 
koordinasi ke Provinsi untuk 
dilakukan tindak lanjut oleh 

Satgas,"  tambahnya.
Namun jika ada permintaan 

bantuan dari kabupaten/ kota, 
BPBD Provinsi Lampung siap 
menyediakan bantuan. Seperti 
satgas yang saat ini berjumlah 
30 orang. Ada juga relawan dan 
forum penanggulangan bencana 
guna membantu jika dibutuhkan.

Terpisah, Wakil Gubernur 
Lampung Chusnunia mengatakan 
telah membahas persoalan 
bencana di Provinsi Lampung. 
Guna mencegah ketidaksiapan 
tanggap bencana, Nunik -sapaan 
akrab Chusnunia- menyebut harus 
ada persiapan dengan melakukan 
pelatihan pada masyarakat guna 
tanggap pada bencana.

" Pada 2022 mitigasi bencana 
kita harus kuat. Pelatihan-

pelatihan mitigasi bencana, 
pencegahan bencana, antisipasi 
bencana, pelatihan di masyarakat 
yang rentan bencana harus di 
maksimalkan 2022. Dari awal 
tahun kita perbanyak pelatihan 
mitigasi bencana yang melibatkan 
masyarakat, karena masyarakat 
juga harus tahu, tidak hanya 
petugasnya. Karena daerah 
yang ditinggali masyarakat, 
itu masyarakat nya harus tahu,"  
beber Nunik.

Karena, antisipasi bencana 
bisa dilakukan dengan 
melakukan mitigasi sebelumnya 
kepada masyarakat. Kemudian 
jika terjadi bencana, masyarakat 
tahu apa yang harus dilakukan, 
sehingga masyarakat siap. (rma/
wdi/rnn)

Perangkat Kampung Sunsang  
Waykanan  Terima Insentif

WAYKANAN - Perangkat 
kampung, guru ngaji, penjaga 
masjid, dan Kader KPMK 
Sunsang Kecamatan Negeri 
Agung Way Kanan bisa bernafas 
lega. Pasalnya, insentif perangkat 
kampung telah dibagikan seiring 
dengan pencairan Dana Desa. 
Pembagian insentif bersumber 
Dana Desa itu berlangsung di 
Kantor Kampung Sunsang.

Adapun rincian insentif yang 
dibagikan selama 6 bulan (April 

hingga September) di tahun 2021 
yakni sebesar pembagian insentif  
Linmas 150 Ribu/Bulan, Guru 
ngaji 100 Ribu/Bulan, Penjaga 
masjid 50 Ribu/Bulan dan Kader 
KPMK sebesar 50 Ribu/Bulan.

" Pembagian Insentif ini 
khusus bagi Kader-kader atau 
organisasi yang mempunyai 
kepedulian dan bersedia dengan 
aktif dalam mendedikasikan 
diri untuk ikut berperan 
dalam pembangunan atau pun 

terutama dalam monitoring dan 
konvergensi dalam Pemerintahan 
Kampung Sunsang," kata Kakam 
Sunsang, Mulyadi.

Dirinya berharap dengan 
adanya pembagian insentif dapat 
menambah semangat kinerja 

Jangan kendor, tetap semangat 
dalam membangun hal hal 
positif. Apapun untuk kemajuan 
kampung yang kita cintai ini"  

Pembagian insentif bersumber Dana Desa yang berlangsung di Kantor Kampung Sunsang Kecamatan 
Negeri Agung Way Kanan



Harian Terkemuka di Lampung Barat
RADAR LAMBAR

email: radarlambar@gmail.com 8 HALAMAN, ECERAN Rp 4000,-SELASA, 19 OKTOBER 2021

ASSALAMUALAIKUM BAPAK BUPATI. 
Bapak Bupati yang terhormat, Saya izin 
bertanya perihal penerimaan CPNS pada 
instansi Pemerintah Kabupaten Lampung 
Barat Jabatan Pengelola Ketersediaan 
dan Kerawanan pangan dibutuhkan dari 
jurusan D3 Teknologi Industri Pangan. Jika 
saya jurusan D3 Teknologi Pangan apakah 
saya bisa melamar pada Jabatan tersebut? 
Terimakasih. (087788121XXX)

TANGGAPAN (Badan Kepegawaian dan 

BACA | LAPOR | HAL. 7

BACA | ARTIS | HAL. 7 BACA | JALAN | HAL. 7

BALIKBUKIT - Bencana tanah long-
sor terjadi ruas Jalan Liwa-Krui, tepatnya 
di kilometer 10, di Pekon Kubuperahu, 
Kecamatan Balikbukit, Kabupaten Lam-
pung Barat pada Senin (18/10) sekira 
pukul 02.35 WIB.

Akibatnya, sekitar sembilan jam lebih 
jalur yang menghubungkan Kabupaten 
Lambar dan Pesisir Barat itu lumpuh 

total. Kemudian, setelah sekitar 1 Jam  
lebih proses evakuasi material longsor 
menggunakan excavatormilik Balai Pe-
laksanaan Jalan Nasional (BPJN) Wilay-
ah II Provinsi Lampun, akhirnya jalan 
dapat dilalui kendaraan pada pukul 11.40. 

 Kabid Kedaruratan dan Logistik Me-
kal Novisa, mendampingi Kepala Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) 

Maidar, mengatakan peristiwa itu terja-
di akibat tingginya intensitas hujan yang 
berlangsung sejak Minggu (17/8) sore, 
hingga menyebabkan tanah longsor dan 
pohon tumbang yang menutup badan 
jalan dengan panjang sekitar 20 meter.

“Mengingat volume material longsor 

FOTO DOK
DITERJANG LONGSOR : Bencana tanah longsor yang terjadi ruas Jalan Liwa-Krui  tepatnya di kilometer 10, di Pekon 
Kubuperahu, Kecamatan Balikbukit, Kabupaten Lampung Barat sempat mengakibatkan arus lalulintas lumpuh total kemarin.

9 Jam Arus Lalulintas
Liwa-Krui

LUMPUH TOTAL 

TERTARIK POTENSI WISATA

Artis Ibu Kota 
dan BAIN 

HAM Audensi 
ke Lambar 

BALIKBUKIT - Badan Advokasi In-
vestigasi (BAIN) Hak Asasi Manusia (HAM) 
Provinsi Lampung berkunjung ke Kabupa-
ten Lambar dalam rangka  audensi dengan 
Pemkab Lambar, Senin (18/10).

Acara audensi yang dipusatkan di Rumah 
Dinas Bupati di Pekon Kubuperahu Keca-
matan Balikbukit itu dihadiri Bupati Lam-
bar Hi. Parosil Mabsus, Wakil Bupati Drs 
. Mad Hasnurin, Artis Ibu Kota Anisa Bahar, 
BAIN HAM Provinsi Lampung Irma be-
serta rombongan, Staf Ahli Bupati Bidang 
Perekonomian dan Pembangunan Mulyono, 
Kepala Dinas Kepemudaan Olahraga dan 
Pariwisata Tri Umaryani serta Kepala Dinas 
Komunikasi Informatika Padang Priyo Ut-
omo.  

Dalam sambutannya, Bupati Parosil 
Mabsus mengungkapkan, Kabupaten Lam-
bar ini merupakan surga yang tersembunyi,  
begitu banyak potensi pariwisata yang ada 
di Lampung Barat , oleh karena itu Kabu-
paten Lambar ini bisa dibilang sebagai 
surga yang tersembunyi karena di salah 
satu potensi wisatanya hanya dua didunia 
dimiliki Kabupaten Lambar.

“Kabupaten Lambar ini bisa dibilang 
sebagai surga yang tersembunyi karena di 
salah satu potensi wisatanya hanya dua di-
dunia dimiliki Kabupaten Lambar Danau 
Keramik Kawah Nirwana yang berada di 
Kecamatan Suoh dan Yellowstone yang 
berada di Amerika Serikat.

Saat ini, kata Parosil, pemerintah daerah 

Jalan Milik 
Kabupaten

di Suoh Butuh 
Peningkatan
SUOH  - Masyarakat Kecamatan Suoh 

dan Bandarnegeri Suoh (BNS) Kabupaten 
Lampung Barat masih mengharapkan per-
cepatan pembangunan infrastruktur jalan 
di wilayah itu, khususnya akses utama yang 
menghubungkan dua kecamatan itu dengan 
Kecamatan Batubrak, dimana di beberapa 
titik masih dalam kondisi jalan berbatu. 

Riyadi, salah seorang warga Kecamatan 
BNS mengatakan, keluhan terkait kondisi 
ruas jalan di sejumlah titik khususnya jalan 
kabupaten di wilayah itu sering disampaikan 
masyarakat. Masyarakat memimpikan jalan 
yang mulus secara keseluruhan menuju dua 
kecamatan itu.  

“Masalah infrastruktur jalan sering di-
sampaikan masyarakat setiap, bahkan pada 
saat Musrenbang, itu karena kondisinya saat 
ini masih ada beberapa titik yang belum 
tersentuh pembangunan, “ ungkapnya. 

Dikatakannya, beberapa titik jalan yang 
masih belum dibangun tersebut yakni titik 
Pekon Hantatai, jalan menuju Pekon Ne-
gerijaya, Gunung Ratu, Trimekar Jaya, 
Bandaragung, Srimulyo. Ruas jalan tersebut 
sebagian jalan milik kabupaten dan seba-
gian jalan milik provinsi. 

“Kami sangat berharap pemerintah baik 
provinsi dan kabupaten mewujudkan apa 
yang diharapkan masyarakat, dimana dilaku-
kan percepatan penanganan ruas jalan ter-
sebut. Karena dengan jalan yang mulus 
tentunya akan berdampak terhadap kemaju-
an perekonomian masyarakat,” ujarnya. 

Menurut dia, sejauh ini pemerintah pro-
vinsi dan kabupaten terus menangani ruas 

BACA | 9 JAM | HAL. 7



TELEPON PENTING

 BLHKP : (0728) 21216

 BKD : (0728) 21190/21189

 BADAN PM DAN PEMERINTAHAN PEKON : (0728) 21158

 BADAN KB DAN PP : (0728) 21472

 RSUD LIWA : (0728) 21651

 KANTOR PERPUS,ARSIP,DAN DOKUMENTASI : (0728) 21357                   

 KANTOR POL.PP : (0728) 21904

 KANTOR UPT.  DAMKAR LIWALIWA : (0728) 21902

 KANTOR KEBERSIHAN DAN PERTAMANAN : (0728) 21072

 BADAN PENYULUHAN : (0728) 21444

 KANTOR PELAYANAN SATU PINTU  : (0728) 21246

 BPN : (0728) 21138/21132

 KPU : (0728) 21109/21123

 BADAN KETAHANAN PANGAN : (0728) 21392

 RUANG KERJA DANDIM : (0728) 21302

 RUANG KERJA KAPOLRES : (0728) 21148

 PIKET KODIM : (0728) 21303

 PIKET KORAMIL : (0728) 21010

 PIKET POLRES : (0728) 21110/21160

 PIKET POLSEK : (0728) 21100

 PENGADILAN NEGERI LIWA : (0728) 21288

 KEJAKSAAN NEGERI LIWA : (0728) 21124

 DPRD : (0728) 21112/21371

 KANTOR KEMENTRIAN AGAMA : (0728) 21062

 PDAM LIWA : (0728) 21369

 PLN LIWA : (0728) 21032

 SAMSAT : (0728) 21143

 BADAN PUSAT STATISTIK : (0728) 21146

 BNI LIWA : (0728) 21666

 BRI LIWA : (0728) 21600

 BANK LAMPUNG : (0728) 21343/21363

 POS INDONESIA : (0728) 21677

 PT.ASKES : (0728) 21193

 PRAMUKA : (0728) 21571

 PMI : (0728) 21298

 KONI : (0728) 21564

 KANTOR UPT LIWA LIWA : (0728) 21902

 Ka. UPT BALIK BUKIT  : 0853 8353 8333

 Ka. UPT BELALAU  : 0852 6734 7538

 Ka. UPT SUKAU  : 0852 6734 6287

 Ka. UPT WAY TENONG  : 0852 6734 6246

 Ka. UPT KEBUN TEBU  : 0821 8165 7750

 Ka. UPT SUMBERJAYA : 0821 7543 9054

 DPD GOLKAR : (0728) 21560

 KANTOR PKK : (0728) 21375

 BMG PUSAT : (021)  65866502

 BMG KOTABUMI : (0724) 22870

 KECAMATAN SUMBERJAYA : (0723) 465220/465200

 KECAMATAN WAYTENONG : (0723) 463159

 KECAMATAN BALIKBUKIT : (0728) 21500/21905

 KECAMATAN PESISIR TENGAH  : (0728) 51007/51001

 WISMA SINDALAPAI : (0728) 21750

 HOTEL PERMATA : (0728) 21022

 HOTEL PESAGI : (0728) 21252

 HOTEL JEMBAR MANAH : (0728) 21012

Pengembangan SDM):
Dasar : Surat Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika 
Kabupaten Lampung Barat Nomor 490/106/III.18/2021, tentang 
permohonan tanggapan pertanyaan masyarakat.

Atas dasar tersebut dapat kami sampaikan bahwa sesuai 
dengan Program Hotline SMS Center Pemerintah Kabupaten 
Lampung Barat yang dalam hal ini Dinas Komunikasi dan 
Informatika sebagai pengelolanya maka terkait dengan 
pertanyaan yang disampaikan kepada Badan Kepegawaian dan 
Pengembangan Sumber Daya Manusia tentang Penerimaan 
CPNS pada Instansi Pemerintah Kabupaten Lampung Barat, 
adapun pertanyaan yaitu :
Apakah jababatan pengelola ketersediaan dan kerawanan 
pangan kualifikasi Pendidikan D-III teknologi industry pangan, 
jika saya jurusan D-III teknologi pangan apakah bisa melamar 
pada jabatan tersebut?

Jawabanya : bisa, dengan ketentuan sesuai dengan 
pengumuman 
Demikian penjelasan dan tanggapan dari kami, atas perhatiannya 
kami ucapkan terimakasih.

Sambungan dari Hal. 1LAPOR...

Sambungan dari Hal. 1JALAN...

Sambungan dari Hal. 19 JAM...

Sambungan dari Hal. 1ARTIS...
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cukup besar maka proses penanganan 
membutuhkan alat berat maka kami 
langsung  berkoordinasi dengan Dinas 
PUPR Lambar.  Selain itu, kami juga 
menurunkan tim reaksi cepat (TRC) 
BPBD Lambar untuk mengoptimalkan 
penanganan dilapangan,” ujarnya.

Sementara itu,  Kasat Lantas Iptu 
Made Erdiana mendampingi Kapolres 
Lambar AKBP Hadi Saepul Rahman 
S.I.K, mengatakan bencana longsor itu 
sempat mengakibatkan kepamcetan 
panjang. Namun usai dilakuka penang-

anan oleh tim gabungan, TNI- Polri, 
BPBD, Dinas PUPR dan serta BPJN 
akhirnya jalur kembali lancar.

“Di lokasi kami kesulitan sinyal, 
namun untuk proses evakuasi dengan 
prioritas satu jalur sudah selesai. Se-
telah arus kendaraan lancar, proses 
evakuasi dilanjutkan dengan pember-
sihan sisa material longsor lainnya,” 
ujarnya

Terkait kondisi cuaca ekstrim yang 
berlangsung saat ini, pihaknya juga 
mengimbau pengguna jalan di jalur 

Liwa-Krui agar tetap waspada men-
gingat jalur tersebut rawan terjadi 
longsor dan pohon tumbang. “Him-
bauan kjepada pengendara agar ha-
ti-hari, tetap utamakan keselamatan 
terutama ketika cuaca ekstrim saat 
ini,” pesannya.

Terpisah, PPK 2.3 Batas Provinsi 
Bengkulu-Simpang Gunung Kemala 
Padang Tambak Bayumi Oktorine S.T, 
melalui Koordinator Lapangan, Rus-
madi Ghani, S.T, menuturkan proses 
evakuasi dilakukan oleh BPJN  Satker 

Wilayah II Lampung dan PPK 2.3 be-
kerjasama dengan Dinas PUPR Lambar, 
BPBD, serta Dinas PU Provinsi Lam-
pung melalui UPTD V .

“Satu alat berat diturunkan untuk 
menyingkirkan material longsor dilo-
kasi, kita pastikan agar tidak ada ma-
terial yang masih menggangu arus la-
lulintas. Terkait cuaca yang terjadi saat 
ini, kami juga akan menstandby-kan 
alat berat untuk mengantisipasi jika 
sewaktu-waktu terjadi longsor susulan,” 
imbuhnya. (edi/haris)

jalan di wilayah itu. Hanya saja belum tampak adanya upaya 
percepatan, mengingat anggaran yang digelontorkan setiap ta-
hunnya cukup terbatas dan hanya bisa menangani sebagian 
kecil saja dari total ruas jalan yang belum tertangani. 

“Kabarnya tahun ini hanya sedikit yang ditangani, padahal 
masyarakat sangat berharap masalah infrastruktur jalan menuju 
Suoh itu bisa tuntas di tahun ini sehingga masyarakat benar-be-
nar bisa merasakan hasil pembangunan sama seperti kecamatan 
lainnya di Lambar, “ pungkasnya. (nopri/haris)

juga sedang mengembangkan sejumlah 
Potensi Wisata Lainnya dan sudah men-
jadikan pusat perhatian dari Pemerintah 
Kabupaten Lambar untuk mempero-
mosikan.

Ia juga mempunyai gagasan dengan 
membangun Sekolah Kopi dan Kampung 

Kopi .“Sekolah Kopi memberikan peng-
etahuan cara menanam, memelihara 
dan merawat kopi untuk meningkatkan 
produktivitas kopi, Sekolah Kopi itu 
juga memberikan informasi dan pema-
haman kepada masyarakat bagaimana 
kopi ini mempunyai nilai tambah,” 

kata Pakcik---sapaan Parosil Mabsus.
Sementara Perwakilan dari  BAIN 

HAM Provinsi Lampung, Irma mengung-
kapkan, audiensi ini bertujuan untuk 
membantu Kabupaten Lambar untuk 
semakin terkenal karena potensi wisa-
tanya dan kopinya. 

”Kami mendukung Kabupaten Lam-
bar untuk semakin terkenal melalui 
media sosial untuk di promosikan ke 
daerah lain dikarena kami tertarik akan 
banyaknya pariwisata yang ada di Ka-
bupaten Lampung Barat,” ungkap Irma. 
(lusiana/haris)

PESISIR TENGAH – Dinas 
Kesehatan (Dinkes), Kabupaten 
Pesisir Barat (Pesbar), minta 
seluruh Puskesmas agar dapat 
memaksimalkan kegiatan Pus-
kesmas Keliling (Pusling) di 
wilayah masing-masing.

Kabid Pelayanan dan Sum-
berdaya Kesehatan, Arfi Julizar, 
S. Km., mengatakan kini seluruh 
Puskesmas diwajibkan untuk 
melaksanakan Pusling di wiayah 
masing-masing, sehingga tidak 
hanya fokus pada pelayanan di 
dalam gedung Puskesmas.

“ Seluruh Puskesmas harus 
ada kegiatan di luar gedung, se-
hingga kegiatan yang dilaksana-
kan Puskesmas tidak hanya se-
batas pelayanan rutin di dalam 
gedung Puskesmas saja,” kata 
dia.

Dijelaskannya, banyak kegia-
tan di luar gedung yang bisa 
dilakukan oleh Puskesmas, se-
perti melaksanakan Pos pembi-
naan terpadu (Posbindu), posy-
andu lansia, hingga kegiatan 
penyuluhan langsung ke masy-
arakat.

“ Kegiatan yang dilaksanakan 
oleh Puskesmas tidak hanya se-
batas memberikan perawatan 
bagi masyarakat yang membu-

tuhkan perawatan, melainkan 
bisa datang langsung ke ling-
kungan masyarakat untuk mem-
berikan edukasi,” jelasnya.

Menurutnya, Puskesmas mer-
upakan ujung tombak pelayanan 
kesehatan ditengah-tengah masy-
arakat, karena itu puskesmas 
harus melaksanakan kegiatan 
yang bersentuhan langsung den-
gan masyarakat.

“ Kegiatan penyuluhan dan 
pelaksanaan vaksinasi yang 
dilaksanakan sekarang ini harus 
dengan peran serta Puskesmas, 
bahkan masing-masing Puskes-
mas memiliki program tersendi-
ri dalam kegiatan Puslingnya,” 
terangnya.

Pihaknya berharap, kegiatan 
pelayanan di Puskesmas bisa terus 
berkembang, terutama dalam 
memberikan pelayanan keseha-
tan secara langsung ke masyar-
akat.

“ Kita berharap semua Pus-
kesmas dapat memanfaatkan 
kegiaan Pusling semaksimal 
mungkin, edukasi ke masyarakat 
tentang wabah Covid-19 yang 
sedang terjadi sekarang ini masih 
perlu disampaikan, begitu juga 
dengan ajak untuk mengikuti 
vaksinasi,” tandasnya. (yogi/d1n)

Minta Puskesmas 
Maksimalkan 

Kegiatan Pusling

PESISIR TENGAH – Pelaksanaan 
program Penyedia Air Minum dan Sa-
nitasi Masyarakat (Pamsimas), di Ka-
bupaten Pesisir Barat (Pesbar) hingga 
kini masih berlangsung di sejumlah 
pekon sasaran yang ditetapkan ditahun 
2021.

Koordinator Pamsimas Kabupaten 
Pesbar, Cahyadi mengatakan kini pro-
gram Pamsimas masih berjalan di 10 
pekon yang menjadi sasaran ditahun 
ini. Dari jumlah itu terdapat lima pekon 
telah selesai melaksanakan kegiatan 
sementara lima pekon lainnya masih 
dalam proses.

“ Dari 10 pekon yang menjadi sa-
saran kegiatan tahun ini, sudah ada 
lima pekon yang selesai, meski begitu 
masih ada sejumlah perbaikan yang 
harus dilakukan oleh kelompok kerja 
masyarakat (KKM),” kata dia.

Dijelaskannya, pelaksanaan kegia-
tan Pamsimas tahun 2021, hanya 10 
pekon yang menjadi sasaran dengan 
rincian delapan pekon bersumber dari 
anggaran APBN dan delapan pekon 
bersumber dari anggaran APBD Ka-
bupaten Pesbar tahun 2021.

“ Sumber anggaran Pamsimas tidak 
semua dari APBN, tapi ada 20 persen 

anggaran Pamsimas harus bersumber 
dari APBD Kabupaten, jadi Pemkab 
juga harus menyiapkan anggaran,” je-
lasnya.

Menurutnya, melalui program Pam-
simas tersebut masing-masing pekon 
melaksanakan sejumlah kegiatan yang 
berkaitan dengan oenyediaan air bersih 
dan pembangunan sarana sanitasi yang 
layak bagi masyarakat.

“ Kegiatan itu dilaksanakan langsung 
oleh KKM yang berada di pekon sasa-
ran, dimana kegiatan yang dilaksanakan 
berkaitan dengan pembangunan sarana 
air bersih dan sanitasj layak untuk 

masyarakat di wilayah pekon sasaran,” 
terangnya.

Pihaknya berharap, kegiatan Pam-
simas yang dilaksanakan pada tahun 
ini dapat berjalan dengan maksimal, 
sehingga bisa dimanfaatkan oleh masy-
arakat dalam jangka waktu yang lama.

“ Pengawasan dalam pelaksanaan 
kegiatan ini kita laksanakan dengan 
maksimal, jadi jika ada bagian yang 
masih kurang atau tidak sesuai lang-
sung mita minta perbaiki, karena itu 
kita minta semua kegiatan berjalan 
dengan maksimal,” pungkasnya. (yo-
gi/d1n)

Kegiatan Pamsimas Masih Berlangsung

BALIKBUKIT – Bupati Hi. Paro-
sil Mabsus menyerahkan bantuan alat 
industri, sarana perdagangan dan ban-
tuan sosial (Bansos) kepada pelaku 
Usaha Mikro Kecil dan Menengah 
(UMKM) di Pendopo Lingkungan 
Lamban Dinas Bupati Lambar, Pekon 
Kubu Perahu, Kecamatan Balikbukit, 
Senin (18/10).

Tampak hadir  Wakil Bupati Lambar, 
Drs. Mad Hasnurin, Stah Ahli Bupati 
Bidang Perekonomian dan Pembangu-
nan, Mulyono, S.H, Kepala Dinas Ko-
perasi UKM, Perindustrian dan Perda-
gangan (Koperindag), Ir. Sugeng Ra-
harjo, M.P, Kepala Dinas Komunikasi 
dan Informatika (Kominfo), Padang 
Priyo Utomo, SH. Instansi Vertikal, 

Kepala Cabang Bank Lampung Liwa
Adapun bantuan yang diberikan 

melalui program perencanaan dan peng-
embangan industri berupa Bantuan 
Peralatan Industri (IKM) sebanyak 32 
unit yang terdiri dari dua unit coffee 
rousting, tiga unit mesin jahit,empat 
unit mesin border, satu unit pemanggang 
ikan, lima unit perajang keripik, empat 
unit alat membatik, satu unit mesin 
pengupas kedelai, 10 unit sealer, satu 
unit unit alat pemotong kayu (mini 
cainsaw), satu unit alat pemotong kayu 
(cyrcle).

Selain itu, ada juga bantuan yang 
diberikan dari program peningkatan 
sarana distribusi perdagangan berupa 
pengadaan gerobak dagang sebanyak 

45 unit yang diperuntukkan kepada 
para pedagang mandiri. 

Kemudian, bantuan yang diberikan 
dari program pemberdayaan UMKM 
yaitu bantuan sosial bagi UMKM be-
rupa uang tunai sebesar Rp500.000,- 
untuk 200 UMKM. Bantuan uang tunai 
tersebut langsung ditransfer ke rekening 
masing-masing penerima melalui Bank 
Lampung Cabang Liwa.

Bupati Hi. Parosil Mabsus mengung-
kapkan, bantuan yang diberikan oleh 
Pemkab Lambar melalui Diskoprindag 
ini merupakan salah satu upaya men-
dorong untuk menggerakkan roda pe-
rekonomian masyarakat. “Saya berpe-
san kepada para penerima, manfaatkan 
batuan ini sebaik-baiknya,” tegas Pa-

rosil.
Sementara Kepala Diskoprindag Ir. 

Sugeng Raharjo, M.P mengatakan, 
bantuan yang diberikan ini dalam rang-
ka meningkatkan kapasitas pelaku 
UMKM di bidang permodalan dan 
sarana perdagangan serta alat produk-
si menuju UMKM yang Hebat dan 
Sejahtera.

“Bantuan dari Pemerintah Kabupa-
ten Lampung Barat melalui program 
pada Dinas Koperindag yang merupa-
kan aktualisasi misi ke-3 Bupati dan 
Wakil Bupati Lambar, yaitu mening-
katkan perekonomian yang berorien-
tasi pada Agro Bisnis dan Agro Wisa-
ta Berbasis Sumber Daya Lokal,” 
pungkas Sugeng. (lusiana)

Dukung UMKM di Lambar, 
Parosil Serahkan Bantuan 

FOTO DOK 
VAKSINASI MASSAL : Untuk mendukung percepatan vaksinasi Covid-19, anggota Komisi 
I DPR RI Daerah Pemilihan  Lampung I Mukhlsi Basri menggelar vaksinasi massal untuk 
masyarakat Kecamatan Lumbokseminung, Kabupaten Lampung Barat yang di pusatkan 
di halaman UPT Puskemsas Lumbokseminung, Senin (18/10).
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